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CÁMARA DE DIPUTADOS 

MESA DIRECTIVA 

Entrevista al Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel con Víctor 
Sánchez Baños, en El Heraldo Radio.- Asegura Santiago Creel Miranda que prorrogar la permanencia 
de las Fuerzas Armadas al 2028 es una estrategia fallida e inconstitucional; insiste en que los mandos 
sean civiles y no militares. En entrevista aseguró que la oposición nunca se ha pronunciado porque 
los militares regresen a los cuarteles, "es un falso debate". [HERALDO RADIO] 

“Las corcholatas van a la basura, yo no soy eso”; Creel”.- Santiago Creel no quiere ser una corcholata 
rumbo al 2024. No le gusta el término y menos en color azul, el de su partido. El legislador federal lo 
rechaza y no porque sea el adjetivo que utilizó el presidente Andrés Manuel López Obrador para 
definir a sus probables sucesores en 2024 dentro de Morena; sino porque utiliza otra lógica para 
explicar su aversión a la palabra y así lo explicó. [SILLA ROTA] 

#EXCLUSIVA: @SantiagoCreelM afirmó en #entrevista xq no quiere ser #corcholata en #2024. "Xq 
van a la basura", me dijo #Leer #LaSillaRota @ReporteraErikaF.- [TWITTER] 

Santiago Creel quiere exponer a AMLO plan para resolver crisis de violencia en México.-  El 
presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, ha solicitado 
una audiencia con el presidente Andrés Manuel López Obrador para abordar el tema de seguridad. 
En una democracia, el mandatario federal debería escuchar a todas y todos su gobernados, sobre 
todo en el tema que más aflige al país y que se perfila como el Waterloo de López Obrador. [BILLIE 
PARKER NOTICIAS] 

Entrevista al Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara De Diputados, Santiago Creel con Mario 
Maldonado, en El Heraldo Radio.- El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, 
Santiago Creel Miranda pide que se den razones de la renuncia de la ex secretaria de Economía 
Tatiana Clouthier, que se caracterizó por su trabajo eficaz. [HERALDO RADIO] 

Morena va por reformas para acotar poderes.- En el marco del apoyo que el PRI ha dado a reformas, 
Morena y sus aliados en San Lázaro han presentado una segunda generación de iniciativas que 
buscan acotar en sus funciones al Poder Judicial, a la presidencia de la Cámara de Diputados y a 
órganos autónomos como el INE y el Tribunal Electoral del Poder Judicial. El presidente de la Mesa 
Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, se pronunció al respecto y advirtió una "grave 
violación" a las atribuciones que se le confirieron como máximo representante del recinto legislativo 
de San Lázaro. [UNIVERSAL/pp-p4] 
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@SantiagoCreelM.- Acompañé en su Primer Informe, al Presidente Municipal de Puebla, 
@eduardorivera01 ; muchas felicidades Alcalde, el trabajo en equipo es la base para traer buenos 
resultados.  Contigo #EstamosCorrigiendoElRumbo. [TWITTER] 

JUNTA DE COORDINACIÓN POLÍTICA (JUCOPO) 

Prevén avalar en fast-track.- La Jucopo de la Cámara de Diputados acordó discutir y votar fast track 
en el pleno varias iniciativas, entre ellas, destinar los recursos de todas las cuentas bancarias 
inactivas, o sin movimientos en los últimos seis años o más, al equipamiento de los cuerpos policiacos 
federales, municipales y estatales. [HERALDO /p7] 

Prevén larga sesión para aprobar iniciativa de la GN.- En una sesión que se espera larga, con el 
respaldo de Morena y sus aliados, así como el PRI, la Cámara de Diputados prevé ratificar el miércoles 
los cambios que el Senado hizo a la reforma que amplía a 2028 la participación de militares y marinos 
en tareas de seguridad pública Además, en la sesión de hoy, el PRI recibirá de una parte importante 
de Morena, así como del Verde, una iniciativa de los priistas Rubén Moreira Valdez y Melissa Vargas 
para prohibir y sancionar en la Ley General del Equilibrio Ecológico y la Protección al Ambiente las 
peleas de perros, así como las corridas de toros, encierros y tienta de becerros o vaquillas. 
[JORNADA/p4] 

COMISIONES 

Aprueban fortalecer fondo de estabilización.- Por mayoría, la Comisión de Presupuesto y Cuenta 
Pública de la Cámara de Diputados aprobó la reforma para fortalecer el Fondo de Estabilización de 
los Ingresos Presupuestarios (FEIP). Con 27 votos a favor de Morena, PT y el Verde Ecologista, se 
admitió la iniciativa enviada por el Ejecutivo el pasado 8 de septiembre con el Paquete Económico 
para 2023. [UNIVERSAL/p5] 

Prevén votar Ley de Ingresos el 20 de octubre.- La Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados 
inició el análisis de la Ley de Ingresos de la Federación para 2023, con la petición expresa de que no 
sean movidos los Criterios Generales de Política Económica, a fin de no desajustar el Presupuesto de 
Egresos, que tiene poco margen de maniobra. [OVACIONES/p18] 

Datos abiertos fortalecen la democracia, afirma Inai.- Los datos abiertos en plataformas de los 
órganos gubernamentales resultan la mejor manera de controlar el poder, empoderar a la 
ciudadanía, fortalecer la democracia y acabar con los falsos debates de la gestión social, coincidieron 
comisionados del Inai, legisladores y el secretario de la Función Pública, Roberto Salcedo Aquino. El 
diputado federal y presidente de la Comisión de Transparencia y Anticorrupción, Juan Carlos Romero 
Hicks, dijo que una de las tareas fundamentales del Poder Legislativo es revisar y buscar 
constantemente el perfeccionamiento de las normas y mejorarlos sistemas que combatan la 
corrupción. [RAZÓN/p9] 

DIPUTADOS 

Alerta Morena por Ley de variedades vegetales.- Activistas y organizaciones campesinas advierten 
que favorece a transnacionales y afecta a pequeños productores mexicanos Activistas, 
organizaciones campesinas así como la diputada de Morena Claudia Tello, se declararon en alerta 
ante la posibilidad que sea aprobada una iniciativa de Ley Federal de Variedades Vegetales, que en 
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la práctica favorece a grandes transnacionales agroproductoras de transgénicos y criminaliza el 
intercambio de semillas entre pequeños productores nacionales. [OVACIONES/pp-p20] 

Reivindican a las mujeres forjadoras de la patria con billete de la Lotería Nacional.- Funcionarios 
de la Segob, del Inmujeres y de la Lotería Nacional presentaron el billete conmemorativo del sorteo 
Mexicanas forjadoras de la patria, mediante el cual se recuerda a 19 mujeres que han contribuido al 
desarrollo del país. hay una iniciativa pendiente en la Cámara de Diputados que busca incluir a 19 
mujeres en esta legislación que tenga como propósito recordar sus natalicios o el aniversario de sus 
fallecimientos de la misma manera. [JORNADA/p16] 

INFORMACIÓN GENERAL 

GOBIERNO 

AMLO sobre Rusia: “no nos incluyan en sus argüendes”.- El presidente Andrés Manuel López 

Obrador aseguró que el acuerdo con Rusia para la investigación del espacio ultraterrestre se firmó 

antes de la guerra y no tiene nada el propósito de realizar espionaje, por tanto, pidió a los 

involucrados en el conflicto armado que “no nos metan en sus argüendes”. Refrendó la política de 

neutralidad por parte de México ante los conflictos armados y consideró las acusaciones respecto a 

la operación del GPS ruso en el país como parte de la politiquería y el oportunismo. [MILENIO / pp-

p10] 

Desaconseja el presidente acuerdos con DEA y FBI.- El acuerdo entre Estados Unidos y el gobierno 

de Zacatecas es ilegal, aseguró el presidente Andrés Manuel López Obrador. Recordó que la 

Constitución prohíbe a los gobiernos estatales firmar convenios con otros países y aconsejó al 

gobernador David Monreal desistirse del acuerdo. En respuesta, el mandatario estatal aclaró que no 

existen convenios firmados con el FBI o la DEA para combatir el crimen en Zacatecas. [MILENIO / pp-

p9] 

Antonio Martínez es el nuevo jefe del SAT.- Por órdenes del Presidente Andrés Manuel López 

Obrador se designó a Antonio Martínez Dagnino, cómo nuevo titular del Servicio de Administración 

Tributaria (SAT), en sustitución de Raquel Buenrostro. El secretario de Gobernación, Adán Augusto 

López, le tomó la protesta de ley al nuevo jefe del SAT, luego de que Buenrostro fuera nominada 

para ocupar la titularidad de la Secretaría de Economía (SE) en sustitución de Tatiana Clouthier. 

[RAZÓN / pp-p18] 

INAI: si la 4T no denuncia el hackeo “se vuelve cómplice”.- El gobierno federal debe presentar una 

denuncia ante la FGR por el hackeo a la Sedena para evitar ser cómplice, consideró Julieta del Río, 

comisionada del INAI. “Es muy respetable lo que decidan, pero lo correcto es hacer este tipo de 

denuncias, si hablamos de un Estado de Derecho, apegados a la realidad, porque luego te vuelves 

cómplice”, indicó al recordar que el INAI así lo hizo ante el hackeo a la plataforma de transparencia. 

[MILENIO / pp-p9] 
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SEGURIDAD 

Vía prestanombres, cinco tiendas de Arizona surten armas al narco.- En Arizona -donde Tucson es 

la “capital” del tráfico de armas hacia México-, cinco tiendas venden armamento a prestanombres 

que luego surten a bandas del narco en territorio nacional. De acuerdo con la segunda demanda 

presentada por el gobierno de México, a través de la Cancillería, ahora en Arizona, las armas son 

enviadas al sur de la frontera estadounidense por ciudadanos de ese país. Tucson tiene registro de 

38 casos que han llegado a la Corte Federal de Distrito solo en 2021. [MILENIO / pp-p6] 

GENERAL 

Detectan en Coahuila caso del virus del Oeste del Nilo.- Coahuila detectó un caso de virus del Oeste 

del Nilo en una joven de 18 años de edad, residente del municipio de Acuña, en colaboración con la 

Secretaría de Salud del estado y el Departamento de Salud del estado de Texas. El virus del Oeste del 

Nilo se transmite por mosquitos infectados entre humanos y animales, incluidos pájaros, que son el 

reservorio huésped del virus. [ABC / p4] 

México, octavo país con más niñas y adolescentes casadas.- México ocupa el octavo lugar con la 

mayor cantidad de niñas y adolescentes casadas o en unión libre a escala internacional, pese a estar 

prohibido legalmente; sumando en 2020 un millón 420 mil menores es este tipo de uniones. Desde 

2019, el artículo 148 del código Civil Federal se reformó, mediante un decreto, que estableció que la 

edad mínima legal para casarse era de 18 años. [24 HORAS / p5] 

ECONOMÍA 

FMI y BM alertan de recesión para 2023.- El Fondo Monetario Internacional y el Banco Mundial 

alertaron sobre los riesgos de una recesión mundial para el siguiente año. Ambos organismos 

añadieron que la inflación continuará siendo el mal que afecte a los pobres. Kristalina Georgieva, 

directora gerente del FMI, y David Malpass, presidente de Grupo Banco Mundial, coincidieron en 

que la pandemia y la invasión de Rusia a Ucrania ocasionaron altas tasas de inflación y el 

endeudamiento de muchos países. [HERALDO / pp-p16] 

Turismo en recuperación; repunta 14.5%.- Durante agosto de 2022 ingresaron al país 5 millones 294 

mil 67 visitantes, lo que implica un aumento de 14.5 por ciento respecto al mismo mes del año 

pasado, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), al precisar que de ese gran 

total 3 millones 92 mil 624 fueron turistas internacionales. Al dar a conocer la Encuesta de Viajeros 

Internacionales de agosto, precisó que el ingreso de divisas internacionales ascendió a 2 mil 213.4 

millones de dólares. [RAZÓN / p28] 

INTERNACIONAL 

Ofensiva rusa pega a civiles.- Rusia lanzó ayer una oleada de bombardeos coordinados y mortales 

contra varias ciudades de Ucrania, incluida la capital, y amenazó con réplicas “severas” en caso de 

nuevos ataques de Kiev. De acuerdo con la policía ucraniana, al menos 14 personas murieron y unas 

100 resultaron heridas, tras la mayor campaña de ataques en meses. El lanzamiento de misiles 
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crucero se dio durante la hora pico y el presidente ruso, Vladimir Putin, dio que era una represalia 

por los ataques de Kiev, incluido uno al puente de Crimea. [HERALDO / pp-p26] 

OPINIÓN 

COLUMNA/TRASCENDIÓ/(…) Al primer informe de labores del alcalde poblano Eduardo Rivera Pérez 

asistieron el líder nacional del PAN, Marko Cortés, y el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara 

de Diputados, Santiago Creel Miranda, así como los diputados federales y los senadores Alejandro 

Armenta y Nancy de la Sierra (…) [MILENIO PUEBLA] El tema se comenta en: ¿SERÁ? [24 HORAS 

PUEBLA]  

COLUMNA/RED COMPARTIDA/(…) Lo que está pendiente es la plática, entre Santiago Creel, hoy 

presidente de la Cámara de Diputados, y el presidente López Obrador (…) La reunión en la que insiste 

el panista es para hablar de un nuevo plan de paz que sea paralelo a la estrategia seguida hasta ahora 

por la 4T. [PRENSA/p.2] El tema se comenta en: LOS TRES PODERES [LOS TRES PODERES] 

COLUMNA/CONFIDENCIAL/Apura Morena ampliar la militarización.- Los “morenos” de plano llevan 

mucha prisa para concretar la reforma militarista. Aunque el acuerdo era que el miércoles se votara 

en comisiones y el jueves en el Pleno de San Lázaro, resulta que ayer, en la Jucopo, el jefe de la 

bancada guinda, Ignacio Mier, propuso que el mismo miércoles haya dos sesiones en el Pleno para 

pasarla en fast track. [FINANCIERO/p.33] Del tema escribe: TRASCENDIÓ [MILENIO/p.2]; 

PENSÁNDOLO BIEN [MILENIO/p.13]; RAZONES [EXCÉLSIOR/p.8]; ROZONES [RAZÓN/p.2]; RODRIGO 

ALPÍZAR [SOL DE MÉXICO] 

COLUMNA/CORPORATIVO/(…) El coordinador de la bancada del PRI en San Lázaro, Rubén Moreira 

Valdez, en su libro Jaque mate al crimen organizado, hace una reflexión, e incluso una autocrítica, a 

las estrategias que emprendió como gobernador de Coahuila entre 2011 y 2017. Entre otras cosas, 

pone como culpables de la ola de violencia que azotaba a ese estado a la industria del juego y las 

apuestas, que nunca dudó en mostrar aversión. [HERALDO/p.17] El tema lo comenta: FINANZAS 24 

Y NEGOCIOS [24 HORAS/p.17] 

COLUMNA/BAJO RESERVA/(…)  Está previsto que hoy suba al Pleno una iniciativa para prohibir las 

corridas de toros. Se trata de una iniciativa del PVEM, pero al mismo tiempo de una lucha que ha 

dado por varios años el coordinador del PRI en San Lázaro, Rubén Moreira, quien también impulsó 

dos propuestas en la materia en los años 2018 y 2019 de la 64 legislatura. [UNIVERSAL/p.2] 

COLUMNA/TRASCENDIÓ/Que en acompañamiento al canciller Marcelo Ebrard, la Cámara de 

Diputados alista una carta de protesta dirigida al Congreso de Estados Unidos por la proliferación del 

contrabando de armas a México, con el consecuente saldo de violencia y muerte que impera en 

diversas entidades federativas. El asunto será discutido en el Pleno cameral durante la sesión del 

jueves en el Palacio de San Lázaro. [MILENIO/p.2] 

ARTÍCULO/FRANCISCO MARTÍN MORENO/Al continuar las extorsiones presidenciales se reformará 

la Constitución que todos juraron defender esta vez para desaparecer al INE. La LXIV Legislatura (sic) 

será la responsable de la destrucción de nuestra democracia, de la extinción de nuestro embrionario 
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http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/LINKSIN/111022_C_PRENSA_2_REDCOMPARTIDA_SIGUEPETICIONDEDIALOGOCONAMLO_1M.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/LINKSIN/111022_C_3PODERES_0_JUANLOPEZ_INSISTEENDIALOGO_1M.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/LINKSIN/111022_C_FINANCIERO_33_CONFIDENCIAL_PRIMOR_2J.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/LINKSIN/111022_C_MIL_2_TRASCENDIO_ARMAS_3DIP.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/LINKSIN/111022_C_MIL_13_JORGEZEPEDA_FINSEXENIO_6PRI.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/LINKSIN/111022_C_EXCELSIOR_8_RAZONES_EJERCITO_3DIP.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/LINKSIN/111022_C_RAZON_2_ROZONES_ESTATUS_3DIP.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/LINKSIN/111022_C_SOL_0_RODRIGOALPIZAR_BUENROSTRO_3DIP.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/LINKSIN/111022_C_HER_17_CORPORATIVO_JAQUEMATE_2J.pdf
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http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/LINKSIN/111022_C_MIL_2_TRASCENDIO_ARMAS_3DIP.pdf


COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL 
"2022, año de Ricardo Flores Magón" 

Estado de Derecho y con ello, de la devastación de nuestra economía, entre otros males mayores. 

[REFORMA/p.12] Escribe del tema: CONFIDENCIAL [FINANCIERO/p.33] 

COLUMNA/HECHOS Y SUSURROS/Rogelio Ramírez de la O, secretario de Hacienda, cumplió con la 

entrega del Paquete Económico 2023 al Congreso de la Unión el 8 de septiembre para su aprobación. 

Sin embargo, se espera que sea apenas en esta semana la primera sesión de análisis en la Comisión 

de Hacienda de la Cámara de Diputados. El tiempo se les viene encima. [24 HORAS/p.5] El tema se 

comenta en: TIEMPO DE INFRAESTRUCTURA [HERALDO/p.21] 

COLUMNA/SACAPUNTAS/(…) Desde el PRI, que dirige Alejandro Alito Moreno, nos hacen saber que 

la alianza Va Por México no está muerta. Lo que falta es que tanto Marko Cortés como Jesús 

Zambrano concilien intereses al interior del PAN y del PRD, para retomar la construcción de la alianza 

de cara a 2024, porque en el Edomex y Coahuila irán juntos, sí o sí. [HERALDO/p.2] El tema se 

comenta en: ROZONES [RAZÓN/p.2] VOTO PARTICULAR [ECONOMISTA/p.2-p.47] 

ARTÍCULO/SANTIAGO NIETO/(…) Por invitación del diputado Javier Joaquín López Casarín, participé 

en el foro El futuro de las finanzas digitales, que se realizó en la Cámara de Diputados, donde 

compartí mesa con la consejera electoral Carla Humphrey, quien expuso un tema tan relevante como 

la modernización en los mecanismos de fiscalización de los partidos políticos (…) [JORNADA/p.16] El 

tema se comenta en: CATALINA PÉREZ CORREA [UNIVERSAL/p.16] 

 

 

http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/LINKSIN/111022_C_REF_12_FRANCISCOMARTIN_MARTINMORENO_3DIP.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/LINKSIN/111022_C_FINANCIERO_33_CONFIDENCIAL_PRIMOR_2J.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/LINKSIN/111022_C_24H_5_DOLORESCOLIN_PEF2023_3DIP.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/LINKSIN/111022_C_HER_21_MANUELGARCIA_PEF2023_12NACIONAL.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/LINKSIN/111022_C_HER_2_SACAPUNTAS_ALIANZA_3DIP.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/LINKSIN/111022_C_RAZON_2_ROZONES_ESTATUS_3DIP.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/LINKSIN/111022_C_ECO_2.47_VOTOPARTICULAR_NUEVOSATELITE_3DIP.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/LINKSIN/111022_C_JORNADA_16_SANTIAGONIETO_FORODELASFINANZASDIGITALES_3DIP.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/LINKSIN/111022_C_UNIVERSAL_16_CATALINAPEREZ_QUIENGOBIERNA_3DIP.pdf
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ENTREVISTA SANTIAGO CREEL / VICTOR SANCHEZ BAÑOS 
Asegura Santiago Creel Miranda que prorrogar la permanencia de las Fuerzas Armadas al 
2028 es una estrategia fallida e inconstitucional; insiste en que los mandos sean civiles y 
no militares.  En entrevista aseguró que la oposición nunca se ha pronunciado porque los 
militares regresen a los cuarteles "es un falso debate". 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

AUDIO 

http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/AMLO/oct22/ENTREVISTASANTIAGOCREELVICTORSANCHEZ101022.mp3
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ENTREVISTA SANTIAGO CREEL / MARIO MALDONADO 

Pide Santiago Creel Miranda conocer las verdaderas razones de la renuncia de 
la ex secretaria de Economía Tatiana Clouthier ya que su trabajo siempre se 

caracterizó por su eficacia. 
 

A través de la señal de El Heraldo Radio el político dijo que es indispensable que se 
conozcan las razones por las cuales la exsecretaria de Economía abandonó el cargo, 
debido a la situación en la que se encuentran las relaciones entre México y Estados 
Unidos. 
 

 

 
AUDIO 

http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/AMLO/oct22/ENTREVISTASANTIAGOCREELMARIOMALDONADO101022.mp3
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Santiago Creel quiere exponer a AMLO 
plan para resolver crisis de violencia en 

México. #Opinión. 
Por  staff10 octubre, 2022 

 

El presidente López Obrador no quiere recibir al Presidente de la 
Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda ¿ Alguien sabe por qué 
la cerrazón? Inconcebible en una democracia.  

Alguien debe dar cuentas del motivo por el cual un Presidente no 
quiere ni escuchar cómo frenar al crimen organizado que ataca a la 
población civil, pues ello no solo lo exhibe, sino inquieta. 

Ayer en el noticiario de Maru Rojas en Fórmula el presidente de la 
Cámara de Diputados, Santiago Creel, insistió en su demanda de 
audiencia con el presidente Andrés Manuel López Obrador, aun 
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cuando el presidente -que debería escuchar a todas y todos su 
gobernados- sobre todo en el tema que más aflige al país y que se 
perfila como el Waterloo de López Obrador, lo remite a charla con 
Adán Augusto López, donde nada avanza más que para los planes de 
la 4t. 

El panista, ex secretario de gobernación, le solicita a AMLO que lo 
escuché por una hora para exponerle su propuesta de estrategia 
nacional de seguridad, con la que asegura se resolverá la crisis de 
violencia en el país, sin embargo se reitera la negativa presidencial a 
reunirse con la oposición, propio de un régimen autoritario. 

En diciembre Adán Augusto López, titular de la Secretaría de 
Gobernación (Segob), se reunió con el entonces diputado panista 
Santiago Creel para acordar y preparar encuentros con dirigentes de 
ese partido, la oposición y el presidente Andrés Manuel López 
Obrador (AMLO). No hubo más diálogo. Nada progresó y siguen sin 
verlos, ni oírlos. 

López Obrador insiste en no querer recibir al panista quien 
representa al poder legislativo en este momento, uno de los órganos 
constitucionales del Estado, tal vez porque no puede resolver ese 
toral tema, o no se lo permiten, que resulta un escenario mucho 
peor. 

La insistencia de AMLO en que no pasa nada, en un México que se le 
cae desangrado y alegando que la 4t ha detenido la violencia en 
medio de masacres diarias (casi 90 personas muertas al día es una 
masacre al día), es preocupante. Inquieta, pues el presidente no es 
tonto, por lo que se infiere hay algo mucho más grave para cruzarse 
de brazos ante el crimen organizado. #Usted Opine  

https://billieparkernoticias.com/santiago-creel-quiere-exponer-a-amlo-plan-para-resolver-crisis-de-violencia-en-mexico-
opinion/  
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Santiago Creel pone el dedo en la llaga por la renuncia de Tatiana Clouthier, estima 
complicaciones con el T-MEC 

 

Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, tuvo una conversación con 
Mario Maldonado a través de la señal de El Heraldo Media Group para hablar sobre la renuncia de 
Tatiana Clouthier.  

El político dijo que es indispensable que se conozcan las razones por las cuales la exsecretaria de 
Economía abandonó el cargo, debido a la situación en la que se encuentran las relaciones entre México 
y Estados Unidos. 

El panista aseguró que esta acción coincide con la terminación de las negociaciones previas a los paneles 
de controversia relacionados con la polémica relacionada con el T-MEC y la política energética de la 
administración de la República Mexicana. 

Calificó a Clouthier como una funcionaria eficaz, con un trabajo bien desarrollado, pero indicó que todo 
apunta a que el país será sancionado por cambiar las reglas del tratado trilateral en agravio de los 
empresarios que operan dentro del país.  Creel Miranda indicó que la economía de la nación depende 
en gran medida de la exportación hacia el territorio estadounidense, por lo que el panel de controversia 
incidiría en temas como la educación, la salud y el desarrollo económico.  

¿En qué estaba trabajando la exsecretaria? 

La exfuncionaria había llevado a cabo negociaciones para que México se convirtiera en una potencia en 
la generación de microconductores dentro del país por medio de una dinámica de cooperación entre las 
administraciones norteamericanas. 

En septiembre, Clouthier comentó que las prioridades en la Segunda Reunión Anual del Diálogo 
Económico de Alto Nivel entre el gobierno de Andrés Manuel López Obrador y Joe Biden eran establecer 
los primeros pasos para que el país generara semiconductores, se aumente la infraestructura en ambas 
naciones y se tengan mejores condiciones para la fuerza laboral. Dentro de sus previsiones tenía la 
resolución favorable del diálogo con Estados Unidos en torno a las presuntas contradicciones que hay 
entre la aplicación del T-MEC y la política energética de la nación. 

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/10/10/santiago-creel-pone-el-dedo-en-la-llaga-por-
la-renuncia-de-tatiana-clouthier-asegura-que-hay-muchas-coincidencias-447060.html 
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https://billieparkernoticias.com/santiago-creel-quiere-exponer-a-amlo-plan-para-resolver-crisis-de-violencia-en-mexico-opinion/
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Eduardo Rivera presenta su primer informe de labores en Puebla: 'Estamos corrigiendo 
el rumbo' 

 

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, rindió su primer informe de labores 
"Corrigiendo el rumbo".  

El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez aseguró que Dios y el tiempo abrirán el camino y los 
ciudadanos tendrán la última palabra para su futuro, y anunció las relaminaciones en diferentes 
vialidades, además del incremento de Créditos Contigo de 950 a tres mil, arcos de seguridad, la 
plataforma Alerta Contigo, además que las seis acciones seguirán en el segundo año de gobierno, esto 
durante su primer informe de labores. 

Durante su mensaje, acompañado por el gobernador del estado, Miguel Barbosa Huerta; el dirigente 
nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza; el líder del PRD, Jesús Zambrano; el diputado Santiago Creel 
Miranda; así como ex gobernador de Puebla, Melquiades Morales Flores; presidente de la Organización 
Civil Fuerza Migrante, Jaime Lucero y de otros estados y ediles del interior de la República, adelantó que 
su administración lanzará una campaña de valores de forma conjunta con la Cámara de la Industria de 
la Radio y Televisión, se realizará el diplomado de liderazgo para policías y comités Ciudadana y nuevos 
proyectos para la cultura de la paz.  

“Y para quienes me preguntan acerca del futuro les digo, que los tiempos y las circunstancias cambian 
constantemente y las luchas también y un político. Un buen político debe de estar preparado para los 
retos por venir y yo soy un hombre de lucha, que siempre está listo para enfrentar las batallas que 
vengan, Dios y el tiempo abrirán el camino y ustedes los ciudadanos, tendrán la última palabra”, dijo. 

Asimismo, reconoció el trabajo del consorcio universitario, cámaras empresariales, presidentes 
municipales de la zona metropolitana, líderes sindicales y consejos de participación ciudadana. 

De igual forma, reconoció al personal en momentos de riesgo, de Seguridad y Protección Civil, Bomberos 
y Cruz Roja Mexicana, Ejército Nacional y a Protección Civil del Estado Servicios Públicos y del Organismo 
Operador del Servicio de Limpia. Rivera Pérez también agradeció el apoyo a su esposa Liliana Ortiz Pérez 
por los programas emprendidos durante este primer año en beneficio de los que menos tienen. 

https://www.milenio.com/politica/eduardo-rivera-edil-puebla-presenta-informe-labores 
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Eduardo Rivera presenta su primer informe de labores en 

Puebla: 'Estamos corrigiendo el rumbo' 

Durante su mensaje, acompañado por el gobernador del estado, Miguel Barbosa Huerta; el dirigente 

nacional, Marko Cortés Mendoza; el líder del PRD, Jesús Zambrano; el senador de la República, 

Santiago Creel Miranda; así como ex gobernador de Puebla, Melquiades Morales Flores; presidente de 

la Organización Civil Fuerza Migrante, Jaime Lucero y de otros estados y ediles del interior de la 

República, adelantó que su administración lanzará una campaña de valores de forma conjunta con la 

Cámara de la Industria de la Radio y Televisión, se realizará el diplomado de liderazgo para policías y 

comités Ciudadana y nuevos proyectos para la cultura de la paz. “Y para quienes me preguntan acerca 

del futuro les digo, que los tiempos y las circunstancias cambian constantemente y las luchas también y 

un político. 

https://www.milenio.com/politica/eduardo-rivera-edil-puebla-presenta-informe-labores 
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Primer informe de labores con rumbo claro y un futuro 

prometedor: ERP 

Al agradecer a las y los ciudadanos la confianza que le brindaron, Eduardo Rivera Pérez, presidente 
municipal de Puebla, llevó a cabo su primer informe de labores en el Centro de Convenciones William 
O. Jenkins, una vez que, mencionó, aunque falta mucho por hacer, se ha avanzado significativamente. 
Minutos después de las 13:00 horas y acompañado de diversas personalidades, entre ellas, el 
gobernador Miguel Barbosa Huerta, el arzobispo Víctor Sánchez y Santiago Creel Miranda, presidente 
de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, presentó la situación que guarda la administración 
durante el periodo del 15 de octubre de 2021 a la misma fecha de 2022. 
 
https://tribunanoticias.mx/primer-informe-de-labores-con-rumbo-claro-y-un-futuro-prometedor-erp/ 
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Estoy preparado para la batalla que venga, dice Rivera 

sobre 2024 

Al rendir su primer informe de labores, el alcalde Eduardo Rivera Pérez habló del 2024 y su posible 
postulación por la gubernatura de Puebla, al señalar que los buenos políticos saben que los tiempos y 
circunstancias cambian de un momento a otro, por lo que él estará preparado para lo que venga. 
Este lunes acompañaron al edil en su primer informe de actividades el líder nacional de Acción 
Nacional, Marko Cortés, y del PRD, Jesús Zambrano, así como el líder de los diputados federales del 
PAN, Santiago Creel Miranda, y las senadoras Josefina Vázquez Mota, Nadia Navarro y Nancy de la 
Sierra. 

 

https://municipiospuebla.mx/nota/2022-10-10/puebla/estoy-preparado-para-la-batalla-que-venga-dice-rivera-sobre-2024 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://municipiospuebla.mx/nota/2022-10-10/puebla/estoy-preparado-para-la-batalla-que-venga-dice-rivera-sobre-2024


  
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

0 11/10/2022 LEGISLATIVO 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 María Clemente, diputada trans de Morena, ¿podría ser expulsada del partido tras la 
polémica que la persigue?; aquí te decimos lo que sabemos al respecto. 

Luego de que María Clemente publicara videos sexuales explícitos en sus redes sociales, surgió la 
duda sobre si la diputada trans permanecería en Morena. 

Y es que ésa no es la única polémica que persigue a María Clemente, aunque quizá sí la más 
fuerte, ya que después la diputada dijo a los medios tener como oficio “ser puta”. 

Además la diputada trans aseguró que promovería una iniciativa para regular el trabajo sexual en 
México, sosteniendo que a ella la respaldaban todos sus derechos para hacer lo que quisiera con su 
cuerpo. 

 

 

https://www.sdpnoticias.com/mexico/quien-es-maria-clemente-garcia-la-diputada-de-morena-que-siguio-sus-convicciones/
https://www.sdpnoticias.com/mexico/diputada-maria-clemente-de-morena-comparte-video-de-momento-intimo-que-causa-polemica/
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Otras polémicas de María Clemente como diputada de Morena 

Estos acontecimientos podrían ser la gota que derramara el vaso, pues la diputada tras María 
Clemente arrastra otras polémicas que en suma, podrían costarle su estancia en Morena. 

El pasado 31 de marzo, en el marco del Día de la Visibilidad Trans, el diputado del PAN, Gabriel 
Quadri llamó “señor” a la diputada trans Salma Luévano. 

Ante esto, Salma Luévano y María Clemente tomaron la tribuna de la Cámara de Diputados para 
exigir la salida de Gabriel Quadri. 

Sin embargo, a María Clemente se le pasó la mano con Santiago Creel, presidente en turno de la 
Cámara de Diputados, a quien agredió al tratar de levantarlo por la fuerza de su asiento. 

Otros altercados que han involucrado a María Clemente son las diferencias que ha visibilizado tener 
con Citlalli Hernández, secretaria general de Morena, y Salma Luévano. 

Esto luego de que María Clemente advirtiera que dejaría las filas de Morena para declararse 
independiente, pues no toleraba la “hipocresía” dentro del partido tras el incidente con Gabriel 
Quadri y Santiago Creel. 

No obstante, por aquella ocasión, María Clemente decidió permanecer en Morena tras reunirse 
con Mario Delgado, pues se convenció de que el partido está comprometido con la comunidad 
LGBT+. 

Un último incidente que involucró a María Clemente como diputada trans de Morena fue cuando 
en diciembre de 2021, un video la exhibió agredir y tirar objetos de la cafetería de la Cámara de 
Diputados. 

La diputada explicó que el video estaba salido de contexto, ya que ella únicamente respondió a la 
discriminación en su contra por parte del personal de la cafetería al referise a ella con pronombres 
masculinos. 

 

¿Morena aguantará otra polémica más de María Clemente o será expulsada? 

De acuerdo con La Jornada, Morena ya evalúa en la Cámara de Diputados la permanencia de la 
diputada trans María Clemente en las filas del partido. 

Ya que confirman que su comportamiento le ha resultado “muy caro” a Morena por las afectaciones 
a la imagen del partido. 
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No obstante, antes de tomar una decisión sobre si María Clemente permanece o es expulsada de 
Morena, la Cámara de Diputados esperará el fallo del Comité de Ética. 

Una vez que el Comité de Ética de la Cámara de Diputados llegue a una conclusión, 
entonces Morena decidirá si expulsará a María Clemente del partido. 
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El rompimiento de Fox y Calderón que llevó 
al PAN a una crisis 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La sucesión presidencial del 2006 representó un momento de fuertes disputas políticas, debido a 

que fue el siguiente proceso electoral, a nivel nacional, que enfrentaría México luego de romper con 

los gobiernos del Partido Revolucionario Institucional (PRI), instituto que ostentó la administración del 

Estado durante cerca de siete décadas. 

 

Fue en el año 2000 cuando, en unos comicios históricos, el Partido Acción Nacional (PAN) llegó a la 
Presidencia de la República de la mano de Vicente Fox Quesada. Su gobierno se caracterizó por 
romper con algunas de las tradiciones priistas, ya sea en lo administrativo o en las formas de realizar 
procedimientos políticos. 
 
Sin embargo, a medida que se fue acercando el ocaso de su administración, las dudas sobre quién 
podría ser su sucesor fueron apareciendo en la escena pública. Muchos de los militantes del partido, 
incluso integrantes de la oposición colocaban al entonces titular de la Secretaría de Gobernación 
(Segob), Santiago Creel Miranda, como el candidato idóneo para que esto ocurriera. 
 
Una sociedad mexicana acostumbrada a los “dedazos” que protagonizaba el PRI, esperó que 
ocurriera lo mismo con los gobiernos panistas; nada estuvo más lejano de la realidad y no porque se 
tuvieran o no intenciones para que esto ocurriera, sino porque los problemas internos en el 
blanquiazul impidieron que Fox tomará la decisión final. 
 

El rompimiento de Fox y Calderón que llevó al PAN a una crisis - Infobae 

https://www.infobae.com/america/mexico/2022/10/04/el-dia-que-vicente-fox-pidio-la-destitucion-de-marcelo-ebrard/
https://www.infobae.com/america/mexico/2022/07/25/cual-fue-el-origen-del-dedazo-presidencial-la-vieja-practica-del-pri/
https://www.infobae.com/america/mexico/2022/10/10/el-rompimiento-de-fox-y-calderon-que-llevo-al-pan-a-una-crisis/
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Después del fracaso de Va por México, anuncian un nuevo 
bloque opositor más panista 

 
Postulada por el PAN y el Partido Nueva Alianza (PANAL), de Elba Esther Gordillo, la fundadora de 
“Sociedad Civil México” hizo campaña para Diputada por el distrito 11 de Morelia con personajes de la 
talla de Javier Lozano Alarcón y Ernesto Cordero; así como Josefina Vázquez Mota, Santiago Creel y 
Marko Cortés. Después de haber sido vencida en esa elección por el PRI, que también derrotó a la 
hermana de Calderón y a Cortés, Medina Galindo siguió militando en el PAN, pero luego incursionó en 
la “sociedad civil” con el membrete “Sociedad Civil México”. 
 
https://www.lapalabradelcaribe.com/despues-del-fracaso-de-va-por-mexico-anuncian-un-nuevo-
bloque-opositor-mas-panista/ 
 
 
 

https://www.lapalabradelcaribe.com/despues-del-fracaso-de-va-por-mexico-anuncian-un-nuevo-bloque-opositor-mas-panista/
https://www.lapalabradelcaribe.com/despues-del-fracaso-de-va-por-mexico-anuncian-un-nuevo-bloque-opositor-mas-panista/
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“No soy corcholata rumbo al 2024”: Santiago Creel 

 

 

 

 

 

 

 

 

Santiago Creel no quiere ser una corcholata rumbo al 2024. No le gusta el término y menos en color azul, 
el de su partido, Acción Nacional (PAN). 

El legislador federal lo rechaza y no porque sea el adjetivo que utilizó el presidente Andrés Manuel López 
Obrador para definir a sus probables sucesores en 2024 dentro de Morena; sino porque utiliza otra lógica 
para explicar su aversión a la palabra y así lo explicó en entrevista con La Silla Rota. 

“El problema de las corcholatas del gobierno es que qué significa ¿Qué pasa cuando destapas una botella 
y qué haces con la corcholata? Se va a la basura ¿Y qué le pasa al refresco? se le va el gas. Entonces yo 
no quiero que a mi aspiración se le vaya el gas o la vayan a tirar a la basura”. 

El diputado panista y ex funcionario federal en el gobierno foxista accede –por segunda ocasión–, a una 
entrevista para hablar de diversos temas políticos, pero no en calidad de presidente de la Cámara de 
Diputados. Al revés, aceptó hablar a título personal para tener mayor libertad de opinión en diversos 
temas. 

Han pasado 15 meses de la primera entrevista exclusiva que dio a este medio, cuando, en calidad de 
diputado electo, pidió al presidente Andrés Manuel López Obrador abrir Palacio Nacional a la oposición. 
"En buena lid y sin mentiras" dijo en aquella ocasión; también aseguró que era prematuro hablar de sus 
aspiraciones presidenciales, "tengo buscar la reconstrucción del país, tengo 66 años me siento joven. Ya 
tengo muy buenos años por delante, pero quiero ser parte de esta reconstrucción". 

Era junio de 2021; ahora, ha destapado de nuevo su aspiración por tercera ocasión (2005, 2012 y 2022) 
y el escenario es otro por lo que, advierte, tiene más ventajas. 

¿Cree usted tener más oportunidad ahora que en 2005? 
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Mucho más, mucho ¡Pero mucho más! Porque representamos exactamente lo contrario y México –
infortunadamente– por quien está gobernando en Palacio, el presidente López Obrador, está dividido a 
la mitad. Mi idea es poder agrupar a esa otra mitad, hacer un frente para reconciliar al país, reconstruir 
su vida institucional y cumplir con la Constitución. 

https://lasillarota.com/nacion/2022/10/10/exclusiva-no-soy-corcholata-rumbo-al-2024-santiago-creel-
396522.html 
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Con la alianza fracturada, el PAN promueve a sus perfiles, 
no exentos de polémica 

 
El dirigente del PAN lleva meses defendiendo los perfiles de políticos de su partido como candidatos a la 
Presidencia en 2024, pero el paso de estos políticos en el servicio público no ha estado exento de 
escándalos. 
En ese contexto, el pasado 2 de octubre el PAN realizó el foro titulado “Cambiemos México, ¡Sí hay de 
otra!”,  donde participaron fueron: Mauricio Vila, Gobernador de Yucatán; Maru Campos, Gobernadora 
de Chihuahua; Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados; el Diputado federal Juan Carlos 
Romero Hicks, y, a través de un video, Mauricio Kuri, Gobernador de Querétaro. 
 
https://www.dossierpolitico.com/vernoticias.php?artid=271881&relacion=&tipo=Principal&categoria=
2 
 
 

https://www.dossierpolitico.com/vernoticias.php?artid=271881&relacion=&tipo=Principal&categoria=2
https://www.dossierpolitico.com/vernoticias.php?artid=271881&relacion=&tipo=Principal&categoria=2
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PAN pondría candados a candidatos a la Presidencia del PRI y PRD 

 

 

 

 

 

 

 

 

Fuentes de Político MX nos dicen que panistas que aspiran a la Presidencia luchan por cerrarle el paso a 
candidatos de unidad para 2024. Aunque se dice que al blanquiazul no le conviene distanciarse por 
completo del tricolor, se sabe que los panistas ya no apoyarán a candidatos de otros partidos que quieran 
representar a “Va por México” en las elecciones.  

De hecho, se espera un "no" rotundo a la priista Beatriz Paredes, quien recientemente refrendó su deseo 
de postularse a la Presidencia, y que en ocasiones anteriores indicó que buscaba representar al PRI-PAN-
PRD. 

Pero ahora, panistas de cepa como Santiago Creel y Juan Carlos Romero Hicks han dejado ver que van 
por todo en 2024, y se ha dicho que tienen la determinación de cerrarle el paso a un nuevo pacto con el 
PRI y PRD en materia de candidatos presidenciales. 

Y es que después de la pausa que tomó la coalición “Va por México” los dirigentes nacionales del PAN, 
PRD y PRI no han retomando el diálogo para las elecciones presidenciales.  

La ruptura temporal de “Va por México” se dio después de que los diputados del PRI presentaran una 
iniciativa para que el Ejército permaneciera en las calles hasta 2028, por lo que Marko Cortés y Jesús 
Zambrano mencionaron que habían pedido la confianza en el priista Alejandro “Alito” Moreno ya que en 
la alianza estaban en contra de la “militarización” del país. 

https://politico.mx/pan-podria-candados-a-candidatos-a-la-presidencia-del-pri-y-prd 
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Elecciones 2024: Crece la competencia en el PAN y 'le pisan los talones' a Lilly Téllez 

 

 

 

 

 

 

 

 

Santiago Creel, Ricardo Anaya y Mauricio Vila 'le pisan los talones' a la senadora del Partido Acción 
Nacional (PAN) Lilly Téllez entre la población general en cuanto intención de voto de cara a las elecciones 
presidenciales de 2024.  

La senadora se lleva el primer lugar ante la pregunta de "¿quién te gustaría que fuera el candidato a la 
Presidencia por el PAN?", con 16.3 por ciento, seguida por el presidente de la Cámara de Diputados, 
Santiago Creel, con 10.5 por ciento. 

Pero además del legislador, en la contienda aparecen muy de cerca el excandidato presidencial Ricardo 
Anaya y así como el exdiputado sin partido Manuel Clouthier, quienes sumaron 10 puntos, cada uno; y 
tras ellos, el gobernador de Yucatán, Mauricio Vila, quien obtuvo el 9 por ciento, según una encuesta 
realizada en Facebook por México Elige entre el 5 y el 8 de octubre. 

Entre los aspirantes de Acción Nacional a la candidatura por la Presidencia de la República, la senadora 
Lilly Téllez 'desbancó' desde principios de año al excandidato presidencial Ricardo Anaya, quien había 
sido el favorito desde que México Elige tiene registro, para colocarse en primer lugar con 16 por ciento 
de intención de voto entre la población en general, presentó Sergio Zaragoza, director de México Elige. 

Los resultados son similares entre los simpatizantes del partido, donde Lilly Téllez lleva la delantera con 
el 18.5 por ciento. En segundo lugar se ubica Ricardo Anaya con 17 puntos; luego van Santiago Creel y 
Mauricio Vila con 12 por ciento, cada uno; y en cuarto lugar, Mauricio Kuri, gobernador de Querétaro, 
con 9 puntos.  

Ciro Gómez Leyva comentó que la encuesta fue levantada en los momentos en que Lilly Téllez hizo 
fuertes posicionamientos en contra de Morena y de la reforma para extender la participación de las 
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Fuerzas Armadas en tareas de seguridad nacional, a lo que Sergio Zaragoza comentó que si bien le suma 
intención de voto, también afecta la percepción que se tiene de ella. 

La semana pasada, el PAN organizó el foro "Sí hay de otra" al que acudieron muchos de sus aspirantes a 
la candidatura presidencial para las elecciones de 2024, donde destacó la ausencia de la senadora Lilly 
Téllez.   

https://www.radioformula.com.mx/nacional/2022/10/10/elecciones-2024-crece-la-competencia-en-
el-pan-le-pisan-los-talones-lilly-tellez-734723.html 
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De candidateables morenistas, Ebrard supera a Sheinbaum 
en encuestas para suceder a AMLO, según México Elige 

 
En el PAN, la encuestadora pone a Lilly Téllez a la cabeza, seguida de Santiago Creel y Ricardo Anaya. 
En relación con el Partido Acción Nacional, el cuestionamiento a la población abierta de México Elige 
pone a Lilly Téllez en primer lugar, con 16%; le siguen Santiago Creel (10.5%), Ricardo Anaya (10%), 
Manuel Clouthier (10%) y Mauricio Villa (9%). 
 
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/pais/de-candidateables-morenistas-ebrard-supera-a-
sheinbaum-en-encuestas-para-suceder-a-amlo-segun-mexico-elige/ 

 
 
 
 
 
 

https://www.lavozdemichoacan.com.mx/pais/de-candidateables-morenistas-ebrard-supera-a-sheinbaum-en-encuestas-para-suceder-a-amlo-segun-mexico-elige/
https://www.lavozdemichoacan.com.mx/pais/de-candidateables-morenistas-ebrard-supera-a-sheinbaum-en-encuestas-para-suceder-a-amlo-segun-mexico-elige/
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Entrevista / Juan Ramiro Robledo Ruiz (Diputado - Morena) 
“Auguro que la mayor parte de los legisladores, mujeres y hombres de la Comisión de Puntos 
Constitucionales, estará a favor de aprobar el dictamen. Si así fuera, lo mandamos inmediatamente a la 
Mesa Directiva, para que proceda con los tiempos y acuerdos políticos que requiere una reforma 
Constitucional, porque esto requiere votación calificada. Esto implica un acuerdo político. Si no lo hay, 
quien sabe que pase en el pleno; sin embargo, creo que, en la Jucopo, entre hoy y mañana, tomarán el 
acuerdo de apoyar o no este dictamen. Yo creo que será en sentido afirmativo”. 

https://drive.google.com/file/d/1_nNOynEJYnkmYzvSpQLqxjIVCpi7xEZ3/view 
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¿Será? 

El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, y su esposa, Liliana Ortiz, fueron anfitriones de una comida 
para invitados especiales que asistieron al primer informe de labores al frente de la comuna capitalina.  

Entre ellos, estuvieron el dirigente nacional del Partido Acción Nacional, Marko Cortés; el presidente de la 
Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda; y hasta Pancho Domínguez, el 
exgobernador de Querétaro. 

El perfil del edil de la capital parece pintar para más, sobre todo después de una oración expresada y que 
pareció pasar desapercibida: “los ciudadanos siempre tendrán la última palabra”.  

¿Será? 

 Llevaditos 

Al edil de la capital, Eduardo Rivera, y al gobernador Miguel Barbosa les gusta llevarse fuertecito, según se 
pudo ver ayer en la ceremonia del informe de labores del panista en la capital, en la que estuvo invitado el 
morenista. 

El presidente municipal había dicho que “a veces intriga la forma en la que nos llevamos”, teniendo al 
gobernador de su lado derecho; luego el Ejecutivo le reviró, “… y me toca hablar bien de él”.  

¿Será? 

Testigo protegido 

Comienza a cobrar cada vez mayor relevancia la captura y vinculación a proceso de Florentino Daniel Tavera, 
presunto lavador de una fortuna que se estima en 622 millones de pesos. 

Y es que Tavera podría ofrecer colaborar con los agentes investigadores para conocer a quienes se 
convirtieron en sus clientes en la adquisición de facturas “fake”, en los que se incluyen a políticos y  hasta 
servidores públicos de todo tipo. 

¿Será? 

Empresarios al grito de ¡auxilio! 
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Algunos de los dueños de empresas textileras han comenzado a ver cómo es que en Puebla están recibiendo 
a supervisores en materia ambiental para evitar que sigan ensuciando el agua del río Atoyac, como en efecto 
ha sucedido por años sin que nadie les molestara ni con el pétalo de un extrañamiento. 

Ahora que las autoridades estatales se decidieron a poner un alto a quienes por años han hecho abusos que 
rompen el equilibrio ambiental, el Conejo Coordinador Empresarial pidió flexibilidad. ¿Y su nieve de qué la 
irán a pedir? 

¿Será? 
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Que en el evento oficial del primer informe del alcalde poblano Eduardo Rivera Pérez, en sesión 
solemne del Cabildo fue muy notaria la buena relación y los elogios recíprocos con el gobernador 
Miguel Barbosa, con todo y la postura del mandatario en materia de seguridad pública. El 
gobernador poblano hizo alusión a la persecución de la que fue objeto Rivera Pérez durante el 
sexenio morenovallista, por lo que destacó que la administración estatal no persigue a nadie y 
prevalece el espíritu de coordinación en las respectivas responsabilidades de gobierno. 

 Que asistieron al primer informe de labores del alcalde panista el líder nacional del PAN, Marko 
Cortés, y el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados y ex secretario de 
Gobernación, Santiago Creel; así como los diputados federales y los senadores Alejandro Armenta y 
Nancy de la Sierra. 

 De los ex gobernadores destacó la presencia del priista Melquiades Morales Flores y fueron muy 
notorias las ausencias de los ex ediles Enrique Doger, Antonio Gali, Luis Banck y la morenista Claudia 
Rivera, ésta última con el cúmulo de señalamientos administrativos y financieros en su contra. 

 Que la Unión de Poblanos en el Exterior (Upext) realizará en Los Ángeles, California, la Feria de los 
Moles el próximo 23 de octubre, en la que se espera contar con una asistencia superior a las 60 mil 
personas, con la presentación de este platillo de los estados de Puebla, Tlaxcala, Oaxaca, Michoacán y 
Morelos. El evento se realizará en el Grand Park, ubicado en el centro cívico de la ciudad californiana. 
La Upext destacó que este encuentro servirá para celebrar la décimo quinta edición gastronómica de 
este platillo típico mexicano a la asistirán connacionales de siete condados del sur de California, así 
como de federaciones y clubes de comunidades de migrantes. 

 Que la Notaría 1 de Tepeaca, a cargo de Paulo Javier "N", expidió las escrituras de un inmueble que 
se ubica en la colonia San José Chapulco, mismo que fue vendido a la víctima por 400 mil pesos; sin 
embargo, al intentar verificar su autenticidad, en la notaría los empleados negaron haber expedido 
dicho instrumento, hecho que le valió una vinculación a proceso y tendrá que firmar, pero cada mes.  

https://www.milenio.com/opinion/editoriales/trascendio-puebla/trascendio-puebla_1586  
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Productiva, en quehacer legislativo inmediato, acuerdos de reunión semanal de los miembros de la 

Junta de Coordinación Política, en la sede de avenida Congreso de la Unión, número 66. 

El órgano de gobierno de la representación popular que preside el legislador de Puebla, Moisés 

Ignacio Mier Velazco, aprobó que en sesión ordinaria de mañana, presencial, se discute, vota y 

aprueba el decreto que devolvió la colegisladora, luego que el martes de semana pasada, alcanzó 

votos, que hicieron mayoría calificada, de 9 senadores priistas y dos del PRD -el ex jefe de gobierno, 

Miguel Ángel Mancera Espinosa y Antonio García Conejo-, 87 a favor y 40 en contra. 

También desde la semana pasada, el también coordinador del grupo mayor, exhorta a los diputados 

del PAN-PRD-MC, voten a favor de la minuta, para que el proyecto, alcance apoyo mayoritario de 

todas las fracciones parlamentarias. 

Anoche, se supo que Morena espera votos de algunos diputados del PAN y del MC, hipótesis que, 

se espera comprobar mañana, cuando se reflejen en el talero electrónico. 

Como anotamos en este espacio, una vez que lo aprueben representantes del Morena, aliados y del 

PRI, el decreto, se turna a Legislaturas locales, para que mínimo, 17 Congresos estatales, avalen la 

LOS TRES PODERES 

Juan López Miguel 

 

CÁMARA DE DIPUTADOS, ALISTA VOTAR Y APROBAR, MINUTA EN MATERIA DE GUARDIA 

NACIONAL; POR GLOSA, COMPARECEN ¡17! FUNCIONARIOS 
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reforma constitucional al artículo V Transitorio y posteriormente, el Ejecutivo Federal, promulgue 

la reforma, es decir, se publica en el Diario Oficial de la Federación. 

Esta reforma que promovió el presidente Andrés Manuel López Obrador, se promulgó en el Diario 

Oficial de la Federación, el 26 de marzo del 2019. En caso de algún imprevisto, la JCP prevé para el 

jueves, otra sesión, para desahogar el asunto. 

Empero, se da por hecho que alcance la mayoría calificada, 344 votos y de ser algunos votos del 

PAN-MC, aproximadamente 10, señalan a este espacio, el decreto se aprobaría por más de 344 

votos, si es que no más de esa cifra. 

Antes del inicio del quinto año de gobierno del presidente López Obrador, si es que no antes, su 

régimen, inicia lo que la clase política en el poder, como perredistas, del Partido del Trabajo, el 

original, no el palero que hoy encabeza el diputado Alberto Anaya; del PSUM, y otros auténticos 

partidos de izquierda, aborrecían, militarizar seguridad pública. 

Porque en la generación del 68, aún puya los hechos sangrientos durante el movimiento estudiantil 

de ese año, en el gobierno de Gustavo Díaz Ordaz. 

Hoy, ante esa inminente política pública, los que son auténticos vividores del 68, ¡callan!, Pablo 

Gómez Álvarez, entre ellos, cual apodó así al entonces diputado federal en LVIII Legislatura, Manuel 

Añorve Baños, hoy, senador de la República, virtual militante en activo, de Morena y potencial 

correligionario del actual responsable de la Unidad de Inteligencia Financiera de SHCP. 

De vivir, qué diría un respetado y militante auténtico de la izquierda en este país, como don Heberto 

Castillo Martínez, a quien recordamos cual adolescente, su frase de campaña: ¡salario mínimo al 

Presidente, para que vea lo que se siente! 

O la otra, que fue virtual presagio a lo que hoy sucede en nuestro sistema político: 
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¡No hay PRI que dure cien años, ni pueblo que lo aguante! 

¿Cómo, de qué manera, protestaría hoy, don Heberto Castillo, cuando un régimen neo izquierdista, 

incorpore en seguridad pública, a nuestras gloriosas Fuerzas Armadas? 

En la sesión de mañana, en la tribuna, a favor o en contra, todo ello, lo volverán a citar, nuestros 

representantes populares de oposición o del partido en el poder. 

Otro acuerdo que aprobaron los coordinadores parlamentarios en la sesión semanal de los lunes, 

en lo que se llama Junta de Coordinación Política, es continuar con el análisis del IV Informe de 

Gobierno,, en comisiones ordinarias o en el pleno, con la presencia de miembros del gabinete legal 

o ampliado, como se acostumbra.  

Como adelantamos, abre el desfile, titular de Pemex, Octavio Romero Oropeza, el 24 de este mes, 

a las 10 de la mañana, ante comisiones unidas de Energía y de Infraestructura; el mismo día, una 

hora después, la sucesora de Tatiana Clouthier Carrillo, la señora Raquel Buenrostro, ante 

comisiones unidas de Economía, Comercio y Competitividad y de Economía Social y Fomento del 

Cooperativismo. 

Un día después, cual señalamos, comparece ante el pleno, Adán Augusto López Hernández, a las 

11:00 horas, seguramente, en el inicio de la sesión ordinaria de ese martes. 

El 26,  diez de la mañana, ante comisiones unidas de Desarrollo Urbano y Ordenamiento Territorial, 

de Vivienda, de Zonas Metropolitanas y Movilidad, el titular de Desarrollo Agrario, Territorial y 

Urbano, Román Meyer Falcón. 

27 de este mes, el controversial Manuel Bartlett Díaz, director de CFE, ante comisiones unidas de 

Energía y de Infraestructura.  Es la virtual reaparición del responsable de la “caída del sistema”, en 

la elección federal del 88, cuando no reconocieron el triunfo del ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas 
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Solórzano, como candidato presidencial y el priista de Puebla, era secretario de Gobernación, en el 

sexenio del principal adversario-enemigo político personal de Andrés Manuel López Obrador. 

Desde hace meses, el controversial funcionario, guarda silencio en su actividad, tras la aprehensión 

del legendario mexicano, hay que decirlo, Caro Quintero y por el tema eléctrico, en el T-Mec, lo cual 

motivo paneles de consultas entre nuestro país, Estados Unidos y Canadá, por la protesta de 

nuestros vecinos del norte, a la reforma en ese rubro, del gobierno federal. 

Para Bartlett, una pesadilla, es el nombre del agente de la DEA, Enrique, “Kiki”, Camarena, qepd, 

quien operaba en nuestro país, de manera encubierta. 

Hoy, en Estados Unidos y Canadá, hay que decirlo, tienen resquemor, por la presencia de Bartlett, 

en la Comisión Federal de Electricidad. Ya no es un funcionario confiable, para los gobiernos de Joe 

Biden y el de Justin Trudeau. 

Del  7 de noviembre siguiente, al 8 de diciembre próximo, que es la última comparecencia para Glosa 

del IV Informe, la representación popular de San Lázaro, contempla tres funcionarios ante el pleno: 

Ariadna Montiel Reyes, titular de Bienestar, el 24 del penúltimo mes de este año; 6 de diciembre, el 

secretario de Agricultura y Desarrollo rural, Víctor Manuel Villalobos Arámbula y Jorge Alcocer 

Varela, quien cierra desfile de funcionarios con motivo de Glosa, el octavo día decembrino. 

Reiteramos, el Congreso mexicano, debe derogar esas maratónicas comparecencias de Glosa, 

porque, hay que decirlo, de nada sirven, y sólo llaman atención, cuando el show parlamentario, está 

en su apogeo en la tribuna, curules o escaños, y el compareciente, aguanta vara, de todo lo que le 

espetan al pie de la tribuna, entre el pleno o ante los integrantes de la comisión del ramo. 

Son inútiles y nada que digan o callen por omisión, altera el Informe que, previamente entregó en 

la sesión e Congreso General a nuestros representantes, por escrito, el Presidente en turno. 
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En total, ¡17! funcionarios del gabinete legal o ampliado -falta agendar a titular de Seguridad-, 

acudirán ante el pleno o comisiones, de San Lázaro, para comparecer con motivo de la Glosa del IV 

informe de Gobierno. 

¡Viva México! ¡Viva! 

EN EL CHACALEO 

“El Rey del Cash”, violencia, delincuencia, feminicidios, brutal, criminal inflación, hackeo a la 

secretaría de la Defensa Nacional y lo que filtran de ese virtual espionaje, “pega”, “mueve” y “hace 

bolas”, al gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, en el epílogo del IV año del 

sexenio, reiteramos, el más peligroso para el país y para el mandatario en el ejercicio del encargo… 

A 51 días de iniciar el V año de gobierno, el político de Tabasco, llega al penúltimo tramo de su 

gobierno, con escándalos que, hay que advertirlo, ponen en riesgo la tersa sucesión que ilusamente, 

presagió desde hace julio del año pasado, cuando adelantó la campaña por la Presidencia… en el 

partido político que su visión político creó: Morena… Ensayo inequívoco, que no midió riesgos ni 

sopesó vendavales futuros. Ahí están las consecuencias, que todos los mexicanos sienten y 

resienten en su seguridad, economía y percepción que tenían en la persona del Presidente de la 

República… Y si la hoguera está “en el pico” de la temperatura, echan más leña, en el nombramiento 

de Antonio Martínez Dagnino, como nuevo responsable del SAT, de 29 años de edad, a quien de 

inmediato, en redes sociales, cuestionaron por cédula profesional falsa que presentó, la cual, dicen, 

¡eh!, se la expidieron en la “Universidad Nacional de Santo Domingo”, en el Centro Histórico 

capitalino… Además, en tuits, critican que llega al encargo, por recomendación de sus amigos, cuyo 

padre es “ysq… ¡Ojalá!, en Presidencia, aclaren estas versiones… ¡Imaginen!, cuando la senadora 

Kenia López Rabadán o su correligionaria, Lilly Téllez García, suban a la tribuna, con “El Rey del Cash” 

en mano, lo candente que se pondría la sesión en la sede del Paseo de la Reforma, número 135… 

Recordamos, persistencia del senador Ricardo Monreal Ávila, en fustigar sucesión mañanera; con 

todo el contexto político que hoy vive la nación, esos hechos, mediáticos o no, le dan razón al 

político de Zacatecas… Tragedia en Línea 12 del Metro, también colapsa ambición presidencialista 

de la señora Claudia Sheinbaum Pardo, Marcelo Luis Ebrard Casaubón y la avaricia y codicia por más 

encargos públicos que tiene Mario Delgado Carrillo, quien con las revelaciones de aquel libro que 

se filtraron, en tiempo y forma, y lo que declaró su autora, entendemos por qué el ex secretario de 

Finanzas en el gobierno capitalino -cuando Ebard fue el jefe de gobierno-, es inamovible en la 
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dirigencia de Morena… Así, ¡quién no! ¿Verdad?… Empero, recordamos lo que en este espacio 

señalamos: los mexicanos, aunque algunos duden, sí tienen sentido común… ¡Cuidado!... Santiago 

Creel Miranda insiste en que el Presidente, mínimo le otorgue una hora de audiencia, para que 

escuche los planeamientos del panista en materia de seguridad... Cómo decir al mandatario que 

derrumbe fallidas inercias personales y dé un giro de 360 grados a su estilo personal de gobernar… 

¡Sí se puede!, diría su paisano, Roberto Madrazo… 

www.los3poderes.com... juanlopez23@hotmail.com... Twitter: @JuanLopezMiguel…     
 

 

 

http://www.los3poderes.com/
mailto:juanlopez23@hotmail.com
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ILEGAL ACUERDO CON EU PARA RECUPERAR LA PAZ EN ZACATECAS: AMLO  

Luego de que el jueves pasado, el gobernador de Zacatecas, David Monreal, y el embajador de Estados Unidos 

en México, Ken Salazar, anunciaron el acuerdo para “recuperar la paz de Zacatecas” el presidente Andrés 

Manuel López Obrador calificó como “ilegal” este pacto que permitiría que agencias de seguridad de esa nación 

apoyen en la lucha contra el crimen organizado local. El mandatario afirmó que éste contraviene la Constitución 

pues de acuerdo con el artículo 89 constitucional, se establece que los gobiernos estatales tienen prohibido realizar convenios con 

gobiernos extranjeros. Y es que el jueves se planteó que la Agencia Antidrogas (DEA), la Oficina Federal de Investigación (FBI), 

la Oficina Internacional de Asuntos Antinarcóticos y Procuración de Justicia (INL), así como la Agencia para el Desarrollo 

Internacional (Usaid), todas de Estados Unidos, apoyen en las labores de seguridad en Zacatecas. Por lo anterior, dichas 

instituciones dotarían de equipo de alta tecnología a policías, además les brindarían capacitación a éstos, así como a funcionarios 

de la fiscalía local y de seguridad pública. Estaremos atentos. 

Y… DAVID MONREAL DESMIENTE ACUERDO CON EU 

Tras las declaraciones del Presidente de inmediato el gobernador de Zacatecas, David Monreal, informó que “no 

existe ningún convenio o acuerdo” firmado entre su estado y el gobierno de Estados Unidos. El mandatario señaló 

que se trató de “información imprecisa” y que el diálogo que sostuvo la semana pasada con el embajador 

estadounidense, Ken Salazar, “se dio en un marco de respecto a la soberanía nacional” y como parte del acuerdo Bicentenario 

que se firmó entre los dos gobienos “El intercambio de experiencias y mejores prácticas a través del diálogo y la colaboración, es 

fundamental para atender el reto compartido de poner fin a la violencia y alcanzar la pacificación del país. Desde el gobierno de 

Zacatecas seguiremos actuando con firmeza y respeto a la ley para lograrlo”, señaló. 

MARCELO EBRARD MUY FELICITADO EN SU CUMPLEAÑOS 

Quien estuvo muy felicitado por integrantes del Gabinete de Seguridad y por el Presidente fue el canciller 

Marcelo Ebrard por su cumpleaños número 63. Los funcionarios partieron los pasteles luego de la reunión 

que encabezó Andrés Manuel López Obrador en Palacio Nacional. El canciller difundió una fotografía en 

donde posa junto con Adán Augusto López Hernández, titular de Gobernación (Segob); el general Luis 

Cresencio Sandoval, secretario de la Defensa Nacional (Sedena); Rosa Icela Rodríguez, titular de 

Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC); el almirante José Rafael Ojeda Durán, secretario de Marina (Semar), entre otros. Por 

su parte, el presidente Andrés Manuel López Obrador felicitó en su conferencia a “su hermano” Marcelo Ebrard, y aseguró que 

le regaló “mucho afecto”. Quienes también se dieron cita en Palacio Nacional fueron los seguidores de Marcelo quienes le llevaron 

mariachi, música de viento y mojigangas oaxaqueñas que interpretaron las tradicionales mañanitas. 

 

 

 

JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR 
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SANTIAGO CREEL PIDE CONOCER MOTIVOS DE RENUNCIA DE TATIANA CLOUTHIER 

Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, El político dijo que es indispensable que se conozcan 

las razones por las cuales la exsecretaria de Economía abandonó el cargo, debido a la situación en la que 

se encuentran las relaciones entre México y Estados Unidos. El panista aseguró que esta acción coincide 

con la terminación de las negociaciones previas a los paneles de controversia relacionados con la polémica 

relacionada con el T-MEC y la política energética de la administración de la República Mexicana. Calificó a Clouthier como una 

funcionaria eficaz, con un trabajo bien desarrollado, pero indicó que todo apunta a que el país será sancionado por cambiar las 

reglas del tratado trilateral en agravio de los empresarios que operan dentro del país. 

IGNACIO MIER AFIRMA QUE CONSULTA PARA QUE MILITARES EXTIENDAN SU PARTICIPACIÓN EN TAREAS DE 

SEGURIDAD NO INTERVIENE EN LABORES DEL LEGISLATIVO  

Siempre dispuesto a respaldar las propuestas del Presidente, Ignacio Mier Velazco, coordinador parlamentario de 

Morena en la Cámara de Diputados se encuentra listo para hacer el trabajo de operación política en San Lázaro 

pues esta semana se votará la minuta por la cual se prevé ampliar la presencia del ejército en las calles hasta 2028. 

El legislador confió en que quienes han venido apoyando dicha reforma refrenden su voto a favor, y pidió a las y los 

diputados del PAN, PRD y MC que sean empáticos con la ciudadanía pues reiteró que las y los gobernadores del país opinan en 

su mayoría que no se retire la Guardia Nacional de sus localidades o que permanezca más años en las calles. “Quiere que se 

profesionalice, que se capacite, que no incurra en los actos de corrupción que incurrió la Policía Federal, y que realmente tengamos 

un instrumento para garantizar la seguridad del patrimonio y de la integridad física de las personas”. 

RICARDO MONREAL PIDE A NUEVAS GENERACIONES DE POLÍTICOS SER MEJORES 

El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal Ávila, es sin duda uno de los legisladores que da mayor 

impulso a la juventud y por eso llamó a las nuevas generaciones de servidores públicos a asumir un mayor 

compromiso social, cuidar a las personas, proteger al ambiente y ser honestos. “Nosotros estamos de salida y pronto 

les vamos a entregar esta responsabilidad, sean mejores que nosotros”, dijo. Al inaugurar el Primer Parlamento de la Universidad 

Panamericana en el Senado el viernes pasado. Desde la llegada de Monreal a Junta de Coordinación Política el Senado ha abierto 

sus puertas a estudiantes a quienes se les capacita para que realicen simulaciones en el trabajo parlamentario. En este marco, 

Ricardo recomendó a los jóvenes que quieran dedicarse al servicio público no pensar en éste como una vía de acumulación de 

dinero, privilegios e intereses, sino como el medio para ayudar a la gente.  

CLAUDIA SHEINBAUM ACTIVA CONTINÚA RINDIENDO CUENTAS A LOS CAPITALINOS 

Quien se ha mantenido muy activa es la Jefa de Gobierno pues además de sus actividades normales se ha 

dedicado a rendir su cuarto Informe en las alcaldías de la Ciudad de México, el fin de semana estuvo en Coyoacán 

y Tlalpan donde abordó temas en materia de salud, transporte, seguridad y educación. Claudia Sheinbaum 

estuvo acompañada por el presidente de Morena, Mario Delgado, así como integrantes de su gabinete. La 

mandataria capitalina destacó que en Coyoacán se redujeron los delitos de alto impacto, pues de tener 210 por día en octubre en 

2018 la cifra bajó a 87 en septiembre de este año. Llama la atención que en ambas alcaldías, gobernadas por la opsicón Claudia  

tuvo plaza llena, no cabe duda que la mandataria sigue con éxito recorriendo el camino para la carrera presidencial del 2024. No 

la perderemos de vista. 

SENADOR MIGUEL ÁNGEL MANCERA PLANTEA REFORMAS A LA LEY DE EXTINCIÓN DE DOMINIO 

Miguel Ángel Mancera, coordinador del PRD en el Senado descartó una ruptura con el bloque de contención y la 

Alianza Va por México, tras haber aprobado la reforma para ampliar la actuación de las Fuerzas Armadas en tareas 

de seguridad. Y es que el legislador perredista incluso señaló que existe un trabajo permanente entre partidos de oposición sobre 

todo para frenar las iniciativas que no aporten beneficios a la población. Mancera reiteró que está convencido de su voto, porque 

además de que no iba a aceptar una imposición de su partido, en la minuta enviada a los diputados se incluyeron algunas de sus 

propuestas. Por lo pronto el senador Mancera prepara diversas iniciativas que presentará como siempre en el marco de las 

sesiones ordinarias de la Cámara alta y para muestra basta recordar la que presentó para reformar la Ley de Extinción de Dominio. 

El legislador propone derogar diversas porciones normativas de distintas disposiciones de la legislación vigente, con el objeto de 

no vulnerar los derechos humanos a la seguridad jurídica y a la legalidad toda vez que se establece que la acción de extinción de 

dominio podrá ser imprescriptible y rebasa el alcance que se le otorga a la figura de extinción de dominio en el texto constitucional, 
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lo cual podría interpretarse como una inseguridad jurídica para el gobernado al no sujetar una limitación temporal. Por otra parte, 

plantea derogar parte del cuerpo normativo en las que se hace referencia en que para establecer el ejercicio de la acción de 

extinción de dominio se sustenten en la información que recaba el Ministerio Público derivado de las investigaciones para la 

prevención de los delitos que realicen las autoridades respectivas, por lo que se propone suprimirlos en razón de que se vulnera 

el derecho a la seguridad jurídica y el principio de legalidad, al tratarse de información que se origina con motivo del ejercicio de 

acciones que no tienen un sustento constitucional, toda vez que la carta magna no prevé la posibilidad de realizar investigaciones 

para tal efecto. También contempla eliminar las disposiciones que se hace mención en la legislación de otorgar una facultad al 

Ministerio Público de adoptar medidas, asegurar bienes y acceda a bases de datos de autoridades, en razón de que posibilita la 

afectación de derechos fundamentales de las personas vinculadas con los procedimientos de preparación de la acción y durante 

del proceso de extinción de dominio sin control judicial previo. 

VÍCTOR FUENTES SOLÍS URGE A COMISIONES DEL SENADO DICTAMINAR INICIATIVA PARA QUE EL 

ESTADO EXTRAIGA PIDRA CALIZA 

El senador panista Víctor Fuentes siempre alerta presentó una solicitud de excitativa a las Comisiones de Estudios 

Legislativos Segunda y de Puntos Constitucionales para que a la brevedad resuelvan sobre una iniciativa con proyecto de decreto 

por el que se reforma el artículo 27 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos en materia de yacimientos de 

piedra caliza. El legislador explicó que con el fin de salvaguardar la integridad del medio ambiente y por consiguiente la salud de 

los ciudadanos en aras de controlar la cantidad de emisiones resultantes de la extracción de piedra caliza y resarciendo los daños 

causados por la misma, presentó al Senado el 27 de marzo de 2019 una iniciativa con Proyecto de Decreto por el que se reforma 

el Artículo 27 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos a fin de otorgar facultades a la Federación para la 

extracción de piedra caliza. Estaremos atentos. 

EN SINALOA ANTE MÁS DE 5 MIL PERSONAS RINDE PROTESTA CUÉN OJEDA COMO COORDINADOR ESTATAL DEL 

COMITÉ QUE SIGA LÓPEZ, PORQUE ESTAMOS “AGUSTO". 

La conformación en Sinaloa del Comité de Protagonistas del Seguimiento de Transformación "Que siga 

López", fue muy concurrida pues frente a más de 5 mil personas Héctor Melesio Cuén Ojeda, tomó protesta 

como coordinador estatal de este movimiento y asumió el compromiso de encabezar los esfuerzos para que 

desde Sinaloa, se logre dar continuidad al proyecto de transformación del país. "Hoy estamos aquí tomando 

está responsabilidad con mucho compromiso, hoy inicia un gran proyecto y estamos seguros que esto será un éxito, desde aquí 

les decimos que en Sinaloa somos gente de lucha, de compromiso y lo que nos proponemos lo logramos, sabemos que el principal 

problema que enfrenta México es la falta de continuidad de los proyectos de nación, hoy estamos frente a esta oportunidad de 

darle continuidad a la transformación del país y por eso es nuestra frase "Que siga López, porque estamos Agusto". Cuén Ojeda 

agradeció al coordinador general de los comités de protagonistas del seguimiento de la transformación, Arturo Ávila y a Alejandra 

Peña, quien fue la encargada de tomarle protesta en este nuevo encargo. No lo perderemos de vista pues su movimiento abonará 

en favor de la candidatura presidencial del secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernandez.   

MANUEL CLOUTHIER SE DESCARTA PARA LA PRESIDENCIA EN EL 2024 

Congruente como es Manuel Clouthier Carrillo descartó su intención de buscar la candidatura presidencial en el 

2024 y reiteró que desde 2019 se retiró de la política electoral. En entrevista con el periodista Ciro Gómez Leyva, 

Clouthier agradeció a quienes lo apoyaron en la encuesta de México Elige y que lo ubicaron como segunda opción 

para ser candidato presidencial por el Partido Acción Nacional (PAN) pero señaló: "En mi caso, no estoy aspirando ni 

haciendo nada de carácter político. Si ponen mi nombre, lo respeto, les agradezco que tengan ese gesto, me alimentan 

el ego y esas cosas. Pero fuera de ahí, a tener un interés en participar de carácter electoral, ninguno”. Clouthier dejó en claro que 

tiene una buena relación con el presidente del PAN, Marko Cortés, quien lo invitó a dar unas conferencias en el Comité Ejecutivo 

Nacional (CEN), pero también puntualizó que por el momento no le interesa militar en ningún partido político. 

 

RECUERDEN QUE LA MEJOR VACUNA CONTRA EL 

#CORONAVIRUSESQUEDARNOSENCASA! 
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Una Mula de Siete Cuartas 
Dora Elizabeth Molina Guerrero 

AgenciasPublicado: 10 octubre, 2022 

Las cándidas palabras de la secretaria general del Partido de la Revolución Democrática, Adriana Diaz, al asegurar 

que Jesús Zambrano, dio por muerta la alianza “Va por México” y dijo que “Alito” era un traidor al haber 

respaldado y votado a favor de la iniciativa de dejar al Ejército en las calles. 

Lo cual ya no es ninguna novedad pues la prensa y los medios de todo tipo nacionales y extranjeros, dieron vuelta 

a las mencionadas declaraciones, la candidez de Adriana Díaz surgió cuando hizo un llamado a los integrantes de 

su partido a hacer caso omiso a lo declarado por Jesús Zambrano, porque no quiere que se divida su partido. 

De inmediato empezaron los señalamientos y las críticas de todas partes porque bien es sabido que ese partido 

prácticamente se desintegró por las grandes divisiones y desencuentros que surgieron en las llamadas “tribus”, 

quienes todos los días discutían teniendo la razón unos y los otros también. 

Nunca se pusieron de acuerdo y como todos creían que lo que decían era ley, aunado con las políticas 

implementadas por los chuchos, en muchos municipios y estados del País, el PRD ya ni existe, prueba de lo que 

aquí escribo es Saltillo y el resto de los municipios de Coahuila, para acabar pronto. 

Y hablando de otros temas, dicen mis amigos con los que todas las tardes tomo café que, se han enterado, 

escuchado y leído por ahí, que una gran parte de compañeros y amigos de Tatiana Clouthier, adivinan que ella 

decidió dejar su importante cargo porque no estaba de acuerdo con las políticas económicas del presidente. 

O a la mejor no la tomó en cuenta para negociar con los empresarios de la masa y la tortilla, del atún, la carne y 

otros productos, aunque no se sabe del proyecto que esa secretaria hubiera presentado para controlar la inflación 

en el país y lograr que los que menos perciben no batallar tanto para surtir la canasta básica. 

Otros más, señalan que el paso de Tatiana por la Cuarta Transformación fue en vano, no se vio nada extraordinario 

y no le dio el brillo suficiente para que López Obrador la considerara entre los presidenciables, lo cual pudo no 

gustarle a ella y a sus aliados, porque dicen también los que saben de eso, que hay quien asegura que la 

oposición le cantó al oído, las coplas necesarias para seducirla y entusiasmarla. 

El nombre de Tatiana y el apellido Clouthier, con los arreglos promocionales suficientes y los apoyos convenientes 

pueden hacer una buena candidata para pelear en las urnas por la presidencia. La oposición por fin, tendría buena 

candidata porque dicen mis amigos que saben que es inteligente, decidida y no es una improvisada, además tiene 

una buena cantidad de simpatizantes. 

Y por otra parte la caballada de la oposición está muy flaca -como decían los priístas de otras épocas, entre ellos, 

al no tener figuras fuertes para contender en los comicios-, pues existe una gran diferencia entre Santiago Creel y 

la ex secretaria de economía sin lugar a dudas. 
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La verdad es que quien sabe, hay que esperar a que lleguen los tiempos, aunque el Movimiento de Regeneración 

Nacional ya va rápido, como en carrera libre, hasta parece tener los candidatos a elegir bien definidos en espera 

de la estrategia a su favor dentro de MORENA o para elegir de tin, marin entre no más de tres. 

Correo electrónico; dora_elizabeth_mg@hotmail.com 
 

 

https://eldiariodecoahuila.com.mx/2022/10/11/una-mula-de-siete-cuartas-dora-elizabeth-molina-guerrero-584/  
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LUIS CRESCENCIO SANDOVAL está preocupado por el hackeo de Guacamayas a la Sedena. Pero, nos 
cuentan, hay una preocupación mayor: que militares anden promoviendo memes o información en 
contra de la milicia en sus redes sociales, si tienen, o en WhatsApp. Así que, si tiene un amigo militar y 
éste no le envía memes, pues ya sabe por qué y no es porque ande de malas. 

SANTIAGO CREEL asegura que no es “corcholata” como moteja el presidente 
Andrés Manuel López Obrador a sus suspirantes presidenciales. ¿Y por qué? Pues 
porque dice que una corcholata se usa y se tira a la basura, y pues eso no va con el 
aspirante azul rumbo al 2024.
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SAN LÁZARO dirá adiós a los dobles remolques... y no es que el santo tenga 
poderes terrenales, lo que sucede es que este martes los diputados federales se 
alistan para avalar un dictamen polémico, cuya votación fue pospuesta en las 
últimas semanas. Y aunque la intención es evitar los dobles remolques en tráileres 
para reducir el número de accidentes y pérdida de vidas en carretera, habrá que 
ver qué reacciones generará el sector de transporte federal. Para no perder de 
vista.
MARIO DELGADO y la mano peluda. No crea que el dirigente de Morena revivirá el 
exitoso programa radial de historias “macabronas”, no. Así se refirió al nuevo libro 
El rey del cash, pero su crítica fue porque no hay pruebas y solo dichos de la 
autora, la periodista Elena Chávez. Muchos tuiteros le preguntaron: ¿Y para 
cuándo las pruebas de todo lo que se acusa desde Palacio Nacional en las 
mañaneras? Total que en este asunto hay que sacar varias bolsas de palomitas…
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Va militarización de nuevo a San Lázaro 
 

La Cámara de Diputados discutirá el miércoles la minuta de reforma constitucional que prevé prolongar 
al 2028 las labores de seguridad pública de las Fuerzas Armadas, con el aval a las modificaciones hechas 
en el Senado.  
Ese día sesionará la Comisión de Puntos Constitucionales para aprobar el dictamen que presente el 
diputado presidente del grupo de trabajo, Juan Ramiro Robledo, de Morena.Ignacio Mier, coordinador 
de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política, propondrá a las demás fracciones que ese 
mismo día el dictamen sea votado por el pleno.  
 
https://www.debate.com.mx/politica/Va-militarizacion-de-nuevo-a-San-Lazaro-20221010-0009.html 

 

https://www.debate.com.mx/politica/Va-militarizacion-de-nuevo-a-San-Lazaro-20221010-0009.html
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Concluiremos aprobación de la minuta sobre la Guardia 
Nacional y abordaremos reformas constitucionales de 

igualdad sustantiva: Ignacio Mier 
 

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, dijo 
que esta semana concluirán la aprobación de la minuta que envió el Senado de la República sobre 
ampliar el periodo de la Guardia Nacional en labores de seguridad. Asimismo, señaló en un comunicado, 
planteará que se incluya la reforma para garantizar la igualdad sustantiva, que representa modificar 50 
artículos de la Constitución. 
 
https://www.enteratever.com/concluiremos-aprobacion-de-la-minuta-sobre-la-guardia-nacional-y-
abordaremos-reformas-constitucionales-de-igualdad-sustantiva-ignacio-mier/ 

https://www.enteratever.com/concluiremos-aprobacion-de-la-minuta-sobre-la-guardia-nacional-y-abordaremos-reformas-constitucionales-de-igualdad-sustantiva-ignacio-mier/
https://www.enteratever.com/concluiremos-aprobacion-de-la-minuta-sobre-la-guardia-nacional-y-abordaremos-reformas-constitucionales-de-igualdad-sustantiva-ignacio-mier/
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Nacho Mier encabeza asamblea informativa de la Reforma 
Electoral en Huauchinango  

 
El coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier Velazco encabezó una asamblea 
informativa de la Reforma Electoral en Huauchinango, en donde informó a los pobladores que dicha 
iniciativa busca generar un mejor uso de los recursos públicos por parte del INE. 
 
https://www.diariocambio.com.mx/2021/zoon-politikon/item/65918-nacho-mier-encabeza-asamblea-
informativa-de-la-reforma-electoral-en-huauchinango-video 
 
 

https://www.diariocambio.com.mx/2021/zoon-politikon/item/65918-nacho-mier-encabeza-asamblea-informativa-de-la-reforma-electoral-en-huauchinango-video
https://www.diariocambio.com.mx/2021/zoon-politikon/item/65918-nacho-mier-encabeza-asamblea-informativa-de-la-reforma-electoral-en-huauchinango-video
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Entrevista / Rubén Moreira (Coordinador de Diputados – PRI) 
“No presentaremos ninguna iniciativa, hace meses nosotros hicimos una conferencia de prensa 
esbozando lo que pudiera ser una Reforma, pero inmediatamente cesamos los trabajos, no tenemos 
nada escrito y la bancada no tiene la intención de presentarlo, hace unos días me reuní con la bancada 
y algunos compañeros preguntaron y con la misma claridad que lo digo, no hay ninguna iniciativa, o hay 
ningún articulado, no hay nada de eso. Nosotros hemos sido claros en tocar la autonomía del INE y no 
tocar la autonomía de los Tribunales Electorales, no tocar su estructura, no tocar su autonomía, su forma 
de distribuirse en el país, nada de eso”. 

https://drive.google.com/file/d/1yIaEuoe37SUkBmudb8LU1ZynXvmVRShx/view 
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¿Segundo golpe del 'PRIMOR'? Moreira niega otra 'iniciativa de la discordia' con reforma 
electoral 

 

 

 

 

 

 

 

Ante una alianza opositora visiblemente desgastada y después de que diputados priistas presentaran y 
votaran a favor de la reforma que busca prorrogar la participación del Ejército y la Marina en labores de 
seguridad pública, el coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, negó que el PRI 
tenga lista la redacción de una iniciativa para reforma electoral.  

Desde abril pasado, el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) planteó la urgencia de discutir 
esta iniciativa, misma que presentó a finales de abril pasado, y que entre sus principales cambios 
planteaba la reducción del número de consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) y que estos y los 
magistrados del Tribunal Electoral se elijan por votación popular. 

"No, no presentaremos ninguna iniciativa. Si ustedes recuerdan, hace meses, nosotros hicimos una 
conferencia de prensa, presentando lo que podría ser una reforma, pero inmediatamente cesamos los 
trabajos. 

"No tenemos nada escrito y la bancada no tiene intención de presentarlo (ahora). Hace unos días, me 
reuní yo con la bancada, los compañeros preguntaron. Y con la misma claridad se los digo, no hay ninguna 
iniciativa, no hay ningún articulado redactado", aclaró Rubén Moreira en entrevista con Ciro Gómez 
Leyva "Por La Mañana". 

Asimismo, el diputado priista dijo que el Revolucionario Institucional no pretende cambiar la estructura 
del INE y además, señaló que ya no es tiempo de discutir este tipo de iniciativas. 

Para corroborar, Ciro Gómez Leyva le preguntó si también estarían en contra de reducir el número de 
consejeros electorales, o si buscarían, como lo planteó el presidente de la República, elegir a los 
consejeros en votaciones populares. Rubén Moreira respondió: "Efectivamente". 
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"Esa afirmación sale de que hace meses, cuando cada partido se estaba planteando su posición, cuando 
el PAN presentó una iniciativa y el PRD se quedó en camino, se planteó la figura de un vicepresidente. 
Nosotros cesamos en aquel entonces, hace meses, y no se redactó ningún articulado", insistió el 
diputado tricolor. 

https://www.radioformula.com.mx/nacional/2022/10/10/segundo-golpe-del-primor-moreira-niega-
otra-iniciativa-de-la-discordia-con-reforma-electoral-734688.html 
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Violencia contra políticos atenta contra la democracia: 
Rubén Moreira 

 
Rubén Moreira Valdez, coordinador del Grupo Parlamentario del PRI manifestó su rechazo a la violencia 
que derivó en los homicidios del presidente municipal de Totolapan, Conrado Mendoza, y 19 personas 
más, en el estado de Guerrero, y de la diputada local Gabriela Marín, en Cuernavaca, Morelos. 
 
https://efekto10.com/violencia-contra-politicos-atenta-contra-la-democracia-ruben-moreira/ 
 
 

https://efekto10.com/violencia-contra-politicos-atenta-contra-la-democracia-ruben-moreira/
https://efekto10.com/violencia-contra-politicos-atenta-contra-la-democracia-ruben-moreira/
https://efekto10.com/
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Listos los grupos temáticos de trabajo para el análisis del 

PEF 2023. 
 

De conformidad al acuerdo aprobado por la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de 
Diputados, quedaron formalmente instalados los grupos encargados del análisis temático del Proyecto 
de Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF) 2023, el cual tiene contemplado un gasto público de 
$8.3 billones de pesos. 
 
https://billieparkernoticias.com/listos-los-grupos-tematicos-de-trabajo-para-el-analisis-del-pef-2023/ 
 
 

https://billieparkernoticias.com/listos-los-grupos-tematicos-de-trabajo-para-el-analisis-del-pef-2023/
https://billieparkernoticias.com/wp-content/uploads/2022/10/Grupo-de-trabajo-desarrollo-ec.-Camara-de-Diputados.jpg
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Proponen destinar al Tren Maya más de 143 mmdp 
 

En el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF) 2023 enviado por el Ejecutivo federal 
a la Cámara de Diputados, se propone canalizar a la construcción del Tren Maya unos 143 mil 73.3 
millones de pesos (mdp), con lo que se convierte en la obra de infraestructura que recibirá la mayor 
proporción de recursos federales el próximo año. 
Un estudio de la Dirección General de Finanzas del Instituto Belisario Domínguez (IBD) del Senado de la 
República, destaca que, en total, el Gobierno Federal propone asignar el año entrante 766 mil 675.2 mdp 
para la realización de Programas y Proyectos de Inversión (PPI) en cartera de la Secretaría de Hacienda 
y Crédito Público (SHCP), los cuales incluyen proyectos de infraestructura gubernamental, económica y 
social, así como sus programas de mantenimiento y adquisiciones. 
 
https://www.cuartopoder.mx/nacional/proponen-destinar-al-tren-maya-mas-de-143-mmdp/424626/ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.cuartopoder.mx/nacional/proponen-destinar-al-tren-maya-mas-de-143-mmdp/424626/
https://twitter.com/intent/tweet?text=Listos+los+grupos+tem%C3%A1ticos+de+trabajo+para+el+an%C3%A1lisis+del+PEF+2023+.&url=https%3A%2F%2Fbillieparkernoticias.com%2Flistos-los-grupos-tematicos-de-trabajo-para-el-analisis-del-pef-2023%2F&via=Billie+Parker+Noticias
https://twitter.com/intent/tweet?text=Listos+los+grupos+tem%C3%A1ticos+de+trabajo+para+el+an%C3%A1lisis+del+PEF+2023+.&url=https%3A%2F%2Fbillieparkernoticias.com%2Flistos-los-grupos-tematicos-de-trabajo-para-el-analisis-del-pef-2023%2F&via=Billie+Parker+Noticias
https://pinterest.com/pin/create/button/?url=https://billieparkernoticias.com/listos-los-grupos-tematicos-de-trabajo-para-el-analisis-del-pef-2023/&media=https://billieparkernoticias.com/wp-content/uploads/2022/10/Grupo-de-trabajo-desarrollo-ec.-Camara-de-Diputados.jpg&description=Listos+los+grupos+tem%C3%A1ticos+de+trabajo+para+el+an%C3%A1lisis+del+PEF+2023+.
https://pinterest.com/pin/create/button/?url=https://billieparkernoticias.com/listos-los-grupos-tematicos-de-trabajo-para-el-analisis-del-pef-2023/&media=https://billieparkernoticias.com/wp-content/uploads/2022/10/Grupo-de-trabajo-desarrollo-ec.-Camara-de-Diputados.jpg&description=Listos+los+grupos+tem%C3%A1ticos+de+trabajo+para+el+an%C3%A1lisis+del+PEF+2023+.
https://api.whatsapp.com/send?text=Listos+los+grupos+tem%C3%A1ticos+de+trabajo+para+el+an%C3%A1lisis+del+PEF+2023+.%20%0A%0A%20https://billieparkernoticias.com/listos-los-grupos-tematicos-de-trabajo-para-el-analisis-del-pef-2023/
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Quiere AMLO 143 mil mdp para Tren Maya 
 

 En el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2023 enviado por el Ejecutivo Federal a la 
Cámara de Diputados, se propone canalizar a la construcción del Tren Maya 143 mil 73.3 millones de 
pesos (mdp), con lo que es la obra de infraestructura que recibirá la mayor proporción de recursos 
federales el próximo año. 
Estudio de la Dirección General de Finanzas del Instituto Belisario Domínguez (IBD) del Senado, destaca 
que en total, el Gobierno Federal propone asignar el año entrante 766 mil 675.2 mdp para la realización 
de Programas y Proyectos de Inversión (PPI) en cartera de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, 
los cuales incluyen proyectos de infraestructura gubernamental, económica y social, así como sus 
programas de mantenimiento y adquisiciones. 
 
https://tribunacampeche.com/portada/2022/10/10/quiere-amlo-143-mil-mdp-para-tren-maya/ 
 
 

https://tribunacampeche.com/portada/2022/10/10/quiere-amlo-143-mil-mdp-para-tren-maya/
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Mi futuro depende de Dios y la ciudadanía; logré acuerdos 

hasta con mis adversarios: Rivera 

 
En mi futuro político, Dios y el tiempo abrirán los caminos, los ciudadanos tendrán la última palabra, 
soltó el edil capitalino Eduardo Rivera Pérez, al realizar su primer informe de labores. 
En el acto realizado en el Centro de Convenciones William O Jenkins subrayó que hay a quienes les 
intriga su relación con el gobernador Luis Miguel Barbosa Huerta, pero a pesar de los jaloneos es de 
coordinación y respeto. 
 
 

https://www.lajornadadeoriente.com.mx/puebla/mi-futuro-depende-de-dios-y-la-ciudadania-rivera/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.lajornadadeoriente.com.mx/puebla/mi-futuro-depende-de-dios-y-la-ciudadania-rivera/
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MORENA duplica ventaja en CDMX 
 

Al igual que con la sucesión presidencial, también han comenzado a destaparse y barajearse los nombres 
de los principales aspirantes a gobernar la capital del país, tanto del lado de Morena como de la 
oposición, en este caso sorprende que personajes como Clara Brugada, alcaldesa de Iztapalapa; Xóchitl 
Gálvez, senadora y Fernández Noroña, diputado federal, lleven ventaja en la preferencia de la gente. 
Esto de acuerdo a Encuestas, Datos y Análisis de Grupo Cantón, que también muestran que el partido 
Morena aumentó 5 por ciento en la encuesta realizada en el mes de septiembre en comparación con la 
realizada en abril. 
 
http://campechehoy.mx/2022/10/10/morena-duplica-ventaja-en-cdmx/ 
 
 

http://campechehoy.mx/2022/10/10/morena-duplica-ventaja-en-cdmx/
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Diputadas, diputados y especialistas abordan el papel de las universidades en el 
sector espacial mexicano 

Boletín No.2775 

	

Clausuran en la Cámara de Diputados la Semana Mundial del Espacio México 2022 

  

• Diputadas, diputados y especialistas abordan el papel de las universidades en el sector espacial 
mexicano 

  

Durante la clausura de la Semana Mundial del Espacio México 2022 “El espacio y la sostenibilidad”, 
diputadas, diputados, especialistas y académicos participaron en el panel: “El Papel de las 
Instituciones de Educación Superior en el sector espacial mexicano". 

  

En el evento, realizado en conjunto con la Agencia Espacial Mexicana y la Coordinación Nacional 
de la Semana Mundial del Espacio, el presidente de la Comisión de Ciencia, Tecnología e 
Innovación, diputado Javier Joaquín López Casarín (PVEM), indicó que las instituciones de 
educación superior son los ejes para el desarrollo y la construcción de un sistema regional de 
innovación.  

“Nuestro país tiene que enfocar esfuerzos para acabar de analizar los diferentes componentes 
que generan este ecosistema e invertir en ellos”, mencionó.  
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Comentó que la actual Legislatura debe participar con reformas constitucionales en materia de 
espacio ultraterrestre, ya que este sector va a atraer inversión a nuestro país, generar economías, 
empleos, nuevos estudiantes y contenidos de educación.  

El presidente de la Comisión de Transparencia y Anticorrupción, diputado Juan Carlos Romero 
Hicks (PAN), indicó que el Congreso tiene que tocar temas de vanguardia, no solamente del 
pasado, sino del futuro, ya que ello se traduce en la formación de capital humano, infraestructura, 
redes de colaboración y diferentes iniciativas.  

Dijo que en el Congreso mexicano no hay temas prohibidos; todo se puede y se debe estudiar y 
aventurar. “Vamos a caminar y a apoyarnos con la pasión de la ciencia nacional y el buen 
entendimiento de la soberanía tecnológica”.    

El diputado Jesús Roberto Briano Borunda (Morena) explicó que la Semana Mundial del Espacio 
México 2022 tuvo como objetivo impulsar la educación espacial en el territorio nacional y 
reconocer que la formación de capital humano en esa materia debe ser prioridad nacional, porque 
es un detonador del crecimiento económico, tecnológico y educativo y requiere una visión 
estrechamente ligada al bienestar social, sostenible y sustentable.  

Consideró que las y los legisladores deben apostar por la capacitación, clarificación y composición 
del sistema superior hacia una ruta sostenible para la formación de personas críticas y reflexivas 
que cuenten con habilidades digitales y pedagógicas para la vida.  

La diputada de Morena, María Eugenia Hernández Pérez, destacó la importancia de que las y los 
estudiantes del ámbito aeroespacial participen en estos encuentros, ya que de ellos dependerá el 
futuro del espacio.  

Ante ello, reiteró su respaldo y reconocimiento a las instituciones de educación superior del país 
por la labor que realizan y estimó indispensable que este sector se desarrolle bajo una perspectiva 
humanista y con fines pacíficos. 

La diputada Susana Prieto Terrazas (Morena) pidió incluir en el presupuesto 2023 un apoyo 
contundente a esta materia. “Es necesario mencionar que muchas empresas de países 
emergentes de la economía espacial se originan desde la educación superior”.  

Expresó que se debe incentivar la investigación científica y el desarrollo tecnológico espacial en 
nuestro país, a través de la coordinación entre industrias, gobierno y academia, con el fin de 
impulsar el desarrollo nacional en beneficio de la soberanía tecnológica.  
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A su vez, la senadora Beatriz Paredes Rangel (PRI), presidenta de la Comisión de Relaciones 
Exteriores América Latina y el Caribe, planteó la necesidad de que las licenciaturas e ingenierías 
en materia del espacio recojan las aportaciones de los expertos que trabajan en los centros de 
mayor especialización. Estimó que se deben destinar recursos suficientes para impulsar la 
creación y perfeccionamiento de carreras de nivel licenciatura sobre el tema aeroespacial.  

La diputada del Congreso de la Ciudad de México, Alejandra Méndez Vicuña (Morena), indicó que 
la actividad espacial no está limitada a enviar gente o artefactos al espacio, sino que es una tarea 
que ofrece servicios e información; de ahí la importancia de que la ciudadanía y el gobierno se 
involucren en generar acciones que permitan su desarrollo.  

Mario Arreola Santander, coordinador Nacional de la Semana Mundial del Espacio, comentó que 
se han realizado alrededor de 400 actividades en más de 150 sedes, en 28 estados todo del país. 
“En esta ocasión nos demuestran que el espacio tiene impacto en la sostenibilidad y podemos 
cumplir con la Agenda 2030”.    

Andrés Martínez, ejecutivo de Programas Espaciales en la NASA, mencionó que el papel de las 
universidades es crítico para preparar a los jóvenes en materia espacial, por lo que propuso que 
la academia, el gobierno y la industria apoyen financieramente a los interesados en el estudio 
aeroespacial. 

El Papel de las Instituciones de Educación Superior en el sector espacial mexicano  

Jorge Gutiérrez de Velasco Rodríguez, presidente del Consejo Mexicano de Educación Aeroespacial 
A.C., expresó que el papel de las instituciones educativas debe tener una cercanía con los sectores 
industriales que les permita construir modelos de enseñanza acordes a las necesidades de las 
industrias y sectores que generen capacidades que habiliten a los graduados a hacer trabajo 
práctico y de investigación a futuro. 

Eugenio Urrutia Albisua, vicerrector de posgrados de la Universidad Popular Autónoma del Estado 
de Puebla, subrayó que las universidades tienen un papel fundamental, porque si no hay talento 
no hay inversión extranjera o nacional, por lo que consideró que se debe generar en su alumnado 
valor agregado a partir de programas de enseñanza de posgrado apoyado por los gobiernos 
Federal y estatales que se alineen en las voluntades de la empresa y la industria.  

Jorge Gómez Villarreal, director general del Centro del Desarrollo Aeroespacial del Instituto 
Politécnico Nacional, expuso que esta institución ha buscado establecer vínculos con la 
Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), a fin de generar proyectos en materia 
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aeroespacial. Asimismo, expresó que es primordial que el Estado distribuya el costo de la 
tecnología satelital con el sector privado.   

José Francisco Valdés Gálica, coordinador del Programa Espacial Universitario de la UNAM, indicó 
que en este programa se trabaja para juntar a todos los investigadores universitarios en proyectos 
ambiciosos que marquen revoluciones tecnológicas que incidan en las necesidades del país.    

Gustavo Medina Tanco, profesor del Instituto de Ciencias Nucleares de la UNAM, mencionó que la 
disminución de los costos de acceso al espacio por reutilización de lanzadores, la inteligencia 
artificial que ha evolucionado muchísimo, minería de datos, entre otras cosas, han producido un 
cambio gigantesco en el espacio y será inmenso en las próximas décadas.  

Carlos de Jesús Duarte Muñoz, coordinador general de Formación de Capital Humano de la 
Agencia Espacial Mexicana, comentó que se está a tiempo de tomar las riendas aquí en México y 
ser líderes en desarrollo espacial. “Es importante la formación de capital humano; por ello, 
debemos tener expertos en desarrollo espacial y las instituciones de educación superior juegan 
un papel importante”. 

 

--ooOoo-- 
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https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/clausuran-en-la-camara-de-
diputados-la-semana-mundial-del-espacio-mexico-2022 
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México es más próspero con gobiernos de Morena: 
Marcos Rosendo Medina 

 
El diputado Marcos Rosendo Medina Filigrana (Morena) aseguró que el país experimenta un clima de 
confianza ciudadana; por eso se suman más gobiernos al proyecto de nación que impulsa el presidente 
Andrés Manuel López Obrador con el partido que él fundó, el Movimiento de Regeneración Nacional. 
 
https://www.enteratever.com/mexico-es-mas-prospero-con-gobiernos-de-morena-marcos-rosendo-
medina/ 

 

 

https://www.enteratever.com/mexico-es-mas-prospero-con-gobiernos-de-morena-marcos-rosendo-medina/
https://www.enteratever.com/mexico-es-mas-prospero-con-gobiernos-de-morena-marcos-rosendo-medina/
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Que nuevo titular del SAT siga apoyando a 'marginados', pide diputada de Morena 

 

La diputada federal del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Patricia Armendáriz, manifestó 
su deseo de que el nuevo o nueva titular del Servicio de Administración Tributaria (SAT) impulse medidas 
para apoyar a los “marginados”, como en su momento hizo la ahora responsable de la Secretaría de 
Economía (SE), Raquel Buenrostro. 

En redes sociales, la congresista manifestó su deseo de que el sucesor o sucesora de Buenrostro Sánchez 
mantenga la voluntad de promover acciones a favor de las personas que más lo requieren, a quienes 
llamó “marginados” y productores del campo. 

Subrayó que la exjefa del SAT mostró en todo momento disposición para respaldar políticas y estrategias 
de inclusión, y en su caso particular, esas acciones se promovieron a partir de la llamada Miscelánea 
Fiscal. 

“Dentro de las cualidades de Raquel Buenrostro doy fe de sus disposición a iniciativas de inclusión. Con 
ella trabajé varios puntos de la miscelánea fiscal del año pasado para apoyar a los marginados y su apoyo 
a los productores de mezcal ancestral. Ojalá su sucesor siga apoyando”, apuntó textualmente en una de 
sus cuentas en la red social Twitter, @PArmendarizMX. 

En el paquete económico 2023, el Ejecutivo Federal decidió no enviar Miscelánea Fiscal, por lo que los 
montos de ingresos a captar el año entrante por la vía petrolera y no petrolera, así como el cobro de 
derechos y otras disposiciones de tipo fiscal, no se modificarán con respecto a las que aplicaron este 
2022. 

En días previos, la diputada Armendáriz Guerra generó polémica con uno de sus mensajes en redes, 
mismo que eliminó, y en el cual recomendaba dejar de consumir alimentos del campo que inciden en el 
alza en la inflación, como cebolla y tomate verde. 

“Buenos días. La cebolla el jitomate y el tomate verde están por las nubes y tienen gran incidencia en la 
inflación mensual. ¿Qué pasaría si tratáramos temporalmente de no consumirlos?”, decía textualmente 
el mensaje que la congresista eliminó de sus redes sociales, pero del cual quedó registro en capturas de 
pantalla. 

https://mvsnoticias.com/nacional/2022/10/10/que-nuevo-titular-del-sat-siga-apoyando-marginados-
pide-diputada-de-morena-568013.html 
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Carlos Alberto Manzo Rodríguez visitó la comunidad de 
San Marcos, en el Municipio de Uruapan. 

 
El diputado federal de MORENA, Carlos Alberto Manzo Rodríguez visitó la comunidad de San Marcos, en 
el Municipio de Uruapan. 
El legislador michoacano se reunió con estudiantes de secundaria y sus familias donde escuchó las 
necesidades que tienen. Además de compartir unos ricos uchepos. 
Carlos Manzo, se comprometió a regresar la próxima semana para juntos trabajar en algunas mejorías 
de su escuela. 
 
https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,106072/titulo,Carlos+Alberto+Manzo+Rodr%C3%ADg
uez+visit%C3%B3+la+comunidad+de+San+Marcos%2C+en+el+Municipio+de+Uruapan.+/ 

https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,106072/titulo,Carlos+Alberto+Manzo+Rodr%C3%ADguez+visit%C3%B3+la+comunidad+de+San+Marcos%2C+en+el+Municipio+de+Uruapan.+/
https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,106072/titulo,Carlos+Alberto+Manzo+Rodr%C3%ADguez+visit%C3%B3+la+comunidad+de+San+Marcos%2C+en+el+Municipio+de+Uruapan.+/
https://www.eldiariovision.com.mx/
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Celeste Ascencio, participó en el Taller "Democracia 
Participativa de los Pueblos Originarios" 

 
La diputada federal de MORENA, Reyna Celeste Ascencio Ortega, participó en la el Curso Taller 
"Democracia Participativa de los Pueblos Originarios". 
La diputada originaria de Uruapan, señaló que la capacitación continua es importante para seguir 
trabajando y cultivando acciones a favor del pueblo. 
Acompañada de su equipo, la legisladora federal agradeció la participación del Lic. Francisco Vergara y 
el Dr. Yahir García, quienes compartieron valiosas reflexiones en materia política. 
 
https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,106071/titulo,Celeste%20Ascencio,%20particip%C3%
B3%20en%20el%20Taller%20%22Democracia%20Participativa%20de%20los%20Pueblos%20Originario
s%22/ 
 
 
 
 

https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,106071/titulo,Celeste%20Ascencio,%20particip%C3%B3%20en%20el%20Taller%20%22Democracia%20Participativa%20de%20los%20Pueblos%20Originarios%22/
https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,106071/titulo,Celeste%20Ascencio,%20particip%C3%B3%20en%20el%20Taller%20%22Democracia%20Participativa%20de%20los%20Pueblos%20Originarios%22/
https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,106071/titulo,Celeste%20Ascencio,%20particip%C3%B3%20en%20el%20Taller%20%22Democracia%20Participativa%20de%20los%20Pueblos%20Originarios%22/
https://www.eldiariovision.com.mx/
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Cabalga Sergio Gutiérrez Luna en el 5° Encuentro Estatal 
“Jinetes 2022” en Alvarado 

 
El diputado federal veracruzano Sergio Gutiérrez Luna, participó este domingo en el 5° Encuentro Estatal 
“Jinetes 2022” Mega Cabalgata Alvarado, que forma parte de los festejos en honor a la Virgen del 
Rosario. 
Esta actividad en especial es con causa, ya que la participación de alrededor de 40 municipios ayudará 
con despensas a alrededor de doscientas familias de las localidades de Buena vista y Chocotán y de las 
colonias de La Trocha, La Playa, Las Escolleras, 21 de Abril, Pantanal y Las Aneas que fueron afectadas en 
sus propiedades por las pasadas lluvias. 
 
https://formato7.com/2022/10/09/cabalga-sergio-gutierrez-luna-en-el-5-encuentro-estatal-jinetes-
2022-en-alvarado/ 
 

https://formato7.com/2022/10/09/cabalga-sergio-gutierrez-luna-en-el-5-encuentro-estatal-jinetes-2022-en-alvarado/
https://formato7.com/2022/10/09/cabalga-sergio-gutierrez-luna-en-el-5-encuentro-estatal-jinetes-2022-en-alvarado/
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Domingo en “Modo Checo”, Cabalga Sergio Gutiérrez Luna 
en Alvarado 

 
El diputado federal veracruzano Sergio Gutiérrez Luna, participó este domingo en el 5° Encuentro Estatal 
“Jinetes 2022” Mega Cabalgata Alvarado, que forma parte de los festejos en honor a la Virgen del 
Rosario. 
Esta actividad en especial es con causa, ya que la participación de alrededor de 40 municipios ayudará 
con despensas a alrededor de doscientas familias de las localidades de Buena vista y Chocotán y de las 
colonias de La Trocha, La Playa, Las Escolleras, 21 de Abril, Pantanal y Las Aneas que fueron afectadas en 
sus propiedades por las pasadas lluvias. 
 
https://graficoaldia.mx/2022/10/10/domingo-en-modo-checo-cabalga-sergio-gutierrez-luna-en-
alvarado/ 
 
 
 
 
 

https://graficoaldia.mx/2022/10/10/domingo-en-modo-checo-cabalga-sergio-gutierrez-luna-en-alvarado/
https://graficoaldia.mx/2022/10/10/domingo-en-modo-checo-cabalga-sergio-gutierrez-luna-en-alvarado/
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Suma Óscar Cantón apoyo en Comalcalco 
 

Este fin de semana tuvo un gran recibimiento en Comalcalco el Legislador Federal de Morena, Óscar 
Cantón Zetina, a quien siempre se le ve rodeado de paisanos en sus giras de trabajo que realiza por todo 
el territorio tabasqueño como Diputado. 
Óscar Cantón Zetina asistió como invitado especial a la ceremonia por el 46 Aniversario de la fundación 
del Sindicato Único de Trabajadores Electricistas SUTERM sección número 139 de La Chontalpa, al que 
acudieron más de 700 trabajadores de esta industria. 
 
https://www.tabascohoy.com/suma-oscar-canton-apoyo-en-comalcalco/ 
 
 
 
 

https://www.tabascohoy.com/suma-oscar-canton-apoyo-en-comalcalco/


  
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

0 11/10/2022 LEGISLATIVO 

Morena analiza expulsión de diputada que publicó video sexual en redes 

 

 

 

 

 

 

 

 

Morena en la Cámara de Diputados realizó un análisis sobre la actuación de la legisladora María 
Clemente García, quien difundió en redes sociales un video con contenido sexual, y concluyó que su 
permanencia en el grupo parlamentario del partido guinda ha sido muy costosa por las afectaciones que 
le ha generado la imagen del partido. 

Información de La Jornada indicó que la directiva de Morena en la Cámara de Diputados evaluó la 
situación e indicó que es más oneroso tenerla en las filas de la bancada que expulsarla, pero esperarán 
a ver el fallo que haya dado el Comité de Ética de la Cámara Baja, antes de que tomen cualquier decisión. 

El PAN presentó una queja porque la diputada María Clemente difundió un video en redes sociales con 
contenido sexual explícito.  

Clemente defendió el video que subió a las redes sociales diciendo que también se dedica a producir 
pornografía ya que le pagan por ellos. “Mi oficio es ser puta y tengo derecho a ser puta”, mencionó la 
legisladora de Morena. 

Pero María Clemente se ha visto envuelta en diferentes escándalos, en el mes de marzo la diputada subió 
al estrado de San Lázaro y le quitó el micrófono a Santiago Creel para después jalarlo del brazo y 
levantarlo del asiento. Esto se desató porque el diputado del PAN, Gabriel Quadri llamó a la diputada 
trans Sandra Luevano “señor”. 

También ha tenido diferentes enfrentamientos que llegaron hasta los empujones con los diputados 
Gabriel Quadri y Teresa Castell. Otro de los escándalos de María Clemente fue en el mes de diciembre 
del año pasado cuando la morenista aventó los vasos unicel e insumos del mostrador de la cafetería de 
la Cámara de Diputados. 
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https://politico.mx/morena-analiza-expulsion-de-diputada-que-publico-video-sexual-en-redes 
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Entrevista / Cuauhtémoc Ochoa Fernández (Diputado - Morena) 
“Hemos venido trabajando en temas que, desgraciadamente, sucedieron en la pasada administración. 
Hay un desvío entre 500 y 800 millones de pesos de 13 o 17 presidentes municipales de la mano del ex 
contralor César Mora, quien se encargaba de entregarles el recurso para decir que se hacían trabajos 
que nunca fueron hechos y que se le regresaba al contralor un porcentaje; eso es lo que ahorita se está 
investigando. Estamos de la mano de la Contraloría buscando estos desvíos de recursos. El gobernador 
Menchaca está con esta fuerza de combatir la corrupción”. 

https://drive.google.com/file/d/1plFBjZoDH_OvmA4HzcPyMfyR_ohLlkNI/view 
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Gabriel Quadri acusa "golpe militar suave" con 

militarización del país 

El diputado panista Gabriel Quadri aseguró que la militarización masiva del país que está llevando a 

cabo el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador representa un golpe militar suave que 

poca gente lo percibe. 

 

https://www.milenio.com/politica/gabriel-quadri-acusa-golpe-militar-suave 

 

 

 

 

 

https://www.milenio.com/politica/gabriel-quadri-acusa-golpe-militar-suave
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Gabriel Quadri acusa "golpe militar suave" con militarización del país 

 

 

 

 

 

 

 

 

El diputado panista Gabriel Quadri aseguró que la militarización masiva del país que está llevando a cabo 
el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador representa un golpe militar suave que poca 
gente lo percibe.  

“Todo el tema de la militarización masiva, profunda, a la que está llevando López a México y que 
representa un verdadero golpe militar, suave, en proceso, que como es gradual, pues poca gente acaba 
percibiéndolo como tal, pero hay que asumir que es un golpe militar en el cual se le está entregando el 
poder al Ejército con finalidades que desconocemos”, dijo al participar en la presentación del libro “La 
cuarta T: Crónica de una catástrofe anunciada”. 

En el acto, que se realizó en la Sala Juan Gutiérrez Lascurain, Quadri afirmó que, tal como señala el libro, 
“este gobierno ha sido la crónica de la destrucción y el desmantelamiento”. 

Expresó que el libro documenta cómo un presidente todopoderoso ha sido capaz de doblegar a los otros 
poderes de la unión, al poder legislativo, al poder judicial y a los medios de comunicación. 

Junto con José Luis Luege Tamargo, miembro del Comité Ejecutivo Nacional del PAN, Quadri de la Torre 
advirtió sobre el “enorme riesgo” que representa la administración de López Obrador para la 
democracia. 

Los panistas destacaron la oportunidad que frente a los procesos del próximo año y especialmente 2024, 
tiene la ciudadanía de lograr un cambio. 

Luege aseguró que la llamada Cuarta Transformación es “un acto increíble de soberbia” al pretender 
equipararse con el movimiento de Independencia, de Reforma y la Revolución Mexicana, “pero de 
manera manipulada, distorsionada y con omisiones dolosas”. Alertó que se debe impedir la destrucción 
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de las instituciones democráticas. “De la noche a la mañana desaparecen funciones sustantivas de varias 
secretarías de Estado, institutos y órganos autónomos, el ataque sistemático al Instituto Nacional 
Electoral. Ésta y la próxima semana se verá una lucha muy importante en la Cámara de Diputados y luego 
en la Cámara de Senadores y la nulificación de muchos órganos autónomos fundamentales para el 
ejercicio de un buen gobierno y la consecución del bien común” afirmó el panista. 

https://www.milenio.com/politica/gabriel-quadri-acusa-golpe-militar-suave 
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Proponen crear registro de niñas, niños y adolescentes en 
orfandad debido a la pandemia por covid-19 

 
La diputada Sonia Rocha Acosta (PAN) impulsa una iniciativa para que en México exista un registro de 
niñas, niños y adolescentes que se encuentren en estado de orfandad a causa de la pandemia por Covid-
19, a fin de proporcionarles los cuidados necesarios para salvaguardar su vida, integridad y el ejercicio 
pleno de los derechos establecidos en la Ley. 
 
https://efekto10.com/proponen-crear-registro-de-ninas-ninos-y-adolescentes-en-orfandad-debido-a-
la-pandemia-por-covid-19/ 
 

https://efekto10.com/proponen-crear-registro-de-ninas-ninos-y-adolescentes-en-orfandad-debido-a-la-pandemia-por-covid-19/
https://efekto10.com/proponen-crear-registro-de-ninas-ninos-y-adolescentes-en-orfandad-debido-a-la-pandemia-por-covid-19/
https://efekto10.com/proponen-crear-registro-de-ninas-ninos-y-adolescentes-en-orfandad-debido-a-la-pandemia-por-covid-19/
https://efekto10.com/
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Carolina Beauregard firma convenio con Centro 
Universitario Trozmer 

 
Con el objetivo de beneficiar a las familias del distrito 11 con becas de estudios y servicios gratuitos, la 
diputada federal por el distrito 11, Carolina Beauregard Martínez, firmó un convenio de cooperación y 
colaboración con el Centro Universitario Trozmer, representado por María Teresa Guzmán Carvajal. 
 
https://efekto10.com/carolina-beauregard-firma-convenio-con-centro-universitario-trozmer/ 
 
 
 
 

https://efekto10.com/carolina-beauregard-firma-convenio-con-centro-universitario-trozmer/
https://efekto10.com/carolina-beauregard-firma-convenio-con-centro-universitario-trozmer/
https://efekto10.com/
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Entrega Huixquilucan más de 20 mil apoyos a estudiantes y 
familias en situación de vulnerabilidad 

 
Al encabezar la entrega de estos apoyos, acompañada del coordinador de los diputados del Partido 

Acción Nacional (PAN), Enrique Vargas del Villar; del presidente estatal del PAN, Anuar Azar Figueroa; 

así como de legisladores federales y locales, la presidenta municipal de Huixquilucan, Romina 

Contreras Carrasco, señaló que estos apoyos que llegan a todas las familias del municipio son resultado 

del trabajo 24/7 que realiza su gobierno humanista para cambiar la vida de las personas. 

 
 
https://www.milenio.com/politica/comunidad/programas-sociales-huixquilucan-entregados-20-mil-
personas 
 
 
 
 

https://www.milenio.com/politica/comunidad/programas-sociales-huixquilucan-entregados-20-mil-personas
https://www.milenio.com/politica/comunidad/programas-sociales-huixquilucan-entregados-20-mil-personas
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Comentario / Ana Lilia Herrera Anzaldo (Diputada – PRI) 
“Viene la madre de todas las batallas, la discusión del Presupuesto de Egresos de la Federación. Voy a 
proponer en la Ley del Impuesto sobre la Renta estímulos a las empresas para fomentar el primer empleo 
y que realmente los jóvenes tengan oportunidades serias. Otra propuesta, es la recuperación del 
Instituto Nacional del Emprendedor para dar apoyos a todos aquellos emprendedores. Se requiere de 
un capital inicial, pero también de un acompañamiento para ingresar a la formalidad, conocer de temas 
fiscales, promoción del producto o canales de comercialización”. 

https://drive.google.com/file/d/1sPQb0-Z6qyXqOcpNi4YcuNg7DSucSSFk/view 
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Economía de la 4T es un desastre”, señalan diputados del 

PRI 

Los diputados del PRI, Brasil Acosta Peña y José Antonio Gutiérrez Jardón, aseguraron que “la 

economía de la 4T es un desastre, hay problemas inflacionarios, baja inversión, salida de capitales, 

obras al doble del costo que se dijo y disminución del salario real”. 

 

https://centralmunicipal.mx/politica/2022/10/10/economia-de-la-4t-es-un-desastre-senalan-diputados-del-pri/ 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://centralmunicipal.mx/politica/2022/10/10/economia-de-la-4t-es-un-desastre-senalan-diputados-del-pri/
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Entrevista / Ildefonso Guajardo Villarreal (Diputado – PRI) 
“Creo que el Ejecutivo no tuvo opción. Me imagino que le insistió a la secretaria Clouthier que 
permaneciera en el cargo, pero creo que fueron demasiadas faltas de respeto las que la llevaron 
finalmente a renunciar. Tú conoces a los norteños y específicamente a nuestra amiga Tatiana, para mí, 
aguantó de más. El Presidente decide, después de escuchar opiniones. En este caso, el poner a alguien 
quien solo va ejecutar lo que de alguna manera se genere en la parte energética y Palacio nacional, no 
necesariamente va a resolver la controversia del T-MEC”. 

https://drive.google.com/file/d/1PTO22Ksl3wO9rIFE8kpCQmogebiYFGN9/view 
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Alito Moreno aseguró que no hará pactos “con 

nadie, en lo oscuro” y llamó a cerrar filas para 

”frenar” a Morena  

 

“Nunca haremos pactos con el poder, con nadie, en lo oscuro”, aseguró Alejandro Alito Moreno, presidente del 

Comité Ejecutivo Nacional del Partido Revolución Institucional (PRI), refiriéndose a hacer tratos a escondidas 

con el partido Movimiento Regeneración Nacional (Morena) o cualquier otro. 

Fue durante una sesión del Consejo Político, con legisladores federales, mandatarios locales, líderes de sectores y 

organizaciones presentes, en la que el priista subrayó que la administración del presidente Andrés Manuel López 

Obrador (AMLO) “debe ser frenada”. 

A pesar de mostrarse contrario a la Cuarta Transformación (4T), Alito Moreno defendió que el PRI haya 

propuesto ampliar la permanencia de las Fuerzas Armadas, junto a la Guardia Nacional en tareas de 

seguridad pública, al considerar que es en beneficio de las y los mexicanos. 

Alito Moreno aseguró que no hará pactos “con nadie, en lo oscuro” y llamó a cerrar filas para ”frenar” a Morena - Infobae 

 

 

 

https://www.infobae.com/america/mexico/2022/10/11/alito-moreno-aseguro-que-no-hara-pactos-con-nadie-en-lo-oscuro-y-llamo-a-cerrar-filas-para-frenar-a-morena/
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INE da la 'victoria' a Layda Sansores; rechaza queja de 
'Alito' Moreno contra difusión de audios 

 
El INE declaró improcedente la queja de 'Alito' Moreno contra la difusión de sus audios por parte de 
Layda Sansores  
El Instituto Nacional Electoral (INE) resolvió a favor de Layda Sansores, gobernadora de Campeche, al 
rechazar la queja presentada por Alejandro 'Alito' Moreno, dirigente del PRI, contra la difusión de sus 
audios en el programa de la morenista, "Martes del Jaguar". 
La Comisión de Quejas y Denuncias del INE declaró improcedente la medida cautelar solicitada por 'Alito' 
Moreno, quien pretendía frenar la difusión de sus polémicos audios por parte de Layda Sansores.  
 
https://www.debate.com.mx/politica/INE-da-la-victoria-a-Layda-Sansores-rechaza-queja-de-Alito-
Moreno-contra-difusion-de-audios-20221010-0120.html 

 

https://www.debate.com.mx/politica/INE-da-la-victoria-a-Layda-Sansores-rechaza-queja-de-Alito-Moreno-contra-difusion-de-audios-20221010-0120.html
https://www.debate.com.mx/politica/INE-da-la-victoria-a-Layda-Sansores-rechaza-queja-de-Alito-Moreno-contra-difusion-de-audios-20221010-0120.html
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Mario Delgado criticó a Va por México y 
aseguró que “la sostienen aquellos que 

añoran la corrupción” 

 

 

Luego de la votación en el Senado de la reforma constitucional que amplía hasta 2028 la 

participación del Ejército en labores de seguridad pública, en la que legisladores del PRI y del PRD 

dieron sus votos para la aprobación de la minuta, el dirigente morenista Mario Delgado señaló 

que Va por México siempre fue una alianza de forma y no de fondo por ello comentó que es 

insostenible para algunos integrantes de los partidos que la conforman seguir atentado en contra 

del país. 

Delgado, señaló que el declive y la inminente ruptura de Va por México quedó evidenciado esta 

semana ya que para algunos integrantes de la alianza que conforman el PAN, PRI y PRD cada vez 

son más los llamados a dejar esa coalición que solo la sostienen aquellos que añoran la corrupción. 

Cabe señalar que mientras el dirigente nacional de Morena insiste en la ruptura de Va por México, 

el dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro “Alito” Moreno, 

recién hizo un llamado a los líderes del Partido Acción Nacional (PAN) y del Partido de la Revolución 

Democrática (PRD) a evitar la ruptura de la coalición Va por México. 

 

Mario Delgado criticó a Va por México y aseguró que “la sostienen aquellos que añoran la corrupción” - Infobae 

 

https://www.infobae.com/america/mexico/2022/10/08/alito-moreno-pidio-al-pan-y-prd-evitar-la-ruptura-de-va-por-mexico-debemos-apelar-a-la-tolerancia/
https://www.infobae.com/america/mexico/2022/10/08/alito-moreno-pidio-al-pan-y-prd-evitar-la-ruptura-de-va-por-mexico-debemos-apelar-a-la-tolerancia/
https://www.infobae.com/america/mexico/2022/10/10/mario-delgado-critico-a-va-por-mexico-y-aseguro-que-la-sostienen-aquellos-que-anoran-la-corrupcion/
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Alito Moreno aseguró que no hará pactos “con 

nadie, en lo oscuro” y llamó a cerrar filas para 

”frenar” a Morena  

 

“Nunca haremos pactos con el poder, con nadie, en lo oscuro”, aseguró Alejandro Alito Moreno, presidente del 

Comité Ejecutivo Nacional del Partido Revolución Institucional (PRI), refiriéndose a hacer tratos a escondidas 

con el partido Movimiento Regeneración Nacional (Morena) o cualquier otro. 

Fue durante una sesión del Consejo Político, con legisladores federales, mandatarios locales, líderes de sectores y 

organizaciones presentes, en la que el priista subrayó que la administración del presidente Andrés Manuel López 

Obrador (AMLO) “debe ser frenada”. 

A pesar de mostrarse contrario a la Cuarta Transformación (4T), Alito Moreno defendió que el PRI haya 

propuesto ampliar la permanencia de las Fuerzas Armadas, junto a la Guardia Nacional en tareas de 

seguridad pública, al considerar que es en beneficio de las y los mexicanos. 

Alito Moreno aseguró que no hará pactos “con nadie, en lo oscuro” y llamó a cerrar filas para ”frenar” a Morena - Infobae 

 

 

 

https://www.infobae.com/america/mexico/2022/10/11/alito-moreno-aseguro-que-no-hara-pactos-con-nadie-en-lo-oscuro-y-llamo-a-cerrar-filas-para-frenar-a-morena/
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Así quedó la casa de Fernández Noroña tras asalto: "fueron profesionales" 

 

Después de que el diputado federal por el Partido del Trabajo (PT), Gerardo Fernández Noroña 
denunciara que ladrones entraron a su casa y la dejaran "patas para arriba", así fue como quedó su 
domicilio.  

A través de su cuenta de Twitter, el diputado del PT compartió imágenes donde se muestra que la puerta 
de una de las habitaciones estaba abierta y en su habitación, todo estaba desordenado. 

"Asaltaron mi casa en Leandro Valle 14-29. La puerta estaba abierta. Dejaron patas para arriba la 
recámara, que fue donde revisaron", escribió en Twitter  

Fernández Noroña señaló que probablemente delincuentes habían entrado para sustraer dinero de su 
departamento, mientras él realizaba una gira el fin de semana por Tijuana y Ensenada, Baja California. 

Pero más tarde, el legislador petista, ya que regresó a la Ciudad de México, dijo que los que habían 
entrado a su casa "fueron profesionales", pues "sabían por lo que venían y sólo eso se llevaron. Usaron 
guantes y una llave maestra para entrar". 

Fernández Noroña apuntó que en el lugar donde vive hay cámaras de seguridad y confió en que pronto 
se dará con el responsable, pues destacó la actuación de las autoridades capitalinas.  

“La fiscal de la capital del país, Ernestina Godoy, atendió de inmediato mi llamada con mucha gentileza, 
están atendiendo el tema, hay agentes haciendo el peritaje y francamente es gente con mucha 
experiencia”, expuso el legislador.  

Noroña no descartó que el robo fuera un mensaje:  

“No descarto ninguna hipótesis, pero sí podría ser un acto que intentara intimidación, la verdad es que 
me intimidad nada, he pasado cosas muy fuertes con gobiernos muy represivos, a estas alturas de la vida 
menos lo haré”, indicó.  

https://www.milenio.com/politica/como-quedo-la-casa-fernandez-norona-asalto-a-su-casa 
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Roban casa de Gerardo Fernández Noroña mientras se 
encuentra de gira 

El vicecoordinador del PT en la Cámara de Diputados, Gerardo Fernández Noroña, denunció un robo a 
su domicilio en el Centro Histórico de la Capital del país, el legislador precisó que los delincuentes 
solamente sustrajeron dinero de su departamento mientras el realizaba una gira el fin de semana por 
Tijuana y Baja California. 

https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANB%2D2%2DJHDIKaCDk&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18
D3264FEE48F%21972&parId=root&o=OneUp 
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Así dejaron la casa de Fernández Noroña tras robo 
 

Este domingo, el diputado Gerardo Fernández Noroña denunció a través de sus redes sociales que 
asaltaron su casa, ubicada en Leandro Valle 14-19, en el Centro Histórico de la Ciudad de México. 
El diputado federal del Partido del Trabajo (PT) señaló que dejaron "patas para arriba la recámara, que 
fue donde revisaron", además que solo se llevaron dinero. 
"Fueron profesionales los que robaron la casa. Sabían por lo que venían y sólo eso se llevaron. Usaron 
guantes y una llave maestra para entrar", describió el aspirante presidencial para 2024. 
 
https://pulsoslp.com.mx/nacional/asi-dejaron-la-casa-de-fernandez-norona-tras-robo-/1557294 

 

 

 

https://pulsoslp.com.mx/nacional/asi-dejaron-la-casa-de-fernandez-norona-tras-robo-/1557294
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Así dejaron la casa de Gerardo Fernández Noroña tras robo 
 

Este domingo, el diputado Gerardo Fernández Noroña denunció a través de sus redes sociales que 
asaltaron su casa, ubicada en Leandro Valle 14-19, en el Centro Histórico de la Ciudad de México.  
El diputado federal del Partido del Trabajo (PT) señaló que dejaron "patas para arriba la recámara, que 
fue donde revisaron", además que solo se llevaron dinero.  
 
https://www.elsiglodetorreon.com.mx/noticia/2022/asi-dejaron-la-casa-de-gerardo-fernandez-
norona-tras-robo.html 
 
 
 
 

https://www.elsiglodetorreon.com.mx/noticia/2022/asi-dejaron-la-casa-de-gerardo-fernandez-norona-tras-robo.html
https://www.elsiglodetorreon.com.mx/noticia/2022/asi-dejaron-la-casa-de-gerardo-fernandez-norona-tras-robo.html
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Se burlan de asalto a casa de Fernández Noroña: 'Fue redistribución de la riqueza' 

 

 

 

 

 

 

 

 

En redes sociales los internautas tratan de utilizar el mismo lenguaje socialista del diputado Gerardo 
Fernández Noroña, precandidato a la presidencia de la República, de acuerdo con sus palabras, e 
integrante del Partido del Trabajo. 

Este fin de semana se reportó el robo a la casa del legislador. 

El diputado dio a conocer que los delincuentes se llevaron dinero de su casa, sin detallar qué monto. 

Los internautas no perdonan la oportunidad y se lanzaron en contra de los ideales del legislador, con 
frases como las siguientes: 

No es asalto. Es redistribución de la riqueza. Recuerde, primero los pobres. ¿Ya se aseguró de que los 
asaltantes no hayan sufrido ningún daño? 

No fue asalto, fue repartición de la riqueza o como dicen ellos igualdad de condiciones para todos 

No es asalto, es compartir la riqueza camaradas 

No fue un asalto, fue repartición de la riqueza. Recordemos que es un gesto comunista donde el todo es 
de todos 

No fue asalto, fue la repartición de su riqueza camarada, con el pueblo bueno y sabio. 

https://www.excelsior.com.mx/trending/se-burlan-en-redes-del-robo-fernandez-norona/1545005 
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“Fueron profesionales los que robaron la casa”: 

Fernández Noroña describió el atraco del que fue 

objeto 

 

Tras la notificación del robo ocurrido en el domicilio del diputado Gerardo Fernández Noroña, el abanderado 

del Partido del Trabajo (PT) informó, a través de redes sociales, que los perpetradores fueron unos profesionales 

que ya sabían en dónde tenían que buscar. 

Durante las primeras horas de este lunes 10 de octubre, el sociólogo de la Universidad Autónoma Metropolitana 

(UAM) destacó que ya se encontraba en casa, algo que no podía hacer porque el inmueble estaba siendo 

inspeccionado por peritos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX), y, al mismo 

tiempo, detalló la pericia con la que ocurrió el allanamiento a su casa. 

“Ya en casa. Fueron profesionales los que robaron la casa. Sabían por lo que venían y sólo eso se llevaron. Usaron 

guantes y una llave maestra para entrar” 

 

“Fueron profesionales los que robaron la casa”: Fernández Noroña describió el atraco del que fue objeto - Infobae 

 

 

https://www.infobae.com/america/mexico/2022/10/11/fueron-profesionales-los-que-robaron-la-casa-fernandez-norona-describio-el-atraco-del-que-fue-objeto/
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“Fueron profesionales los que robaron la casa”: 

Fernández Noroña describió el atraco del que fue 

objeto 

 

Tras la notificación del robo ocurrido en el domicilio del diputado Gerardo Fernández Noroña, el abanderado 

del Partido del Trabajo (PT) informó, a través de redes sociales, que los perpetradores fueron unos profesionales 

que ya sabían en dónde tenían que buscar. 

Durante las primeras horas de este lunes 10 de octubre, el sociólogo de la Universidad Autónoma Metropolitana 

(UAM) destacó que ya se encontraba en casa, algo que no podía hacer porque el inmueble estaba siendo 

inspeccionado por peritos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX), y, al mismo 

tiempo, detalló la pericia con la que ocurrió el allanamiento a su casa. 

“Ya en casa. Fueron profesionales los que robaron la casa. Sabían por lo que venían y sólo eso se llevaron. Usaron 

guantes y una llave maestra para entrar” 

 

“Fueron profesionales los que robaron la casa”: Fernández Noroña describió el atraco del que fue objeto - Infobae 

 

 

https://www.infobae.com/america/mexico/2022/10/11/fueron-profesionales-los-que-robaron-la-casa-fernandez-norona-describio-el-atraco-del-que-fue-objeto/
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El gobierno renunció al desarrollo del país: MC 
 

A cuatro años de esta administración, los resultados de la política económica comprueban que el 
gobierno renunció a impulsar el desarrollo y el crecimiento de la economía, señaló el Grupo 
Parlamentario de MC. 
 
https://efekto10.com/el-gobierno-renuncio-al-desarrollo-del-pais-mc/ 
 
 
 
 
 

https://efekto10.com/el-gobierno-renuncio-al-desarrollo-del-pais-mc/
https://efekto10.com/el-gobierno-renuncio-al-desarrollo-del-pais-mc/
https://efekto10.com/
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“Ya hay acuerdo”: Movimiento Ciudadano 

pronostica el doble de vacaciones para 

diciembre de este año 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Después de que se diera a conocer que Movimiento Ciudadano (MC), en el Congreso de la Unión, 
buscará el doble de vacaciones para las y los mexicanos, mucho se comenzó a especular sobre 
la fecha de aprobación de la iniciativa que impactaría positivamente en el 40% de la masa laboral 
nacional, de tal modo que Infobae México estableció contacto con el diputado Sergio Barrera para 
conocer los pormenores de la reforma, así como los motivos que la encausan y cómo va la 
negociación de la misma. 

Barrera Sepúlveda es el diputado encargado de la iniciativa que busca 12 días de vacaciones como 
mínimo para los mexicanos después de su primer año de trabajo y, para los micrófonos de Infobae 
México, expuso sus estimaciones en relación a los beneficios que tendrá en los trabajadores del 
sector formal y ofreció un periodo tentativo en el que muy probablemente esta reforma a la Ley 
Federal del Trabajo (LFT) quedará lista. 

De acuerdo con lo señalado por el legislador, antes de que la bancada naranja presentara su 
iniciativa consultaron diversos estudios e indicadores que detallaban numerosos puntos observables. 
El primero de ellos es que México es el país con menos vacaciones en América Latina: “Panamá, 
Cuba, Brasil, cualquiera tiene más días de descanso”. 

“Ya hay acuerdo”: Movimiento Ciudadano pronostica el doble de vacaciones para diciembre de este año - Infobae 

https://www.infobae.com/america/mexico/2022/09/28/el-doble-de-vacaciones-hasta-el-40-de-los-trabajadores-de-mexico-se-veran-beneficiados/
https://www.infobae.com/america/mexico/2022/09/28/el-doble-de-vacaciones-hasta-el-40-de-los-trabajadores-de-mexico-se-veran-beneficiados/
https://www.infobae.com/america/buscador/?query=Joshua%20Hern%C3%A1ndez%20Salinas
http://sil.gobernacion.gob.mx/Librerias/pp_PerfilLegislador.php?SID=&Referencia=9227371#Perfil
https://www.infobae.com/america/buscador/?query=Joshua%20Hern%C3%A1ndez%20Salinas
https://www.infobae.com/america/buscador/?query=Joshua%20Hern%C3%A1ndez%20Salinas
https://www.diputados.gob.mx/LeyesBiblio/pdf/LFT.pdf
https://www.diputados.gob.mx/LeyesBiblio/pdf/LFT.pdf
https://www.diputados.gob.mx/LeyesBiblio/pdf/LFT.pdf
https://www.infobae.com/america/mexico/2022/10/10/ya-hay-acuerdo-movimiento-ciudadano-pronostica-el-doble-de-vacaciones-para-diciembre-de-este-ano/
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Que Corral arregle sus cosas y busque chamba: Maru 
 

La gobernadora María Eugenia Campos, afirmó que el exgobernador debe arreglar "sus cosas y conseguir 
una chamba" , esto luego de que lo relacionen con un supuesto desvío de tres millones de pesos. 
La acusación en contra de Corral tiene que ver con el supuesto desvío de recursos públicos que eran para 
el PAN en 2010. 
A su arribo a Palacio de Gobierno la mandataria estatal manifestó que es necesario que el exfuncionario 
arregle su situación y consiga un trabajo "igual le podemos hacer un lugar aquí", dijo. 
 
https://www.eldiariodechihuahua.mx/local/que-corral-arregle-sus-cosas-y-busque-chamba-maru-
20221010-1980476.html 
 
 
 
 
 

https://www.eldiariodechihuahua.mx/local/que-corral-arregle-sus-cosas-y-busque-chamba-maru-20221010-1980476.html
https://www.eldiariodechihuahua.mx/local/que-corral-arregle-sus-cosas-y-busque-chamba-maru-20221010-1980476.html
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Guacamaya Leaks: Operan 6 cárteles en Veracruz y tienen 
diferentes giros delictivos 

 
En el estado de Veracruz tendrían presencia seis grupos delictivos, cárteles o células delictivas, según un 
informe relacionado con la actividad delictiva en el país generado por la Secretaría de la Defensa 
Nacional (Sedena) en agosto pasado. 
Documentos obtenidos por Diario de Xalapa, tras el hackeo del grupo Guacamaya a la Sedena, revelan 
que el Cártel Jalisco Nueva Generación, uno de los grupos con presencia en Veracruz, entre otras 
actividades ilícitas, presuntamente paga cuotas a autoridades de los tres órdenes de gobierno. 
 
https://www.diariodexalapa.com.mx/local/cuantos-carteles-operan-en-veracruz-y-que-delitos-
cometen-segun-guacamaya-leaks-9011202.html 
 
 
 
 
 

https://www.diariodexalapa.com.mx/local/cuantos-carteles-operan-en-veracruz-y-que-delitos-cometen-segun-guacamaya-leaks-9011202.html
https://www.diariodexalapa.com.mx/local/cuantos-carteles-operan-en-veracruz-y-que-delitos-cometen-segun-guacamaya-leaks-9011202.html
https://pinterest.com/pin/create/button/?url=https://elorbe.com/portada/2022/10/10/crimen-organizado-de-centroamerica-se-ha-infiltrado-en-las-caravanas.html&media=https://elorbe.com//archivos_data/2022/10/delitos-migrantes-03.jpg&description=Crimen+Organizado+de+Centroam%C3%A9rica+se+ha+Infiltrado+en+las+Caravanas
https://pinterest.com/pin/create/button/?url=https://elorbe.com/portada/2022/10/10/crimen-organizado-de-centroamerica-se-ha-infiltrado-en-las-caravanas.html&media=https://elorbe.com//archivos_data/2022/10/delitos-migrantes-03.jpg&description=Crimen+Organizado+de+Centroam%C3%A9rica+se+ha+Infiltrado+en+las+Caravanas
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Samuel afirma que sociedad necesita un “nuevo México” 
 

Durante su mensaje por el Primer Informe de Gobierno, Samuel García Sepúlveda aseguró que así como 
todos los ciudadanos quisieron un nuevo Nuevo León, en el país todos quieren un “nuevo México”. 
“Estoy optimista que hemos arrancado todo lo necesario, nueva Constitución, un muy buen presupuesto, 
hemos licitado todos los proyectos necesarios para la movilidad de nuestro estado, cobertura universal 
de salud, La Nueva Ruta para cuidar a quienes más desprotegidos se encuentran, todos se están 
comentando a nivel nacional. 
 
https://www.milenio.com/politica/samuel-afirma-que-sociedad-necesita-un-nuevo-mexico 
 
 

https://www.milenio.com/buscador?text=+Samuel+Garc%C3%ADa+Sep%C3%BAlveda
https://www.milenio.com/politica/samuel-afirma-que-sociedad-necesita-un-nuevo-mexico
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Crimen Organizado de Centroamérica se ha Infiltrado en 
las Caravanas 

 
La Organización No Gubernamental Vinculación Ciudadana Nueva Generación, consideró este día que, 
con la llegada de los éxodos migratorios a Chiapas, también arribó a la entidad el crimen organizado. 
Alfredo de la Cruz Cordero, dirigente de esa asociación civil, dijo en entrevista para rotativo EL ORBE, 
que la Frontera Sur de Chiapas está totalmente olvidada por el Gobierno Federal, al asegurar que en esta 
región han estado ocurriendo muchos hechos trascendentes, y las autoridades no se preocupan para 
atenderlos. 
 
https://elorbe.com/portada/2022/10/10/crimen-organizado-de-centroamerica-se-ha-infiltrado-en-las-
caravanas.html 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://elorbe.com/portada/2022/10/10/crimen-organizado-de-centroamerica-se-ha-infiltrado-en-las-caravanas.html
https://elorbe.com/portada/2022/10/10/crimen-organizado-de-centroamerica-se-ha-infiltrado-en-las-caravanas.html
https://elorbe.com/archivos_data/2022/10/delitos-migrantes-03.jpg
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Asegura Morena que dará marcaje personal a Silvano 
Aureoles 

 
Con el inicio de la gira nacional de Silvano Aureoles rumbo al 2024, el dirigente estatal de Morena, Juan 
Pablo Celis Silva, aseguró que habrá marcaje personal hacia el exmandatario, ya que la aspiración política 
puede ser un pretexto para no enfrentar las denuncias sobre el mal manejo de los recursos públicos. 
Cabe señalar que se han presentado 800 denuncias en contra del exgobernador Aureoles Conejo, 
presentadas por el actual gobernador, Alfredo Ramírez Bedolla, las cuales están ligadas al presunto mal 
uso de los recursos públicos durante la administración del perredista. 
 
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/asegura-morena-que-dara-marcaje-personal-a-silvano-
aureoles-9012645.html 
 

https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/asegura-morena-que-dara-marcaje-personal-a-silvano-aureoles-9012645.html
https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/asegura-morena-que-dara-marcaje-personal-a-silvano-aureoles-9012645.html


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



¿Será?  

El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, y su esposa, Liliana Ortiz, fueron anfitriones de una comida para 
invitados especiales que asistieron al primer informe de labores al frente de la comuna capitalina.  

Entre ellos, estuvieron el dirigente nacional del Partido Acción Nacional, Marko Cortés; el presidente de la Mesa 
Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda; y hasta Pancho Domínguez, el exgobernador de 
Querétaro.  

El perfil del edil de la capital parece pintar para más, sobre todo después de una oración expresada y que pareció 
pasar desapercibida: “los ciudadanos siempre tendrán la última palabra”.  

¿Será?  

 Llevaditos  

Al edil de la capital, Eduardo Rivera, y al gobernador Miguel Barbosa les gusta llevarse fuertecito, según se 
pudo ver ayer en la ceremonia del informe de labores del panista en la capital, en la que estuvo invitado el 
morenista.  

El presidente municipal había dicho que “a veces intriga la forma en la que nos llevamos”, teniendo al 
gobernador de su lado derecho; luego el Ejecutivo le reviró, “… y me toca hablar bien de él”.  

¿Será?  

Testigo protegido  

Comienza a cobrar cada vez mayor relevancia la captura y vinculación a proceso de Florentino Daniel Tavera, 
presunto lavador de una fortuna que se estima en 622 millones de pesos.  

Y es que Tavera podría ofrecer colaborar con los agentes investigadores para conocer a quienes se convirtieron 
en sus clientes en la adquisición de facturas “fake”, en los que se incluyen a políticos y hasta servidores públicos 
de todo tipo.  

¿Será?  

Empresarios al grito de ¡auxilio!  
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Algunos de los dueños de empresas textileras han comenzado a ver cómo es que en Puebla están recibiendo a 
supervisores en materia ambiental para evitar que sigan ensuciando el agua del río Atoyac, como en efecto ha 
sucedido por años sin que nadie les molestara ni con el pétalo de un extrañamiento.  

Ahora que las autoridades estatales se decidieron a poner un alto a quienes por años han hecho abusos que 
rompen el equilibrio ambiental, el Conejo Coordinador Empresarial pidió flexibilidad. ¿Y su nieve de qué la irán 
a pedir?  

¿Será?  

 

 

 

https://24horaspuebla.com/2022/10/10/sera-1066/  
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Que en el evento oficial del primer informe del alcalde poblano Eduardo Rivera Pérez, en sesión 
solemne del Cabildo fue muy notaria la buena relación y los elogios recíprocos con el gobernador 
Miguel Barbosa, con todo y la postura del mandatario en materia de seguridad pública. El 
gobernador poblano hizo alusión a la persecución de la que fue objeto Rivera Pérez durante el 
sexenio morenovallista, por lo que destacó que la administración estatal no persigue a nadie y 
prevalece el espíritu de coordinación en las respectivas responsabilidades de gobierno. 

 Que asistieron al primer informe de labores del alcalde panista el líder nacional del PAN, Marko 
Cortés, y el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados y ex secretario de 
Gobernación, Santiago Creel; así como los diputados federales y los senadores Alejandro Armenta y 
Nancy de la Sierra. 

 De los ex gobernadores destacó la presencia del priista Melquiades Morales Flores y fueron muy 
notorias las ausencias de los ex ediles Enrique Doger, Antonio Gali, Luis Banck y la morenista Claudia 
Rivera, ésta última con el cúmulo de señalamientos administrativos y financieros en su contra. 

 Que la Unión de Poblanos en el Exterior (Upext) realizará en Los Ángeles, California, la Feria de los 
Moles el próximo 23 de octubre, en la que se espera contar con una asistencia superior a las 60 mil 
personas, con la presentación de este platillo de los estados de Puebla, Tlaxcala, Oaxaca, Michoacán y 
Morelos. El evento se realizará en el Grand Park, ubicado en el centro cívico de la ciudad californiana. 
La Upext destacó que este encuentro servirá para celebrar la décimo quinta edición gastronómica de 
este platillo típico mexicano a la asistirán connacionales de siete condados del sur de California, así 
como de federaciones y clubes de comunidades de migrantes. 

 Que la Notaría 1 de Tepeaca, a cargo de Paulo Javier "N", expidió las escrituras de un inmueble que 
se ubica en la colonia San José Chapulco, mismo que fue vendido a la víctima por 400 mil pesos; sin 
embargo, al intentar verificar su autenticidad, en la notaría los empleados negaron haber expedido 
dicho instrumento, hecho que le valió una vinculación a proceso y tendrá que firmar, pero cada mes.  

https://www.milenio.com/opinion/editoriales/trascendio-puebla/trascendio-puebla_1586  
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Productiva, en quehacer legislativo inmediato, acuerdos de reunión semanal de los miembros de la 

Junta de Coordinación Política, en la sede de avenida Congreso de la Unión, número 66. 

El órgano de gobierno de la representación popular que preside el legislador de Puebla, Moisés 

Ignacio Mier Velazco, aprobó que en sesión ordinaria de mañana, presencial, se discute, vota y 

aprueba el decreto que devolvió la colegisladora, luego que el martes de semana pasada, alcanzó 

votos, que hicieron mayoría calificada, de 9 senadores priistas y dos del PRD -el ex jefe de gobierno, 

Miguel Ángel Mancera Espinosa y Antonio García Conejo-, 87 a favor y 40 en contra. 

También desde la semana pasada, el también coordinador del grupo mayor, exhorta a los diputados 

del PAN-PRD-MC, voten a favor de la minuta, para que el proyecto, alcance apoyo mayoritario de 

todas las fracciones parlamentarias. 

Anoche, se supo que Morena espera votos de algunos diputados del PAN y del MC, hipótesis que, 

se espera comprobar mañana, cuando se reflejen en el talero electrónico. 

Como anotamos en este espacio, una vez que lo aprueben representantes del Morena, aliados y del 

PRI, el decreto, se turna a Legislaturas locales, para que mínimo, 17 Congresos estatales, avalen la 

LOS TRES PODERES 

Juan López Miguel 

 

CÁMARA DE DIPUTADOS, ALISTA VOTAR Y APROBAR, MINUTA EN MATERIA DE GUARDIA 

NACIONAL; POR GLOSA, COMPARECEN ¡17! FUNCIONARIOS 
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reforma constitucional al artículo V Transitorio y posteriormente, el Ejecutivo Federal, promulgue 

la reforma, es decir, se publica en el Diario Oficial de la Federación. 

Esta reforma que promovió el presidente Andrés Manuel López Obrador, se promulgó en el Diario 

Oficial de la Federación, el 26 de marzo del 2019. En caso de algún imprevisto, la JCP prevé para el 

jueves, otra sesión, para desahogar el asunto. 

Empero, se da por hecho que alcance la mayoría calificada, 344 votos y de ser algunos votos del 

PAN-MC, aproximadamente 10, señalan a este espacio, el decreto se aprobaría por más de 344 

votos, si es que no más de esa cifra. 

Antes del inicio del quinto año de gobierno del presidente López Obrador, si es que no antes, su 

régimen, inicia lo que la clase política en el poder, como perredistas, del Partido del Trabajo, el 

original, no el palero que hoy encabeza el diputado Alberto Anaya; del PSUM, y otros auténticos 

partidos de izquierda, aborrecían, militarizar seguridad pública. 

Porque en la generación del 68, aún puya los hechos sangrientos durante el movimiento estudiantil 

de ese año, en el gobierno de Gustavo Díaz Ordaz. 

Hoy, ante esa inminente política pública, los que son auténticos vividores del 68, ¡callan!, Pablo 

Gómez Álvarez, entre ellos, cual apodó así al entonces diputado federal en LVIII Legislatura, Manuel 

Añorve Baños, hoy, senador de la República, virtual militante en activo, de Morena y potencial 

correligionario del actual responsable de la Unidad de Inteligencia Financiera de SHCP. 

De vivir, qué diría un respetado y militante auténtico de la izquierda en este país, como don Heberto 

Castillo Martínez, a quien recordamos cual adolescente, su frase de campaña: ¡salario mínimo al 

Presidente, para que vea lo que se siente! 

O la otra, que fue virtual presagio a lo que hoy sucede en nuestro sistema político: 
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¡No hay PRI que dure cien años, ni pueblo que lo aguante! 

¿Cómo, de qué manera, protestaría hoy, don Heberto Castillo, cuando un régimen neo izquierdista, 

incorpore en seguridad pública, a nuestras gloriosas Fuerzas Armadas? 

En la sesión de mañana, en la tribuna, a favor o en contra, todo ello, lo volverán a citar, nuestros 

representantes populares de oposición o del partido en el poder. 

Otro acuerdo que aprobaron los coordinadores parlamentarios en la sesión semanal de los lunes, 

en lo que se llama Junta de Coordinación Política, es continuar con el análisis del IV Informe de 

Gobierno,, en comisiones ordinarias o en el pleno, con la presencia de miembros del gabinete legal 

o ampliado, como se acostumbra.  

Como adelantamos, abre el desfile, titular de Pemex, Octavio Romero Oropeza, el 24 de este mes, 

a las 10 de la mañana, ante comisiones unidas de Energía y de Infraestructura; el mismo día, una 

hora después, la sucesora de Tatiana Clouthier Carrillo, la señora Raquel Buenrostro, ante 

comisiones unidas de Economía, Comercio y Competitividad y de Economía Social y Fomento del 

Cooperativismo. 

Un día después, cual señalamos, comparece ante el pleno, Adán Augusto López Hernández, a las 

11:00 horas, seguramente, en el inicio de la sesión ordinaria de ese martes. 

El 26,  diez de la mañana, ante comisiones unidas de Desarrollo Urbano y Ordenamiento Territorial, 

de Vivienda, de Zonas Metropolitanas y Movilidad, el titular de Desarrollo Agrario, Territorial y 

Urbano, Román Meyer Falcón. 

27 de este mes, el controversial Manuel Bartlett Díaz, director de CFE, ante comisiones unidas de 

Energía y de Infraestructura.  Es la virtual reaparición del responsable de la “caída del sistema”, en 

la elección federal del 88, cuando no reconocieron el triunfo del ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas 
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Solórzano, como candidato presidencial y el priista de Puebla, era secretario de Gobernación, en el 

sexenio del principal adversario-enemigo político personal de Andrés Manuel López Obrador. 

Desde hace meses, el controversial funcionario, guarda silencio en su actividad, tras la aprehensión 

del legendario mexicano, hay que decirlo, Caro Quintero y por el tema eléctrico, en el T-Mec, lo cual 

motivo paneles de consultas entre nuestro país, Estados Unidos y Canadá, por la protesta de 

nuestros vecinos del norte, a la reforma en ese rubro, del gobierno federal. 

Para Bartlett, una pesadilla, es el nombre del agente de la DEA, Enrique, “Kiki”, Camarena, qepd, 

quien operaba en nuestro país, de manera encubierta. 

Hoy, en Estados Unidos y Canadá, hay que decirlo, tienen resquemor, por la presencia de Bartlett, 

en la Comisión Federal de Electricidad. Ya no es un funcionario confiable, para los gobiernos de Joe 

Biden y el de Justin Trudeau. 

Del  7 de noviembre siguiente, al 8 de diciembre próximo, que es la última comparecencia para Glosa 

del IV Informe, la representación popular de San Lázaro, contempla tres funcionarios ante el pleno: 

Ariadna Montiel Reyes, titular de Bienestar, el 24 del penúltimo mes de este año; 6 de diciembre, el 

secretario de Agricultura y Desarrollo rural, Víctor Manuel Villalobos Arámbula y Jorge Alcocer 

Varela, quien cierra desfile de funcionarios con motivo de Glosa, el octavo día decembrino. 

Reiteramos, el Congreso mexicano, debe derogar esas maratónicas comparecencias de Glosa, 

porque, hay que decirlo, de nada sirven, y sólo llaman atención, cuando el show parlamentario, está 

en su apogeo en la tribuna, curules o escaños, y el compareciente, aguanta vara, de todo lo que le 

espetan al pie de la tribuna, entre el pleno o ante los integrantes de la comisión del ramo. 

Son inútiles y nada que digan o callen por omisión, altera el Informe que, previamente entregó en 

la sesión e Congreso General a nuestros representantes, por escrito, el Presidente en turno. 
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En total, ¡17! funcionarios del gabinete legal o ampliado -falta agendar a titular de Seguridad-, 

acudirán ante el pleno o comisiones, de San Lázaro, para comparecer con motivo de la Glosa del IV 

informe de Gobierno. 

¡Viva México! ¡Viva! 

EN EL CHACALEO 

“El Rey del Cash”, violencia, delincuencia, feminicidios, brutal, criminal inflación, hackeo a la 

secretaría de la Defensa Nacional y lo que filtran de ese virtual espionaje, “pega”, “mueve” y “hace 

bolas”, al gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, en el epílogo del IV año del 

sexenio, reiteramos, el más peligroso para el país y para el mandatario en el ejercicio del encargo… 

A 51 días de iniciar el V año de gobierno, el político de Tabasco, llega al penúltimo tramo de su 

gobierno, con escándalos que, hay que advertirlo, ponen en riesgo la tersa sucesión que ilusamente, 

presagió desde hace julio del año pasado, cuando adelantó la campaña por la Presidencia… en el 

partido político que su visión político creó: Morena… Ensayo inequívoco, que no midió riesgos ni 

sopesó vendavales futuros. Ahí están las consecuencias, que todos los mexicanos sienten y 

resienten en su seguridad, economía y percepción que tenían en la persona del Presidente de la 

República… Y si la hoguera está “en el pico” de la temperatura, echan más leña, en el nombramiento 

de Antonio Martínez Dagnino, como nuevo responsable del SAT, de 29 años de edad, a quien de 

inmediato, en redes sociales, cuestionaron por cédula profesional falsa que presentó, la cual, dicen, 

¡eh!, se la expidieron en la “Universidad Nacional de Santo Domingo”, en el Centro Histórico 

capitalino… Además, en tuits, critican que llega al encargo, por recomendación de sus amigos, cuyo 

padre es “ysq… ¡Ojalá!, en Presidencia, aclaren estas versiones… ¡Imaginen!, cuando la senadora 

Kenia López Rabadán o su correligionaria, Lilly Téllez García, suban a la tribuna, con “El Rey del Cash” 

en mano, lo candente que se pondría la sesión en la sede del Paseo de la Reforma, número 135… 

Recordamos, persistencia del senador Ricardo Monreal Ávila, en fustigar sucesión mañanera; con 

todo el contexto político que hoy vive la nación, esos hechos, mediáticos o no, le dan razón al 

político de Zacatecas… Tragedia en Línea 12 del Metro, también colapsa ambición presidencialista 

de la señora Claudia Sheinbaum Pardo, Marcelo Luis Ebrard Casaubón y la avaricia y codicia por más 

encargos públicos que tiene Mario Delgado Carrillo, quien con las revelaciones de aquel libro que 

se filtraron, en tiempo y forma, y lo que declaró su autora, entendemos por qué el ex secretario de 

Finanzas en el gobierno capitalino -cuando Ebard fue el jefe de gobierno-, es inamovible en la 
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dirigencia de Morena… Así, ¡quién no! ¿Verdad?… Empero, recordamos lo que en este espacio 

señalamos: los mexicanos, aunque algunos duden, sí tienen sentido común… ¡Cuidado!... Santiago 

Creel Miranda insiste en que el Presidente, mínimo le otorgue una hora de audiencia, para que 

escuche los planeamientos del panista en materia de seguridad... Cómo decir al mandatario que 

derrumbe fallidas inercias personales y dé un giro de 360 grados a su estilo personal de gobernar… 

¡Sí se puede!, diría su paisano, Roberto Madrazo… 

www.los3poderes.com... juanlopez23@hotmail.com... Twitter: @JuanLopezMiguel…     
 

 

 

http://www.los3poderes.com/
mailto:juanlopez23@hotmail.com
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ILEGAL ACUERDO CON EU PARA RECUPERAR LA PAZ EN ZACATECAS: AMLO  

Luego de que el jueves pasado, el gobernador de Zacatecas, David Monreal, y el embajador de Estados Unidos 

en México, Ken Salazar, anunciaron el acuerdo para “recuperar la paz de Zacatecas” el presidente Andrés 

Manuel López Obrador calificó como “ilegal” este pacto que permitiría que agencias de seguridad de esa nación 

apoyen en la lucha contra el crimen organizado local. El mandatario afirmó que éste contraviene la Constitución 

pues de acuerdo con el artículo 89 constitucional, se establece que los gobiernos estatales tienen prohibido realizar convenios con 

gobiernos extranjeros. Y es que el jueves se planteó que la Agencia Antidrogas (DEA), la Oficina Federal de Investigación (FBI), 

la Oficina Internacional de Asuntos Antinarcóticos y Procuración de Justicia (INL), así como la Agencia para el Desarrollo 

Internacional (Usaid), todas de Estados Unidos, apoyen en las labores de seguridad en Zacatecas. Por lo anterior, dichas 

instituciones dotarían de equipo de alta tecnología a policías, además les brindarían capacitación a éstos, así como a funcionarios 

de la fiscalía local y de seguridad pública. Estaremos atentos. 

Y… DAVID MONREAL DESMIENTE ACUERDO CON EU 

Tras las declaraciones del Presidente de inmediato el gobernador de Zacatecas, David Monreal, informó que “no 

existe ningún convenio o acuerdo” firmado entre su estado y el gobierno de Estados Unidos. El mandatario señaló 

que se trató de “información imprecisa” y que el diálogo que sostuvo la semana pasada con el embajador 

estadounidense, Ken Salazar, “se dio en un marco de respecto a la soberanía nacional” y como parte del acuerdo Bicentenario 

que se firmó entre los dos gobienos “El intercambio de experiencias y mejores prácticas a través del diálogo y la colaboración, es 

fundamental para atender el reto compartido de poner fin a la violencia y alcanzar la pacificación del país. Desde el gobierno de 

Zacatecas seguiremos actuando con firmeza y respeto a la ley para lograrlo”, señaló. 

MARCELO EBRARD MUY FELICITADO EN SU CUMPLEAÑOS 

Quien estuvo muy felicitado por integrantes del Gabinete de Seguridad y por el Presidente fue el canciller 

Marcelo Ebrard por su cumpleaños número 63. Los funcionarios partieron los pasteles luego de la reunión 

que encabezó Andrés Manuel López Obrador en Palacio Nacional. El canciller difundió una fotografía en 

donde posa junto con Adán Augusto López Hernández, titular de Gobernación (Segob); el general Luis 

Cresencio Sandoval, secretario de la Defensa Nacional (Sedena); Rosa Icela Rodríguez, titular de 

Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC); el almirante José Rafael Ojeda Durán, secretario de Marina (Semar), entre otros. Por 

su parte, el presidente Andrés Manuel López Obrador felicitó en su conferencia a “su hermano” Marcelo Ebrard, y aseguró que 

le regaló “mucho afecto”. Quienes también se dieron cita en Palacio Nacional fueron los seguidores de Marcelo quienes le llevaron 

mariachi, música de viento y mojigangas oaxaqueñas que interpretaron las tradicionales mañanitas. 

 

 

 

JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR 
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SANTIAGO CREEL PIDE CONOCER MOTIVOS DE RENUNCIA DE TATIANA CLOUTHIER 

Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, El político dijo que es indispensable que se conozcan 

las razones por las cuales la exsecretaria de Economía abandonó el cargo, debido a la situación en la que 

se encuentran las relaciones entre México y Estados Unidos. El panista aseguró que esta acción coincide 

con la terminación de las negociaciones previas a los paneles de controversia relacionados con la polémica 

relacionada con el T-MEC y la política energética de la administración de la República Mexicana. Calificó a Clouthier como una 

funcionaria eficaz, con un trabajo bien desarrollado, pero indicó que todo apunta a que el país será sancionado por cambiar las 

reglas del tratado trilateral en agravio de los empresarios que operan dentro del país. 

IGNACIO MIER AFIRMA QUE CONSULTA PARA QUE MILITARES EXTIENDAN SU PARTICIPACIÓN EN TAREAS DE 

SEGURIDAD NO INTERVIENE EN LABORES DEL LEGISLATIVO  

Siempre dispuesto a respaldar las propuestas del Presidente, Ignacio Mier Velazco, coordinador parlamentario de 

Morena en la Cámara de Diputados se encuentra listo para hacer el trabajo de operación política en San Lázaro 

pues esta semana se votará la minuta por la cual se prevé ampliar la presencia del ejército en las calles hasta 2028. 

El legislador confió en que quienes han venido apoyando dicha reforma refrenden su voto a favor, y pidió a las y los 

diputados del PAN, PRD y MC que sean empáticos con la ciudadanía pues reiteró que las y los gobernadores del país opinan en 

su mayoría que no se retire la Guardia Nacional de sus localidades o que permanezca más años en las calles. “Quiere que se 

profesionalice, que se capacite, que no incurra en los actos de corrupción que incurrió la Policía Federal, y que realmente tengamos 

un instrumento para garantizar la seguridad del patrimonio y de la integridad física de las personas”. 

RICARDO MONREAL PIDE A NUEVAS GENERACIONES DE POLÍTICOS SER MEJORES 

El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal Ávila, es sin duda uno de los legisladores que da mayor 

impulso a la juventud y por eso llamó a las nuevas generaciones de servidores públicos a asumir un mayor 

compromiso social, cuidar a las personas, proteger al ambiente y ser honestos. “Nosotros estamos de salida y pronto 

les vamos a entregar esta responsabilidad, sean mejores que nosotros”, dijo. Al inaugurar el Primer Parlamento de la Universidad 

Panamericana en el Senado el viernes pasado. Desde la llegada de Monreal a Junta de Coordinación Política el Senado ha abierto 

sus puertas a estudiantes a quienes se les capacita para que realicen simulaciones en el trabajo parlamentario. En este marco, 

Ricardo recomendó a los jóvenes que quieran dedicarse al servicio público no pensar en éste como una vía de acumulación de 

dinero, privilegios e intereses, sino como el medio para ayudar a la gente.  

CLAUDIA SHEINBAUM ACTIVA CONTINÚA RINDIENDO CUENTAS A LOS CAPITALINOS 

Quien se ha mantenido muy activa es la Jefa de Gobierno pues además de sus actividades normales se ha 

dedicado a rendir su cuarto Informe en las alcaldías de la Ciudad de México, el fin de semana estuvo en Coyoacán 

y Tlalpan donde abordó temas en materia de salud, transporte, seguridad y educación. Claudia Sheinbaum 

estuvo acompañada por el presidente de Morena, Mario Delgado, así como integrantes de su gabinete. La 

mandataria capitalina destacó que en Coyoacán se redujeron los delitos de alto impacto, pues de tener 210 por día en octubre en 

2018 la cifra bajó a 87 en septiembre de este año. Llama la atención que en ambas alcaldías, gobernadas por la opsicón Claudia  

tuvo plaza llena, no cabe duda que la mandataria sigue con éxito recorriendo el camino para la carrera presidencial del 2024. No 

la perderemos de vista. 

SENADOR MIGUEL ÁNGEL MANCERA PLANTEA REFORMAS A LA LEY DE EXTINCIÓN DE DOMINIO 

Miguel Ángel Mancera, coordinador del PRD en el Senado descartó una ruptura con el bloque de contención y la 

Alianza Va por México, tras haber aprobado la reforma para ampliar la actuación de las Fuerzas Armadas en tareas 

de seguridad. Y es que el legislador perredista incluso señaló que existe un trabajo permanente entre partidos de oposición sobre 

todo para frenar las iniciativas que no aporten beneficios a la población. Mancera reiteró que está convencido de su voto, porque 

además de que no iba a aceptar una imposición de su partido, en la minuta enviada a los diputados se incluyeron algunas de sus 

propuestas. Por lo pronto el senador Mancera prepara diversas iniciativas que presentará como siempre en el marco de las 

sesiones ordinarias de la Cámara alta y para muestra basta recordar la que presentó para reformar la Ley de Extinción de Dominio. 

El legislador propone derogar diversas porciones normativas de distintas disposiciones de la legislación vigente, con el objeto de 

no vulnerar los derechos humanos a la seguridad jurídica y a la legalidad toda vez que se establece que la acción de extinción de 

dominio podrá ser imprescriptible y rebasa el alcance que se le otorga a la figura de extinción de dominio en el texto constitucional, 
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lo cual podría interpretarse como una inseguridad jurídica para el gobernado al no sujetar una limitación temporal. Por otra parte, 

plantea derogar parte del cuerpo normativo en las que se hace referencia en que para establecer el ejercicio de la acción de 

extinción de dominio se sustenten en la información que recaba el Ministerio Público derivado de las investigaciones para la 

prevención de los delitos que realicen las autoridades respectivas, por lo que se propone suprimirlos en razón de que se vulnera 

el derecho a la seguridad jurídica y el principio de legalidad, al tratarse de información que se origina con motivo del ejercicio de 

acciones que no tienen un sustento constitucional, toda vez que la carta magna no prevé la posibilidad de realizar investigaciones 

para tal efecto. También contempla eliminar las disposiciones que se hace mención en la legislación de otorgar una facultad al 

Ministerio Público de adoptar medidas, asegurar bienes y acceda a bases de datos de autoridades, en razón de que posibilita la 

afectación de derechos fundamentales de las personas vinculadas con los procedimientos de preparación de la acción y durante 

del proceso de extinción de dominio sin control judicial previo. 

VÍCTOR FUENTES SOLÍS URGE A COMISIONES DEL SENADO DICTAMINAR INICIATIVA PARA QUE EL 

ESTADO EXTRAIGA PIDRA CALIZA 

El senador panista Víctor Fuentes siempre alerta presentó una solicitud de excitativa a las Comisiones de Estudios 

Legislativos Segunda y de Puntos Constitucionales para que a la brevedad resuelvan sobre una iniciativa con proyecto de decreto 

por el que se reforma el artículo 27 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos en materia de yacimientos de 

piedra caliza. El legislador explicó que con el fin de salvaguardar la integridad del medio ambiente y por consiguiente la salud de 

los ciudadanos en aras de controlar la cantidad de emisiones resultantes de la extracción de piedra caliza y resarciendo los daños 

causados por la misma, presentó al Senado el 27 de marzo de 2019 una iniciativa con Proyecto de Decreto por el que se reforma 

el Artículo 27 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos a fin de otorgar facultades a la Federación para la 

extracción de piedra caliza. Estaremos atentos. 

EN SINALOA ANTE MÁS DE 5 MIL PERSONAS RINDE PROTESTA CUÉN OJEDA COMO COORDINADOR ESTATAL DEL 

COMITÉ QUE SIGA LÓPEZ, PORQUE ESTAMOS “AGUSTO". 

La conformación en Sinaloa del Comité de Protagonistas del Seguimiento de Transformación "Que siga 

López", fue muy concurrida pues frente a más de 5 mil personas Héctor Melesio Cuén Ojeda, tomó protesta 

como coordinador estatal de este movimiento y asumió el compromiso de encabezar los esfuerzos para que 

desde Sinaloa, se logre dar continuidad al proyecto de transformación del país. "Hoy estamos aquí tomando 

está responsabilidad con mucho compromiso, hoy inicia un gran proyecto y estamos seguros que esto será un éxito, desde aquí 

les decimos que en Sinaloa somos gente de lucha, de compromiso y lo que nos proponemos lo logramos, sabemos que el principal 

problema que enfrenta México es la falta de continuidad de los proyectos de nación, hoy estamos frente a esta oportunidad de 

darle continuidad a la transformación del país y por eso es nuestra frase "Que siga López, porque estamos Agusto". Cuén Ojeda 

agradeció al coordinador general de los comités de protagonistas del seguimiento de la transformación, Arturo Ávila y a Alejandra 

Peña, quien fue la encargada de tomarle protesta en este nuevo encargo. No lo perderemos de vista pues su movimiento abonará 

en favor de la candidatura presidencial del secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernandez.   

MANUEL CLOUTHIER SE DESCARTA PARA LA PRESIDENCIA EN EL 2024 

Congruente como es Manuel Clouthier Carrillo descartó su intención de buscar la candidatura presidencial en el 

2024 y reiteró que desde 2019 se retiró de la política electoral. En entrevista con el periodista Ciro Gómez Leyva, 

Clouthier agradeció a quienes lo apoyaron en la encuesta de México Elige y que lo ubicaron como segunda opción 

para ser candidato presidencial por el Partido Acción Nacional (PAN) pero señaló: "En mi caso, no estoy aspirando ni 

haciendo nada de carácter político. Si ponen mi nombre, lo respeto, les agradezco que tengan ese gesto, me alimentan 

el ego y esas cosas. Pero fuera de ahí, a tener un interés en participar de carácter electoral, ninguno”. Clouthier dejó en claro que 

tiene una buena relación con el presidente del PAN, Marko Cortés, quien lo invitó a dar unas conferencias en el Comité Ejecutivo 

Nacional (CEN), pero también puntualizó que por el momento no le interesa militar en ningún partido político. 

 

RECUERDEN QUE LA MEJOR VACUNA CONTRA EL 

#CORONAVIRUSESQUEDARNOSENCASA! 
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Una Mula de Siete Cuartas 
Dora Elizabeth Molina Guerrero 

AgenciasPublicado: 10 octubre, 2022 

Las cándidas palabras de la secretaria general del Partido de la Revolución Democrática, Adriana Diaz, al asegurar 

que Jesús Zambrano, dio por muerta la alianza “Va por México” y dijo que “Alito” era un traidor al haber 

respaldado y votado a favor de la iniciativa de dejar al Ejército en las calles. 

Lo cual ya no es ninguna novedad pues la prensa y los medios de todo tipo nacionales y extranjeros, dieron vuelta 

a las mencionadas declaraciones, la candidez de Adriana Díaz surgió cuando hizo un llamado a los integrantes de 

su partido a hacer caso omiso a lo declarado por Jesús Zambrano, porque no quiere que se divida su partido. 

De inmediato empezaron los señalamientos y las críticas de todas partes porque bien es sabido que ese partido 

prácticamente se desintegró por las grandes divisiones y desencuentros que surgieron en las llamadas “tribus”, 

quienes todos los días discutían teniendo la razón unos y los otros también. 

Nunca se pusieron de acuerdo y como todos creían que lo que decían era ley, aunado con las políticas 

implementadas por los chuchos, en muchos municipios y estados del País, el PRD ya ni existe, prueba de lo que 

aquí escribo es Saltillo y el resto de los municipios de Coahuila, para acabar pronto. 

Y hablando de otros temas, dicen mis amigos con los que todas las tardes tomo café que, se han enterado, 

escuchado y leído por ahí, que una gran parte de compañeros y amigos de Tatiana Clouthier, adivinan que ella 

decidió dejar su importante cargo porque no estaba de acuerdo con las políticas económicas del presidente. 

O a la mejor no la tomó en cuenta para negociar con los empresarios de la masa y la tortilla, del atún, la carne y 

otros productos, aunque no se sabe del proyecto que esa secretaria hubiera presentado para controlar la inflación 

en el país y lograr que los que menos perciben no batallar tanto para surtir la canasta básica. 

Otros más, señalan que el paso de Tatiana por la Cuarta Transformación fue en vano, no se vio nada extraordinario 

y no le dio el brillo suficiente para que López Obrador la considerara entre los presidenciables, lo cual pudo no 

gustarle a ella y a sus aliados, porque dicen también los que saben de eso, que hay quien asegura que la 

oposición le cantó al oído, las coplas necesarias para seducirla y entusiasmarla. 

El nombre de Tatiana y el apellido Clouthier, con los arreglos promocionales suficientes y los apoyos convenientes 

pueden hacer una buena candidata para pelear en las urnas por la presidencia. La oposición por fin, tendría buena 

candidata porque dicen mis amigos que saben que es inteligente, decidida y no es una improvisada, además tiene 

una buena cantidad de simpatizantes. 

Y por otra parte la caballada de la oposición está muy flaca -como decían los priístas de otras épocas, entre ellos, 

al no tener figuras fuertes para contender en los comicios-, pues existe una gran diferencia entre Santiago Creel y 

la ex secretaria de economía sin lugar a dudas. 
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La verdad es que quien sabe, hay que esperar a que lleguen los tiempos, aunque el Movimiento de Regeneración 

Nacional ya va rápido, como en carrera libre, hasta parece tener los candidatos a elegir bien definidos en espera 

de la estrategia a su favor dentro de MORENA o para elegir de tin, marin entre no más de tres. 

Correo electrónico; dora_elizabeth_mg@hotmail.com 
 

 

https://eldiariodecoahuila.com.mx/2022/10/11/una-mula-de-siete-cuartas-dora-elizabeth-molina-guerrero-584/  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



LUIS CRESCENCIO SANDOVAL está preocupado por el hackeo de Guacamayas a la Sedena. Pero, nos 
cuentan, hay una preocupación mayor: que militares anden promoviendo memes o información en 
contra de la milicia en sus redes sociales, si tienen, o en WhatsApp. Así que, si tiene un amigo militar y 
éste no le envía memes, pues ya sabe por qué y no es porque ande de malas.  

SANTIAGO CREEL asegura que no es “corcholata” como moteja el presidente 
Andrés Manuel López Obrador a sus suspirantes presidenciales. ¿Y por qué? Pues 
porque dice que una corcholata se usa y se tira a la basura, y pues eso no va con el 
aspirante azul rumbo al 2024. 
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SAN LÁZARO dirá adiós a los dobles remolques... y no es que el santo tenga 
poderes terrenales, lo que sucede es que este martes los diputados federales se 
alistan para avalar un dictamen polémico, cuya votación fue pospuesta en las 
últimas semanas. Y aunque la intención es evitar los dobles remolques en tráileres 
para reducir el número de accidentes y pérdida de vidas en carretera, habrá que 
ver qué reacciones generará el sector de transporte federal. Para no perder de 
vista. 
MARIO DELGADO y la mano peluda. No crea que el dirigente de Morena revivirá el 
exitoso programa radial de historias “macabronas”, no. Así se refirió al nuevo libro 
El rey del cash, pero su crítica fue porque no hay pruebas y solo dichos de la autora, 
la periodista Elena Chávez. Muchos tuiteros le preguntaron: ¿Y para cuándo las 
pruebas de todo lo que se acusa desde Palacio Nacional en las mañaneras? Total 
que en este asunto hay que sacar varias bolsas de palomitas… 
 
 
 
 
 
https://www.publimetro.com.mx/opinion/2022/10/11/politicaconfidencial-sedena-
esta-en-medio-de-un-tema-comico/  
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ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR; DESIGNA NUEVO TITULAR DEL SAT; ACUERDO ENTRE MÉXICO Y RUSIA EN MATERIA 

ESPACIAL NO TIENE PROPÓSITO DE ESPIONAJE 

 

El presidente Andrés Manuel López Obrador, designó a Antonio Martínez Dagnino nuevo titular del Servicio de Administración Tributaria 

(SAT), adscrito a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). El secretario de Gobernación, Adán  Augusto López Hernández, 

acompañado por la secretaria de Economía, Raquel Buenrostro Sánchez, dio posesión del cargo al nuevo jefe del SAT. Antonio Martínez 

Dagnino, es licenciado en Contaduría y maestro en Finanzas por la Universidad Nacional  Autónoma de México (UNAM). Hasta hoy se 

desempeñó como titular de la Administración General de Grandes Contribuyentes del SAT. Cuenta con experiencia en el Sistema Financiero 

Mexicano, específicamente en el  análisis de instrumentos financieros derivados, así como en materia de supervisión, regulación y auditoría. 

Además de laborar en la iniciativa privada y en el sector bancario, fue subdirector de área en la Dirección General de Grupos e Intermediarios 

Financieros de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), donde se especializó en regulación del sistema financiero y creó 

procedimientos para la supervisión del capital y liquidez de las instituciones. Por otra parte el presidente Lopez Obrador afirmó que el convenio 

alcanzado por la Agencia Espacial Mexicana y el gobierno de Rusia tiene como premisa la cooperación en la exploración y utilización del espacio 

ultraterrestre para fines pacíficos entre ambos países. Es un acuerdo que se firmó el año pasado, en septiembre, antes de la guerra de Rusia y 

Ucrania. Se firman con todos los países y no tienen el propósito de espiar a nadie ni de afectar la soberanía de ninguna nación. El mandatario 

negó que México permita el uso de satélites rusos con el objetivo de espiar el espacio aéreo mexicano y de América del Norte. Reiteró que la 

política exterior de México se basa en la búsqueda de la paz como la alternativa más conveniente para el bienestar de los pueblos del mundo. 

El Gobierno de México presentó formalmente ante la Organización de las Naciones Unidas (ONU) una propuesta de tregua internacional de cinco 

años con el propósito de que los países atiendan las necesidades de sus pueblos en un ambiente de paz. Este planteamiento incluye la creación 

de un comité de fomento del diálogo entre los presidentes de Rusia, Vladímir Putin y de Ucrania, Volodímir Zelenski. Fungirán como posibles 

mediadores, si así lo aceptan, el papa Francisco, el primer ministro de la India, Narendra Modi y el secretario de la ONU, António Guterres. 

 

BEATRIZ GUTIÉRREZ MÜLLER; REPRESENTARÁ EN CHILE AL PRESIDENTE EN HOMENAJE A GABRIELA MISTRAL 

 

La doctora Beatriz Gutiérrez Müller, representara al presidente Andrés Manuel López Obrador, en el homenaje de la conmemoración de los 

100 años de la llegada de la poeta Gabriela Mistral a México cuando trabajó con el secretario de Educación Pública, José Vasconcelos, el 

evento se celebrara el 24 de octubre próximo en Chile. Lopez Obrador indico que están revisando unos testimonios que llevará Gutiérrez Müller 

sobre esta extraordinaria mujer, Premio Nobel de Literatura en 1945. 

 

 

JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR 

DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS 
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SENADOR RICARDO MONREAL; PIDE NO ADELANTARSE Y ESPERAR PARA ELEGIR QUIÉN OCUPARÁ LUGAR DE FAUSTINO 

LÓPEZ EN EL SENADO 

 

El presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal Ávila, pidió a los morenistas, no zopilotear y esperar para elegir 

al legislador que ocupará el lugar de Faustino López en el Senado. El poder deshumaniza al ser humano. Yo no soy así, entonces aquí estoy 

hasta el final. Hay que esperar el novenario al menos. Eso es zopilotear. No lo merece, hay que respetar a un ser humano extraordinario. El líder 

morenista comentó que le causaba mucha tristeza, notar ausencias del partido al que sirvió por años, es decir, del PRD, legisladores, munícipes, 

así como el gobierno que formó. Ojalá y muchos de los que nos dedicamos al sector público no seamos así. Aunque sea la condición humana, 

al tiempo que aseguró que el legislador dejaba un gran legado. Monreal no quiso hablar de qué es lo que sigue en el Senado, ahorita lo que 

tenemos que hacer es acompañar a su familia. Quién se va encargar de sus 10 hijos, no estén pensando en quién va ser el Senador.  

 

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ; DA POSESIÓN DEL CARGO A MARTINEZ DAGNINO NUEVO TITULAR DEL SAT 

 

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, dio posesión del cargo como nuevo titular del Servicio de Administración 

Tributaria (SAT) a Antonio Martínez Dagnino, quien encabezaba la Administración General de Grandes Contribuyentes del SAT. Antonio 

Martínez Dagnino, tendrá la encomienda de no disminuir la recaudación como lo hizo su antecesora Raquel Buenrostro. El gobierno federal 

informó que el mandatario designó a Martínez Dagnino para el cargo, el cual quedó vacante luego que su anterior titular, Raquel Buenrostro 

Sánchez, fue nombrada secretaria de Economía tras la renuncia de Tatiana Clouthier. Por instrucciones del primer mandatario, el secretario de 

Gobernación, Adán Augusto López Hernández, acompañado por la secretaría de Economía, Raquel Buenrostro Sánchez, dio posesión del 

cargo al nuevo jefe del SAT Antonio Martínez Dagnino. La dependencia explicó que Martínez Dagnino es licenciado en Contaduría y maestro 

en Finanzas por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), y cuenta con experiencia en el Sistema Financiero Mexicano, 

específicamente en el análisis de instrumentos financieros derivados, así como en materia de supervisión, regulación y auditoría. Su trayectoria, 

fue subdirector de área en la Dirección General de Grupos e Intermediarios Financieros de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV). 

En esta última instancia se especializó en regulación del sistema financiero y creó procedimientos para la supervisión del capital y liquidez de las 

instituciones. 

 

CANCILLER MARCELO EBRARD; MÉXICO PRESENTÓ SEGUNDA DEMANDA VS FABRICANTES DE ARMAS 

 

El titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), Marcelo Ebrard Casaubón, dio a conocer que México ya presentó la segunda 

demanda ante la Corte Federal de Distrito de Tucson en contra de cinco tiendas de armas en Arizona. No nos vamos a dar por vencidos porque 

solo si reducimos la disponibilidad de armas en México disminuiremos también la violencia que padecemos. El canciller explicó que México 

presentó en Arizona, Estados Unidos la demanda debido a que en los últimos años las tiendas son responsables de la venta de armas que 

aparecen aquí en México, en delitos muy graves. Los estamos demandando porque aquí, evidentemente, como hay una recurrencia, presumimos 

y es evidente que hay tráfico de armas y que se sabe que esas armas van dirigidas a nuestro país. Estamos pidiendo o planteando en la Corte 

en Arizona que les  imponga sanciones porque es un delito de acuerdo a las últimas reformas que se hicieron en Estados Unidos. Defendió que 

se insiste en el asunto porque si no se para el flujo de armas hacia México, cómo van a frenar la violencia aquí y que por otro lado si Estados 

Unidos les está pidiendo que les ayuden, nosotros también queremos que nos ayuden reduciendo este flujo de armas. En la demanda se alega 

que dichos vendedores, de manera rutinaria y sistemática, participan en el tráfico ilícito de armas, incluidas las de tipo militar, para organizaciones 

criminales en México a través de ventas a prestanombres y ventas que están dirigidas a traficantes de armas. También se señala que las 

empresas demandadas son: Diamondback Shooting Sports, Inc. (Tucson); SNG Tactical, LLC (Tucson); Loan Prairie, LLC, conocida como The 

Hub Target Sports (Tucson); Ammo A-Z, LLC (Phoenix), y Sprague’s Sports, Inc. (Yuma). El Gobierno de México confía que tanto la primera 

demanda en Boston contra fabricantes como la demanda en Arizona contra vendedores prosperarán en la arena judicial. Estas acciones 

emprendidas por México ya contribuyeron a promover conversaciones y acciones en todo el mundo para detener el tráfico de armas, así como 

las peligrosas prácticas de la industria armamentística. 
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EX ALCALDE ESTRADA FERREIRO; ES NOTIFICADO DE LA SUSPENSIÓN DEFINITIVA EN EL PROCESO DE JUICIO POLÍTICO 

 

El Juzgado tercero de distrito, notificó al exalcalde de Culiacán Jesús Estrada Ferreiro la suspensión definitiva de la emisión de una sentencia 

en el proceso de juicio político 02, que el Congreso del Estado de Sinaloa, sigue en su contra. El exalcalde comentó que, el juez tercero de 

Distrito, emitió esto de acuerdo al juicio de amparo interpuesto por el mismo, para la resolución del caso, puesto que es actualmente sometido a 

dos procesos. Esto significa que el tribunal de justicia no podrá resolver en su contra nada, hasta en tanto el juzgado de distrito resuelva la 

sentencia de amparo del fondo del asunto. Estrada Ferreiro explicó que, si a él se le asiste la razón y que si el juzgado encuentra violaciones a 

sus derechos humanos y al debido proceso que se le sigue, los procesos de juicio político en su contra quedarán anulados, así como todas las 

medidas que autoridades legislativas tomaron en su contra al acusarlo, tal fue el caso de su desafuero. Además de los juicios políticos, Estrada 

Ferreiro enfrenta dos procesos penales, por los presuntos delitos de uso indebido de la función pública y abuso de autoridad. 

 

RICARDO ANAYA; REPRUEBA ESPIONAJE POR PARTE DEL GOBIERNO DE AMLO 

 

Ricardo Anaya sostuvo que, mientras Andrés Manuel López Obrador fue opositor y candidato, prometió que no se iba a espiar a nadie pero, 

ya en el gobierno, lo está haciendo, tal como quedó demostrado después del hackeo al Ejército por parte del grupo Guacamaya. Por lo pronto, 

entre lo primero que salió, pues ya le cacharon otra mentira a López Obrador. Resultó mentira. Eso de que al desaparecer el CISEN ya no iba 

a haber espionaje, fue mentira. Lo que pasó en realidad es que siguen espiando, solo que ahora lo hacen desde el Ejército. Pensaron que de 

eso nunca nos íbamos a enterar pero entre la información revelada, están los contratos con quienes venden software para espiar teléfonos. 

Ricardo Anaya calculó que los 6 terabytes de información robados al Ejército, en número de hojas de papel equivalen a 21 torres de la altura de 

la Torre Latinoamericana. Anaya también criticó la irresponsable actitud de López Obrador tras el hackeo: Primero, aunque lo agarren con las 

manos en la masa, él lo niega, pues afirmó que ya no había contratos con las empresas que venden el software espía. Luego, repite el mismo 

chiste de siempre, pretendiendo que una canción de Chico Che es la respuesta a un asunto tan grave. Y, tercero, también como siempre, después 

del chiste, minimiza el problema. Y para cerrar con broche de oro, aunque ahí están las pruebas, nos vuelve a recetar la mentira. 

 

ENRIQUE DE LA MADRID: MEXICO NECESITA MÁS CIUDADANOS Y MENOS PRESIDENTE 

 

El priista Enrique de la Madrid, quien busca ser candidato del PRI para las elecciones 2024, comentó que lo que México necesita es a más 

ciudadanos y menos presidente ya que el país se encuentra envuelto en cuello de botella. México está partido en dos mitades y no me puedo 

quedar sentado haciendo crítica. Es momento de actuar y ofrecer soluciones. Estoy convencido que podemos superar nuestros retos de 

democracia, esto es con elecciones libres y con contrapesos al poder presidencial. El exsecretario de Turismo fue cuestionado sobre qué mensaje 

le daría a las personas que están con Morena que están con ellos por convicción y porque tienen acceso a los programas sociales a lo que 

respondió: Ni un paso atrás, ni un peso menos en los programas sociales. Esos ingresos deben ser tu piso, no tu techo. Vas a ser parte de una 

economía que va a crecer, que te va a dar oportunidades para que tengas una mejor vida. Necesitamos ese crecimiento para incorporar a más 

de la mitad de la población que es menor de 35 años. Ellos merecen estar en una sociedad moderna que crezca y que genere muchas 

oportunidades de empleo o de poner un negocio. Una reflexión: te dicen que te quieren mucho pero te amenazan de que si no votas por ellos te 

van a quitar los programas. Entonces no te quieren tanto. De la Madrid criticó la administración de López Obrador y señaló que no cabe duda 

del por qué la mayoría de los mexicanos escogió un cambio de gobierno. Indico que tuvieron cuando menos, tres graves errores u omisiones. La 

primera tiene que ver con la pobreza; la segunda con la inseguridad y la tercera con la corrupción. Llegamos a 42% de pobreza en el año 2018, 

en el contexto de una sociedad muy desigual. Estoy consciente de que el problema de inseguridad no surgió en esta administración. Ya lo 

venimos cargando de muchas administraciones anteriores. Con la corrupción tuvimos muchos casos escandalosos, que nos indignan a todos, a 

nivel estatal, y a nivel federal. 
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DIPUTADO LUIS MENDOZA; EXPLICAR VENTA DE ARMAS A CRIMINALES DADO A CONOCER EN FILTRACIONES DEL GRUPO 

“GUACAMAYA” 

 

El diputado Luis Mendoza Acevedo del PAN, integrante de la Comisión de Defensa, pedirá un informe detallado a la Secretaría de la Defensa 

Nacional (Sedena) sobre la presunta venta de armas a grupos criminarles desde el Campo Militar No. 1, según las filtraciones de llamado grupo 

“Guacamaya”, que hackeó los archivos de la dependencia. De acuerdo con los informes filtrados en el hackeo que realizó el grupo ‘Guacamaya’ 

a la Sedena, el personal militar sabe de estos hechos al menos desde 2019; en consecuencia, exigimos que se informe sobre el avance de las 

investigaciones, los sancionados y las medidas tomadas para evitar que esta práctica continúe. De acuerdo con lo documentado, hay evidencia 

de que desde mayo de 2019 se sabe que un militar ofreció a operadores de un grupo delictivo 70 granadas de fragmentación a un costo de 26 

mil pesos cada una. Así como de la petición de dos millares de municiones para fusil AK-47, cinco millares para R-15 y 50 cargadores de cada 

tipo de rifle. El legislador afirmó que en una reunión de la Comisión de Defensa Nacional en la Cámara de Diputados se propuso tener una 

reunión de trabajo con el General Secretario, por lo que se buscará que se dé a la brevedad posible ante estos casos de alta relevancia. Es 

inaceptable que desde las instituciones se les faciliten las cosas y se les beneficie a los delincuentes. Estamos frente a una nueva evidencia del 

fracaso en materia de seguridad de este gobierno. Es grave saber que la información que maneja la Sedena es altamente vulnerable, pero alarma 

más que algunos de sus elementos estén poniendo en riesgo a esa institución y a todos los mexicanos, proporcionando al crimen equipo de alto 

poder y poniendo a su personal altamente capacitado a su servicio. Finalmente, el diputado urgió al Congreso a que se apruebe la iniciativa 

presentada y se fortalezca así a los integrantes de las Fuerzas Armadas. 

 

DIPUTADOS BRASIL ACOSTA Y JOSÉ ANTONIO GUTIÉRREZ; DIPUTADOS DEL PRI SEÑALAN QUE LA ECONOMÍA DE LA 4T ES UN 

DESASTRE  

 

Los diputados federales Brasil Acosta Peña y José Antonio Gutiérrez Jardón, del PRI, aseguraron que la economía de la 4T es un desastre, 

hay problemas inflacionarios, baja inversión, salida de capitales, obras al doble del costo que se dijo y disminución del salario real. Sobre la 

discusión de la glosa en materia de política económica, Brasil Acosta subrayó que se ha reducido el pronóstico de crecimiento por parte de la 

OCDE de tres al 1.5 por ciento para 2023, situación que puede generar una crisis severa. Acusó a la actual administración de no generar progreso 

económico, científico y tecnológico para ponerlo al servicio de nuestro país, además de no impulsar mecanismos necesarios para aplicar a 

trabajos más productivos. El diputado José Antonio Gutiérrez Jardón señaló que después de cuatro informes de gobierno del Ejecutivo Federal, 

la economía mexicana sigue estancada y la promesa de crecer al cuatro por ciento anualmente en 2024 ha quedado en una simple anécdota, 

mientras las familias mexicanas están sufriendo las consecuencias. Expuso que en este 2022 la inflación es la más alta de los últimos 21 años 

al alcanzar una tasa general de 8.7 por ciento y una de 14 por ciento en los productos alimenticios; pese a que el Banco Mundial aumentó las 

previsiones de crecimiento para México este año, de 1.7 a 1.8 por ciento; para 2023 marcó una reducción de 1.9 a 1.5 por ciento. En el rubro de 

generación de empleo, el registro de trabajadores ante el Seguro Social apenas alcanzó 1 millón 157 mil en casi cuatro años, mientras la 

producción total promedio de crudo en 2020 se ubica en 1.67 millones de barriles diarios, cuando en 2018 era de 1.8 millones. El representante 

del partido tricolor sostuvo que los números no mienten por lo que se debe reconocer que el rumbo económico no es el esperado y las 

consecuencias negativas de la caída de la economía sobre el empleo, los ingresos y los niveles de pobreza, son más que evidentes. 

 

DIPUTADA ANA KARINA ROJO; GARANTIZAR PRESUPUESTO RESPONSABLE PARA LA NIÑEZ; PRIMEROS AÑOS SON CRUCIALES 

PARA SU FORMACIÓN 

 

La diputada Ana Karina Rojo Pimentel (PT), presidenta de la Comisión de Bienestar, al participar en la “3ª Semana Nacional de Inversión en 

Primera Infancia 2022”, hizo un llamado a asegurar una inversión pública responsable que permita garantizar plenamente los derechos de niñas 

y niños, sobre todo porque los primeros años de la niñez son cruciales para su formación. La legisladora aseguró que al hablar de presupuesto 

para la primera infancia no debe pensarse como un gasto, si no en una verdadera inversión; misma que permita el disfrute real de los derechos 

de las y los menores para que alcancen un desarrollo pleno e integral. Rojo Pimentel recordó que los Centros de Desarrollo Infantil (Cendi) 

“Tierra y Libertad” han sido un modelo educativo exitoso en 15 estados de la República. Destacó que las y los niños del Cendi, quienes 

mayoritariamente provienen de zonas marginadas, durante la primaria, secundaria, preparatoria e incluso licenciatura, no bajan de promedio de 

8 de calificación; se les da seguimiento y los resultados de éxito son incomparables. Todo, por una educación inicial profesional. La legisladora 

consideró imprescindible utilizar la infraestructura ya existente en todas las entidades del país e invertir en mayores recursos. Hizo un llamado a 
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que los poco más 2 mil 600 millones de pesos presupuestados para el año 2023 destinados al bienestar de niñas y niños, se entreguen 

directamente a los beneficiarios, sin intermediarios, y se haga un uso transparente, responsable y eficiente de ellos.  

 

JOE BIDEN; CONDENA ENERGICAMENTE BOMBARDEOS RUSOS A UCRANIA 

 

El presidente estadunidense, Joe Biden, condenó enérgicamente los bombardeos masivos rusos a Ucrania, que demuestran la absoluta 

brutalidad del presidente ruso, Vladimir Putin. Joe Biden indico que estos ataques han matado y herido a civiles y destruido objetivos no 

militares. Biden aseguro que reforzarán el apoyo a Ucrania y que Estados Unidos seguirá imponiendo un alto costo a Rusia por su agresión. El 

secretario de Estado estadunidense, Antony Blinken, prometió continuar con el apoyo inquebrantable a Ucrania después de los ataques con 

misiles. Acabo de hablar con el ministro del Exterior de Ucrania, Dmytro Kuleba para reiterar el apoyo de Estados Unidos a Ucrania luego de 

los horribles ataques del Kremlin. Seguiremos brindando asistencia económica, humanitaria y de seguridad inquebrantable para que Ucrania 

pueda defenderse y cuidar a su población. 

 

ANTÓNIO GUTERRES; CONMOCIONADO POR LOS ATAQUES CON MISILES DE RUSIA A UCRANIA 

 

El Secretario General de la ONU, António Guterres está profundamente conmocionado por los ataques con misiles a gran escala realizados 

por parte de las fuerzas armadas de la Federación Rusa en ciudades de Ucrania que, según se informa, provocaron daños generalizados en 

áreas civiles y provocaron la muerte o lesiones de decenas de personas. Esto constituye otra escalada inaceptable de la guerra y, como siempre, 

los civiles están pagando el precio más alto. 
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             https://www.gob.mx/cms/uploads/attachment/file/765717/Informe_Tecnico_Semanal_COVID-19_2022.10.04_1_.pdf  

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

 11/10/2022 NACIONAL 

Informe Técnico Semanal COVID-19 MÉXICO  

En México, hasta el día de hoy se han 
confirmado 7,090,965 casos totales y 330,139 
defunciones totales por COVID-19. (Ver 
Imagen 1).  

La tasa de incidencia de casos acumulados de 
5,449.6** por cada 100,000 habitantes. **La tasa 
de incidencia se ajusta a la proyección de la población a 
mediados del periodo 2022 (Fuente: CONAPO)  

La distribución por sexo en los casos 
confirmados muestra un predomino en 
mujeres (53.2%). La mediana de edad en 
general es de 38 años.  

 

La siguiente gráfica muestra los casos 
confirmados acumulados por entidad de 
residencia, las 10 primeras entidades que 
acumulan el mayor número de casos son: 
Ciudad de México, Estado de México, Nuevo 
León, Guanajuato, Jalisco, San Luis Potosí, 
Veracruz, Tabasco, Puebla y Sonora, que en 
conjunto conforman el 64% de todos los casos 
acumulados registrados en el país.  

a siguiente gráfica muestra la distribución de 
los casos estimados por los grupos de edad 
seleccionados y semanas epidemiológicas del 
2020, 2021 y 2022, observando que, en las 
últimas cinco semanas, la mayor parte de los 
casos están presentes en los grupos de 18 a 29 años, seguido del grupo de 30 a 39 años y 40 a 49 años.  

Se consideran casos activos, aquellos casos positivos que iniciaron síntomas en los últimos 14 días, permitiendo 
identificar donde hay mayor actividad viral y por consecuencia aumento en la transmisión. La tabla describe el 
número de casos activos en los últimos 14 días por entidad federativa de residencia.  

 
 

https://www.gob.mx/cms/uploads/attachment/file/765717/Informe_Tecnico_Semanal_COVID-19_2022.10.04_1_.pdf


   11 DE OCTUBRE DE 2022 

CORONAVIRUS (COVID-19) 

Comité de Nueva Normalidad retira uso de cubrebocas.- Los tapetes desinfectantes ya no deberán 

ser utilizados en las entradas de establecimientos y centros de trabajo y el uso del cubrebocas sólo 

será una recomendación en espacios abiertos y cerrados en los que no sea posible conservar la sana 

distancia. Esas son algunas de las medidas que el Comité de Nueva Normalidad emitió a casi tres años 

de que comenzó la emergencia sanitaria por Covid-19, en un contexto en el que especialistas se 

mantienen a la expectativa del comportamiento que tendrán las nuevas variantes del virus. [RAZÓN / 

p12] 

Edomex anuncia refuerzo covid para trabajadores del sector educativo.- Ante un posible repunte de 

casos de covid-19 durante la temporada invernal, el personal educativo del Estado de México recibirá 

un segundo refuerzo de la vacuna anticovid, a fin de prevenir contagios en las aulas y centros 

educativos. A partir de este lunes 10 de octubre iniciará con la aplicación de esta dosis a 

aproximadamente 250 mil trabajadores y trabajadoras del sector. [MILED / p3] 

Crece 30% daños mental.- Los casos negativos de salud mental en el Estado de México se mantienen 

con un aumento del 30 por ciento en el tiempo que lleva la pandemia, principalmente los cuadros de 

ansiedad, depresión, estrés postraumático y suicidio, por lo que se hizo la fusión del Instituto 

Mexiquense de Salud Mental y Adicciones, y se ha capacitado al personal de salud. [HERALDO / p25] 

 

http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/LINKSIN/111022_N_RAZON_12_COMITEDENUEVA_CUBREBOCAS_12NACIONAL.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/LINKSIN/111022_N_RAZON_12_COMITEDENUEVA_CUBREBOCAS_12NACIONAL.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/LINKSIN/111022_N_MILED_3_EDOMEXANUNCIA_COVID_12NACIONAL.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/LINKSIN/111022_N_HERALDO_25_CRECE30DANOMENTAL_DANOMENTAL_12NACIONAL.pdf
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Zelenskiy pleads for more help to 
combat Russians “terrorist” 

attacks 

Russia unleashes mass strikes Russia strikes Kyiv and cities 
across Ukraine 

Russia unleashes a deadly barrage 

against civilians 

Fernández nombra a tres ministras 
y da una señal interna con la mira 

en 2023 

 

Putin retaliates for Crimea 
bridge explosion  with Ukraine- 

wide attack 

La venganza de Putin se ceba con 
ciudades de Ucrania 

Déluge de frappes russes sur 
I’Ukraine 

Militares se calam sobre fiscalização 
paralela da votação 

 

  Russia targets civilians across 
Ukraine 

Localizan en Miranda cadáveres que 
pueden proceder de Las Tejerías 

Senado aprobaría hoy el TPP11, pero 
oficialismo anuncia ingreso de 
declaraciones interpretativas 

http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/notas/whats/PRIMERAS/3.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/notas/whats/PRIMERAS/12.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/notas/whats/PRIMERAS/1.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/notas/whats/PRIMERAS/2.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/notas/whats/PRIMERAS/4.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/notas/whats/PRIMERAS/5.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/notas/whats/PRIMERAS/11.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/notas/whats/PRIMERAS/10.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/notas/whats/PRIMERAS/6.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/notas/whats/PRIMERAS/9.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/notas/whats/PRIMERAS/8.pdf
http://comunicacion.diputados.gob.mx/sintesis/notas/whats/PRIMERAS/7.pdf


 11 de octubre de 2022 

TEMAS MEDIÁTICOS 

•Rusia respondió al sabotaje del puente de Kerch con múltiples misiles contra el corazón de Kiev 

•Biden afirmó que Putin rendirá cuentas “por sus atrocidades y crímenes de guerra” en Ucrania 

•Regiones enteras se volverán inhabitables por las olas de calor en las próximas décadas 
  

CÁMARA DE DIPUTADOS 

DIPUTADOS 

PRI 

Alito Moreno aseguró que no hará pactos “con nadie, en lo oscuro” y llamó a cerrar filas para ”frenar” 

a Morena.- “Nunca haremos pactos con el poder, con nadie, en lo oscuro”, aseguró Alejandro 

Moreno, presidente del PRI, refiriéndose a hacer tratos a escondidas con Morena o cualquier otro. 

[INFOBAE] 

Mario Delgado criticó a Va por México y aseguró que “la sostienen aquellos que añoran la 

corrupción”.- Mientras el dirigente nacional de Morena insistió en la ruptura de Va por México, el 

dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, hizo un llamado a los líderes del PAN y del PRD a evitar 

la ruptura de la coalición Va por México. [INFOBAE]  

MC 

“Ya hay acuerdo”: Movimiento Ciudadano pronosticó el doble de vacaciones para diciembre de 

este año.- Sergio Barrera, diputado encargado de promover la iniciativa que busca, como mínimo, 

12 días de vacaciones para las y los trabajadores, contó cómo va el avance de la reforma a la Ley 

Federal del Trabajo. [INFOBAE] 
 

MÉXICO 

GOBIERNO 

AMLO ve propaganda ante elecciones en Estados Unidos en escándalo sobre acuerdo espacial con 

Rusia.- El presidente consideró que ante las elecciones que se realizarán en noviembre en Estados 

Unidos se está emitiendo propaganda y escándalo sobre el acuerdo de cooperación espacial que 

suscribió México con Rusia. [FORBES, SPUTNIK, SWISSINFO, RT, INFOBAE] 

AMLO sostuvo neutralidad, pero Ebrard y Juan Ramón de la Fuente condenaron invasión rusa a 

Ucrania.- El representante de México ante la Organización de la Naciones Unidas, Juan Ramón de la 

Fuente, expresó ante el Consejo de Seguridad su apoyo al veto contra la Federación Rusa y condenó 

la invasión a Ucrania; esto, pese a la insistencia de Andrés Manuel López Obrador por mantenerse 

neutral sobre el conflicto. [INFOBAE] 

México presentó segunda demanda contra fabricantes de armas en Estados Unidos: Marcelo Ebrard.- 

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, informó que presentó una segunda demanda 

contra fabricantes de armas en Estados Unidos, pues señaló que llegan a México y son causantes de 

la violencia que se registra. [FORBES, INFOBAE, AP, REUTERS, DW, RT, TELEMUNDO, WASHINGTON POST] 

Injerencia, ilegalidad o cooperación: Polémica en México por un "acuerdo" de seguridad entre 

Zacatecas y la embajada de Estados Unidos.- Un supuesto acuerdo de cooperación en materia de 

seguridad entre el gobierno de Zacatecas y el embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, 

provocó el rechazo del presidente Andrés Manuel López Obrador y confusión sobre los alcances del 

convenio. [RT, SWISSINFO, SPUTNIK] 

https://www.infobae.com/america/mexico/2022/10/11/alito-moreno-aseguro-que-no-hara-pactos-con-nadie-en-lo-oscuro-y-llamo-a-cerrar-filas-para-frenar-a-morena/
https://www.infobae.com/america/mexico/2022/10/10/mario-delgado-critico-a-va-por-mexico-y-aseguro-que-la-sostienen-aquellos-que-anoran-la-corrupcion/
https://www.infobae.com/america/mexico/2022/10/10/ya-hay-acuerdo-movimiento-ciudadano-pronostica-el-doble-de-vacaciones-para-diciembre-de-este-ano/
https://www.forbes.com.mx/amlo-ve-propaganda-ante-elecciones-en-eu-en-escandalo-sobre-acuerdo-espacial-con-rusia/
https://sputniknews.lat/20221010/amlo-comenta-el-acuerdo-con-rusia-en-materia-espacial-no-tiene-proposito-de-espiar-a-nadie-1131355035.html
https://www.swissinfo.ch/spa/m%C3%A9xico-rusia_l%C3%B3pez-obrador-reitera-que-el-acuerdo-espacial-con-rusia-no-prev%C3%A9-espionaje/47967922?utm_campaign=teaser-in-querylist&utm_medium=display&utm_source=swissinfoch&utm_content=o
https://actualidad.rt.com/actualidad/444310-acuerdo-aeroespacial-mexico-rusia-espiar
https://www.infobae.com/america/mexico/2022/10/10/amlo-confirmo-acuerdo-entre-mexico-y-rusia-aclaro-que-no-tienen-propositos-de-espionaje/
https://www.infobae.com/america/mexico/2022/10/11/amlo-sostuvo-neutralidad-pero-ebrard-y-juan-ramon-de-la-fuente-condenaron-invasion-rusa-a-ucrania/?utm_term=Autofeed&utm_medium=Social&utm_source=Twitter#Echobox=1665457198
https://www.forbes.com.mx/mexico-presenta-segunda-demanda-contra-fabricantes-de-armas-en-eu-marcelo-ebrard/
https://www.infobae.com/america/mexico/2022/10/10/mexico-presento-segunda-demanda-contra-fabricantes-de-armas-de-eeuu-tras-el-rechazo-de-la-primera/
https://apnews.com/article/noticias-5c552fbe7b3c8cfd0f7de06fd1574af9
https://www.reuters.com/legal/mexico-sues-five-us-gun-dealers-arizona-2022-10-10/
https://www.dw.com/es/m%C3%A9xico-demanda-por-segunda-vez-a-vendedores-de-armas-de-eeuu/a-63399212
https://actualidad.rt.com/actualidad/444345-mexico-presentar-demanda-fabricantes-armas-eeuu
https://www.telemundo.com/noticias/noticias-telemundo/estados-unidos/mexico-presenta-otra-demanda-contra-vendedores-de-armas-de-usa-rcna51585
https://www.washingtonpost.com/world/mexico-files-2nd-lawsuit-against-arms-dealers-in-us/2022/10/10/fd46fc04-48ce-11ed-8153-96ee97b218d2_story.html
https://actualidad.rt.com/actualidad/444335-polemica-mexico-acuerdo-zacatecas-embajada-eeuu
https://www.swissinfo.ch/spa/m%C3%A9xico-eeuu_l%C3%B3pez-obrador-desestima-acuerdo-de-seguridad-entre-zacatecas-y-ee-uu-/47968004?utm_campaign=teaser-in-querylist&utm_medium=display&utm_source=swissinfoch&utm_content=o
https://sputniknews.lat/20221010/ni-la-dea-ni-el-fbi-amlo-aclara-que-el-acuerdo-de-seguridad-entre-zacatecas-y-eeuu-no-es-valido-1131357323.html
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Licencia única para importación de alimentos busca quitar obstáculos burocráticos: AMLO.- El 

presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que la Licencia Única Universal pretende eliminar  los 

obstáculos burocráticos para la importación de alimentos, en especial cárnicos. [FORBES] 

El hackeo a Sedena dejó al descubierto la estructura de la inteligencia mexicana.- El hackeo de los 

servidores de la Secretaría de la Defensa Nacional dejó al descubierto la estructura del aparato de 

inteligencia mexicano. [EL PAÍS] 

Sedena interceptó aeronave repleta de cocaína en Chiapas que provenía de Sudamérica.- 

Elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional realizaron un operativo aéreo en el que lograron 

interceptar una aeronave repleta de paquetes de cocaína, los cuales habían sido enviados de un 

país de Sudamérica para que fueran recibidos en Chiapas. [INFOBAE]  

Sedena relacionó a la Guardia Nacional con el CJNG en documentos hackeados.- La Secretaría de 

la Defensa Nacional involucró a la Guardia Nacional con el Cártel Jalisco Nueva Generación en el 

tráfico de indocumentados y robo de gasolina. [FORBES] 

Antonio Martínez Dagnino fue nombrado nuevo jefe del SAT.- El presidente de la República designó a 

Antonio Martínez Dagnino como nuevo jefe del Servicio de Administración Tributaria, quien se 

desempeñaba como Administrador General de Grandes Contribuyentes. [FORBES, INFOBAE, REUTERS] 

México eliminó el uso obligatorio del cubrebocas en espacios cerrados.- El Gobierno de México 

presentó un documento en el que sugiere la “no obligatoriedad” del uso del cubrebocas en espacios 

cerrados. En la nota solo aparece el uso de dos modos: como “recomendable” o “no obligatorio”. 

[EL PAÍS, FORBES] 

JUDICIAL 

El “derecho a la vida desde la concepción” ya no existe, la SCJN lo invalidó por norma en 

Aguascalientes.- La Suprema Corte de Justicia de la Nación invalidó el concepto de “derecho a la 

vida desde la concepción” en relación a una norma promovida en Aguascalientes, con lo cual se 

avanza en la agenda que promueve los derechos sexuales y reproductivos de las mujeres. [INFOBAE] 

El silencio rodea el asesinato de la diputada de Morelos Gabriela Marín.- Una semana después del 

asesinato de la diputada Gabriela Marín, no hay apenas avances en la investigación de la Fiscalía 

de Morelos. La línea principal sigue siendo la “venganza política”. [EL PAÍS] 

Entrevista / Arturo Zaldívar: Los mexicanos perciben que la ley está al servicio de poderosos.- Arturo 

Zaldívar, presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, comentó que “el proceso político 

de los derechos en México ha sido muy particular porque el avance en los derechos no se ha logrado 

en los últimos años en sede legislativa, sino en sede judicial. Ha sido la Corte la que ha impulsado las 

grandes transformaciones en materia de derechos, todo lo que tiene que ver con los derechos 

reproductivos y sexuales de la mujer, del matrimonio igualitario”. [EFE] 

MIGRACIÓN 

Violencia se recrudeció en zona conflictiva de Tijuana.- La violencia se recrudeció en el río Tijuana, 

en la frontera de México con Estados Unidos, donde sumaron 20 cuerpos encontrados en lo que va 

del año, incluyendo el de un niño de 14 años. [SWISSINFO, FRANCE 24] 

Migrantes denunciaron que México los expulsa arbitrariamente a Guatemala.- Cientos de migrantes 

centroamericanos denunciaron que el Gobierno de México, a través del Instituto Nacional de 

Migración, los expulsa a la frontera de Guatemala en Talismán, con la promesa de que los van ayudar 

con sus documentos para llegar a San Pedro Tapanatepec, Oaxaca. [FORBES] 

https://www.forbes.com.mx/licencia-unica-para-importacion-de-alimentos-busca-quitar-obstaculos-burocraticos-amlo/
https://elpais.com/mexico/2022-10-10/el-hackeo-a-sedena-deja-al-descubierto-la-estructura-de-la-inteligencia-mexicana.html
https://www.infobae.com/america/mexico/2022/10/10/sedena-intercepto-aeronave-cargada-de-cocaina-en-chiapas-que-provenia-de-sudamerica/
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GENERAL 

México, el cuarto país más corrupto del mundo: ranking de ‘US News’.- US News, uno de los medios 

más influyentes en Estados Unidos, publicó su listado de los países más corruptos del mundo, mismo 

que encabeza Rusia y  México ocupa el cuarto lugar. [FORBES] 

Opinión / Las intocables Fuerzas Armadas: una excepción mexicana (otra más) en América Latina.- 

Tras la filtración de millones de correos de Sedena, el parlamento decidió conceder a los militares más 

poder que nunca. Un nuevo ejemplo del inmenso crédito del Ejército incrustado en la cultura política 

del país. [EL PAÍS]  
  

CONFLICTO RUSIA-UCRANIA 

Rusia respondió al sabotaje del puente de Kerch con múltiples misiles contra el corazón de Kiev.- Los 

ataques contra el centro de la capital y otras ciudades ucranianas causaron al menos 11 muertos y 

64 heridos. Moscú bombardeó el país dos días después de la explosión en la principal infraestructura 

de Crimea [EL PAÍS, REUTERS, EUROPA PRESS, NEW YORK TIMES, TELEMUNDO] 

Murieron cuatro personas en ataques rusos contra la ciudad de Sloviansk, en el este de Ucrania.- Al 

menos cuatro personas murieron a causa de una serie de ataques ejecutados por las fuerzas rusas 

contra la ciudad ucraniana de Sloviansk, situada en la región de Donetsk. [EUROPA PRESS] 

Zelenski pidió a la población que no abandone los refugios y resista tras los últimos bombardeos de 

Rusia.- El presidente ucraniano, Volodímir Zelenski, llamó a la población a no abandonar los refugios, 

en un día en el que los rusos están bombardeando varias ciudades, y a resistir en el 229 día de la 

guerra a gran escala con la que Rusia busca, aseguró, borrar a Ucrania "de la faz de la tierra". 

[TELEMADRID, 20 MINUTOS] 

Ucrania acusó a Rusia de un nuevo bombardeo en Zaporiyia.- Autoridades ucranianas acusaron a las 

tropas rusas de cometer un nuevo ataque contra Zaporiyia, en Ucrania. [EUROPA PRESS] 

Servicio de Seguridad de Ucrania puso en la lista de "busca y captura" a Medvedev, Zajarova y 

Konashenkov.- En la lista de "busca y captura" están el vicepresidente del Consejo de Seguridad de 

Rusia, Dimitri Medvedev; la portavoz del Ministerio de Exteriores, Maria Zajarova, y el portavoz de 

Defensa, Igor Konashenkov. [EUROPA PRESS] 

Biden afirmó que Putin rendirá cuentas “por sus atrocidades y crímenes de guerra” en Ucrania.- El 

presidente de Estados Unidos sostuvo que los bombardeos de varias ciudades ucranianas 

"demuestran una vez más la absoluta brutalidad de la guerra ilegal del señor Putin". [DW, 

WASHINGTON POST, UNIVISIÓN] 

Biden prometió a Ucrania sistemas avanzados de defensa aérea.- El presidente estadounidense, Joe 

Biden, prometió proporcionar sistemas avanzados de defensa aérea después de mortales ataques 

de misiles rusos a Kiev y otras ciudades, informó la Casa Blanca. [DW, RT, EL COMERCIO, SWISSINFO, 

FORBES, AP, EUROPA PRESS] 

Conmoción en la Unión Europea por los bombardeos a civiles en Ucrania que “retratan” a Putin.- 

Líderes de las instituciones europeas reaccionaron con conmoción a los bombardeos rusos a objetivos 

civiles en ciudades como Kiev, Leópolis y Zaporiyia, que dejaron al menos 10 muertos y 60 heridos. 

[EFE, SWISSINFO, EFE, DW] 
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ORGANIZACIONES INTERNACIONALES 

Ucrania tildó a Rusia de "Estado terrorista" en la ONU.- Ucrania llamó a Rusia "Estado terrorista" tras los 

bombardeos rusos en su territorio, condenados por la ONU y Occidente, al presentar en la ONU una 

resolución de condena de la anexión de regiones de este país por Moscú. [SWISSINFO, INFOBAE, LA 

HORA, DW] 

Rusia ante la ONU: Occidente intenta pretender que la historia comienza desde febrero de 2022.- El 

representante permanente de Rusia ante la ONU, Vasili Nebenzia, denunció en un período de sesiones 

extraordinario de la Asamblea General del organismo que para Occidente la historia parte de un 

"momento conveniente". [RT] 

ONU dijo que los ataques rusos son una "escalada inaceptable" de la guerra.- El secretario general 

de Naciones Unidas, António Guterres, dijo que los ataques lanzados por Rusia contra varias ciudades 

de toda Ucrania constituyen "otra escalada inaceptable de la guerra" por la que los civiles "están 

pagando el precio más alto". [SWISSINFO, DW] 

OCDE cree que muchos ucranianos se quedarán en los países desarrollados.- La invasión de Ucrania 

generó "un flujo histórico de refugiados" a los países de la Organización para la Cooperación y el 

Desarrollo Económicos, que deben prepararse para que muchos se queden "en un futuro próximo", 

afirmó el secretario general de la organización, Mathias Cormann. [SWISSINFO]  

GENERAL 

Unión Europea extendió protección de refugiados ucranianos hasta 2024.- La Unión Europea extendió 

"por lo menos hasta marzo de 2024" la protección temporal otorgada a refugiados ucranianos a raíz 

de la invasión rusa de Ucrania, anunció la comisaria europea de Interior. [DW] 

Fiscalía General alemana abrió investigación por daños al Nord Stream.- La Fiscalía General alemana 

abrió una investigación por los daños causados a los gasoductos Nord Stream I y Nord Stream II, 

probablemente como consecuencia de actos de sabotaje. [SWISSINFO, EUROPA PRESS] 

Bulgaria investiga el origen del camión que explotó en el puente de Crimea.- El contraespionaje de 

Bulgaria abrió una investigación después de que Rusia aseguró que el camión que causó la explosión 

en el puente de Crimea salió del país balcánico. [SWISSINFO] 

Lukashenko aseguró que Lituania, Polonia y Ucrania preparan ataques "terroristas" en Bielorrusia.- El 

presidente bielorruso, Alexander Lukashenko, acusó a Lituania, Polonia y Ucrania de preparar ataques 

"terroristas" y un "levantamiento militar" en Bielorrusia, tras haber anunciado un despliegue militar 

regional con Rusia. [DW] 
  

ORGANIZACIONES INTERNACIONALES 

Regiones enteras se volverán inhabitables por las olas de calor en las próximas décadas.- Regiones 

enteras del planeta se volverán inhabitables en las próximas décadas por culpa de las olas de calor, 

que serán cada vez más frecuentes e intensas, advirtieron Naciones Unidas y la Cruz Roja. [SWISSINFO, 

AP, FRANCE 24] 

Banco Mundial y FMI perciben riesgos crecientes de recesión mundial.- El presidente del Banco 

Mundial y la directora gerente del Fondo Monetario Internacional dijeron que existe un riesgo 

creciente de recesión mundial y que la inflación continuará siendo un problema constante después 

de la invasión rusa de Ucrania. [FORBES, REUTERS, EFE] 
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Merkel, premiada por ACNUR: ‘Una Alemania solo para los alemanes es egoísta’.- La excanciller 

germana, Angela Merkel, recibió el máximo galardón de la Agencia de la ONU para los Refugiados, 

el Premio Nansen, en una ceremonia donde defendió la política de acogida de refugiados que 

abanderó en 2015 y 2016 frente al “egoísmo de querer una Alemania solo para los alemanes”. 

[FORBES, EUROPA PRESS] 

  

AMÉRICA DEL NORTE 

ESTADOS UNIDOS 

JUDICIAL 

Juicio del autor de la matanza en una secundaria de Florida entra en su recta final.- Nikolas Cruz, un 

joven que confesó el asesinato de 17 personas en 2018 en una escuela secundaria de Florida, 

conocerá su destino en los próximos días cuando un jurado popular emita su veredicto en un tribunal 

de ese estado: pena de muerte o cadena perpetua. [SWISSINFO] 

MIGRACIÓN 

La mayoría de solicitantes de asilo en Estados Unidos durante 2021 son de América Latina y el Caribe: 

OCDE.- Más de un 70% de las personas que solicitaron asilo en 2021 en Estados Unidos procedían de 

América Latina y el Caribe, indicó la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos. 

[SWISSINFO] 

GENERAL 

El huracán Ian dejó más de 100 muertos en Estados Unidos.- La cifra de muertes causadas por el 

huracán Ian en Estados Unidos subió a 107, indicaron autoridades. [SWISSINFO, FRANCE 24, RFI] 

Presidenta de Concejo renuncia por declaración racista.- La presidenta del Concejo Municipal de 

Los Ángeles, Nury Martínez, renunció a su cargo después de que se le escuchara haciendo 

comentarios racistas y otras declaraciones burdas durante una grabación filtrada de ella con otros 

líderes de la comunidad hispana. [AP, SWISSINFO, TELEMUNDO, UNIVISIÓN] 

Sitios web de aeropuertos de Estados Unidos sufren ciberataque de hackers prorrusos.- Los sitios web 

de varios de los principales aeropuertos de Estados Unidos dejaron de funcionar brevemente después 

de un ataque informático promovido por un grupo de piratas cibernéticos prorruso. [FRANCE 24, 

TELEMUNDO, FORBES, AP] 
 

AMÉRICA CENTRAL Y EL CARIBE 

Tormenta Julia dejó 25 muertos en Centroamérica mientras se dirige a México.- El número de muertos 

por la tormenta Julia aumentó a por lo menos 25, con la mayoría de las víctimas en El Salvador y 

Guatemala, a medida que el debilitamiento de la tormenta arrojó fuertes lluvias en una franja de 

América Central y el sur de México. [REUTERS, FRANCE 24, EFE, DW, 20 MINUTOS, AP, GLOBE AND MAIL] 

NICARAGUA 

La Unión Europea expulsó al representante diplomático de Nicaragua en Bruselas.- La Unión Europea 

declaró 'persona non grata' y por tanto expulsará al máximo representante diplomático de Nicaragua 

en Bruselas en respuesta recíproca a la expulsión de Managua de la embajadora del bloque europeo, 

Bettina Muscheidt. [EUROPA PRESS, FRANCE 24, DW] 
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AMÉRICA DEL SUR 

ARGENTINA 

El presidente de Argentina designó a mujeres al frente de tres ministerios.- Tres mujeres fueron 

designadas por el presidente Alberto Fernández para comandar los Ministerios de Trabajo, Desarrollo 

Social y Mujeres. [EFE, AP, SWISSINFO, RT, EUROPA PRESS, REUTERS] 

BRASIL 

Lula aventaja nueve puntos a Bolsonaro en las encuestas para la segunda vuelta.- El candidato a la 

Presidencia de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, podría obtener en la segunda vuelta hasta un 51% de 

los votos frente al presidente Jair Bolsonaro, que alcanzaría el 42%, de acuerdo con una encuesta 

difundida por la consultora Ipec. [EUROPA PRESS, TELESUR] 

Partido de los Trabajadores pidió al Tribunal Superior Electoral la retirada de un video de la campaña 

de Bolsonaro que asocia a Lula con el consumo de drogas.- El partido sostuvo que el video grabado 

por el diputado federal electo, Nikolas Ferreira, es "mentiroso y difamatorio", ya que esparce "estigmas 

que se saben que son inciertos", como que Lula apoya el crimen organizado, el consumo de drogas 

entre los jóvenes o bien pretender censurar las redes sociales. [EUROPA PRESS] 

CHILE 

Al menos 10 detenidos en manifestación en Chile por militarización de zonas mapuches.- Al menos 

10 detenidos dejó una manifestación de pueblos originarios en Santiago en la que se repudió la 

militarización de regiones del sur de Chile donde grupos radicales indígenas reivindican demandas 

de los mapuches. [FRANCE 24, RFI] 

COLOMBIA 

Mantiene Colombia lucha contra narco: Ministro de Defensa.- Las Fuerzas Militares y la Policía Nacional 

continuarán la ofensiva contra el narcotráfico y los grupos armados ilegales pese a la intención del 

Gobierno del Presidente Gustavo Petro de buscar una paz total para poner fin al conflicto armado, 

aseguró el Ministro de Defensa, Iván Velásquez. [REFORMA, REUTERS] 

Colombia recurrió a arbitraje de la Organización Mundial de Comercio para resolver disputa 

comercial con Unión Europea.- Colombia solicitó ante la Organización Mundial del Comercio recurrir 

ante su mecanismo de arbitraje para resolver una disputa con la Unión Europea en torno a medidas 

antidumping colombianas contra la importación de patatas fritas de Países Bajos, Bélgica y Alemania. 

[SWISSINFO] 

Congreso de Colombia ratificó el Acuerdo de Escazú tres años después de su firma.- El Acuerdo de 

Escazú fue firmado en 2019 por el Gobierno de Iván Duque y forma el primer gran acuerdo 

medioambiental de la región latinoamericana desde que entrase en vigor en abril de 2021. [EUROPA 

PRESS, SWISSINFO, INFOBAE] 

VENEZUELA 

Ascienden a 37 los muertos en la riada de Las Tejerías, Venezuela.- Al menos 37 personas murieron 

por la riada que arrasó la localidad de Las Tejerías, Aragua, y que afectó a cerca de 20.000 viviendas. 

[EUROPA PRESS, SWISSINFO, ANSALATINA, RT, DW, RTVE, EFE, AP, FRANCE 24, TELEMUNDO] 

Maduro, abierto a la ayuda internacional para atender afectaciones por deslave.- El presidente de 

Venezuela, Nicolás Maduro, dijo que su gobierno está abierto a recibir ayuda internacional para 

atender a víctimas del deslave causado por las lluvias en Las Tejerías. [SWISSINFO] 
 

https://efe.com/mundo/el-presidente-de-argentina-designa-a-mujeres-al-frente-de-tres-ministerios/
https://apnews.com/article/noticias-1934cf40588e135f37d55c25b40958cf
https://www.swissinfo.ch/spa/argentina-gobierno_el-presidente-de-argentina-designa-a-mujeres-al-frente-de-tres-ministerios/47968574
https://actualidad.rt.com/actualidad/444344-alberto-fernandez-designa-tres-mujeres-ejecutivo-argentino
https://www.europapress.es/internacional/noticia-alberto-fernandez-designa-tres-mujeres-frente-desarrollo-social-mujeres-trabajo-20221010233706.html
https://www.reuters.com/world/americas/argentinas-replaces-three-ministers-amid-economic-crisis-puts-more-women-power-2022-10-10/
https://www.europapress.es/internacional/noticia-lula-aventaja-nueve-puntos-bolsonaro-encuestas-segunda-vuelta-20221010235348.html
https://www.telesurtv.net/news/nuevo-sondeo-reitera-ventaja-lula-carrera-presidencial-brasil-20221010-0031.html
https://www.europapress.es/internacional/noticia-pt-pide-tse-retirada-video-campana-bolsonaro-asocia-lula-consumo-drogas-20221010182500.html
https://www.france24.com/es/minuto-a-minuto/20221011-al-menos-10-detenidos-en-manifestaci%C3%B3n-en-chile-por-militarizaci%C3%B3n-de-zonas-mapuches
https://www.rfi.fr/es/m%C3%A1s-noticias/20221011-al-menos-10-detenidos-en-manifestaci%C3%B3n-en-chile-por-militarizaci%C3%B3n-de-zonas-mapuches
https://www.reforma.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?__rval=1&urlredirect=/mantiene-colombia-lucha-contra-narco-ministro-de-defensa/ar2484049?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformainter
https://www.reuters.com/world/americas/colombia-keep-fighting-drugs-criminal-groups-amid-drive-total-peace-2022-10-10/
https://www.swissinfo.ch/spa/colombia-ue-comercio_colombia-recurre-a-arbitraje-de-la-omc-para-resolver-disputa-comercial-con-ue/47968154?utm_campaign=teaser-in-querylist&utm_source=swissinfoch&utm_medium=display&utm_content=o
https://www.europapress.es/internacional/noticia-congreso-colombia-ratifica-acuerdo-escazu-tres-anos-despues-firma-20221011044903.html
https://www.europapress.es/internacional/noticia-congreso-colombia-ratifica-acuerdo-escazu-tres-anos-despues-firma-20221011044903.html
https://www.swissinfo.ch/spa/colombia-medioambiente_congreso-de-colombia-ratifica-acuerdo-de-escaz%C3%BA-tres-a%C3%B1os-despu%C3%A9s-de-su-firma/47969104
https://www.infobae.com/america/agencias/2022/10/11/el-congreso-de-colombia-ratifica-el-acuerdo-de-escazu-despues-de-tres-anos-de-su-firma/
https://www.europapress.es/internacional/noticia-ascienden-37-muertos-riada-tejerias-venezuela-20221010213518.html
https://www.swissinfo.ch/spa/muertos-en-venezuela-por-deslave-suben-a-36-y-las-b%C3%BAsquedas-contin%C3%BAan/47967902
https://www.ansalatina.com/americalatina/noticia/politica/2022/10/10/suben-a-36-fallecidos-en-deslave-ministro_3bfd77ab-4ee1-42ac-bc57-077d30211c55.html
https://www.ansalatina.com/americalatina/noticia/politica/2022/10/10/suben-a-36-fallecidos-en-deslave-ministro_3bfd77ab-4ee1-42ac-bc57-077d30211c55.html
https://www.dw.com/es/contin%C3%BAa-b%C3%BAsqueda-de-sobrevivientes-tras-alud-en-venezuela/a-63397855
https://www.rtve.es/noticias/20221010/menos-25-muertos-52-desaparecidos-tras-fuertes-lluvias-zona-central-venezuela/2405561.shtml
https://efe.com/mundo/al-menos-25-muertos-y-mas-de-50-desaparecidos-por-deslave-en-zona-central-de-venezuela/
https://apnews.com/article/noticias-33ceacbbcad9d27e4ccb799ae8cf99b2
https://www.france24.com/es/am%C3%A9rica-latina/20221011-deslave-en-venezuela-aumenta-el-n%C3%BAmero-de-fallecidos-a-36-mientras-56-personas-siguen-desaparecidas
https://www.telemundo.com/noticias/noticias-telemundo/desastres-naturales/al-menos-22-muertos-y-decenas-de-desaparecidos-en-venezuela-tras-desla-rcna51406
https://www.swissinfo.ch/spa/venezuela-lluvias_maduro-abierto-a-la-ayuda-internacional-para-atender-afectaciones-por-deslave/47969024


 11 de octubre de 2022 

EUROPA 

Unión Europea celebró un nuevo cónclave energético para intentar abaratar el gas.- Los ministros de 

Energía se reunieron en Praga para analizar la inminente extensión al resto del bloque comunitario del 

“mecanismo ibérico” de España y Portugal, para afinar el diseño de una plataforma comunitaria de 

compras conjuntas de gas y para debatir cómo fijar un tope de precio a las importaciones de ese 

hidrocarburo [EFE]. 

Parlamento Europeo aprobó un informe con directrices de empleo para jóvenes.- El Parlamento 

Europeo aprobó en la Comisión de Empleo y Asuntos Sociales el informe liderado por la eurodiputada 

del PSIB, Alícia Homs, que aprueba las directrices de empleo que tienen que seguir los Estados 

miembros los próximos años. [EUROPA PRESS] 

La mayoría de europeos no confía en que la energía sostenible será asequible.- Menos de la mitad 

de los europeos confía en que para el año 2050 los productos de energía sostenible sean asequibles 

para toda la población, reveló un sondeo de la Comisión Europea. [SWISSINFO] 

ALEMANIA 

Panel propuso subsidio al precio del gas en Alemania.- Un panel de expertos designado por el 

Gobierno alemán propuso un sistema de dos etapas para distribuir 195.000 millones de dólares en 

subsidios que Alemania anunció para aliviar la presión de los altos precios de la energía. [AP] 

Investigan a un alto funcionario alemán por nexos con Rusia.- El jefe de la agencia nacional de 

ciberseguridad de Alemania está bajo escrutinio por informes de vínculos con la inteligencia rusa. [AP, 

DW] 

AUSTRIA 

Austria se opuso al plan de la Unión Europea sobre energía nuclear.- El Gobierno austriaco presentó 

una demanda ante el tribunal de la Unión Europea sobre los planes del Poder Ejecutivo del bloque 

para etiquetar la generación de energía nuclear y de gas natural como sostenible. [AP] 

BIELORRUSIA 

Expertas de la ONU pidieron la liberación de activista bielorruso premiado con el Nobel.- Tres expertas 

de Naciones Unidas pidieron la "liberación inmediata" del activista bielorruso encarcelado Ales 

Bialiatski, galardonado con el Nobel de la Paz junto a las organizaciones Memorial (Rusia) y Centro 

para las Libertades Civiles (Ucrania). [SWISSINFO] 

ESPAÑA 

España busca apoyar la lucha contra la violencia de género en la región.-  La directora de la 

Cooperación Española en América Latina y el Caribe, Laura Oroz, aseguró que el país europeo busca 

fortalecer la participación política de las mujeres y la lucha contra la violencia de género en la región. 

[SWISSINFO] 

Dimitió el presidente de un órgano judicial clave en España.- El presidente de un órgano clave del 

Poder Judicial presentó su dimisión, cansado de la incapacidad de los dos grandes partidos para 

acordar la renovación de sus miembros, que alargan una crisis que podría bloquear el 

funcionamiento de la justicia. [SWISSINFO] 

GRECIA 

Grecia denunció 60 violaciones de su espacio aéreo por aparatos turcos.- Las autoridades griegas 

denunciaron un total de 60 violaciones de su espacio aéreo que atribuyó a 11 aeronaves: cinco de 

cazabombarderos F-16 y 55 atribuibles a drones. [EUROPA PRESS] 
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ITALIA 

Draghi presidió su último Consejo de Ministros: "Los gobiernos pasan, Italia permanece".- El primer 

ministro de Italia, Mario Draghi, lanzó un mensaje de Estado tras presidir su último Consejo de Ministros 

antes de la toma de posesión de un nuevo ejecutivo liderado por el partido ultraderechista Hermanos 

de Italia de Giorgia Meloni. [EUROPA PRESS] 

NORUEGA 

Noruega registró su inflación más alta desde 1988.- Los precios al consumo en Noruega subieron un 

6,9% interanual en septiembre, la cifra más alta desde junio de 1988. [SWISSINFO] 

PAÍSES BAJOS 

Activistas pidieron despenalizar el suicidio asistido.- Activistas que piden la despenalización del 

suicidio asistido en Holanda presentaron una demanda contra el Gobierno, argumentando que su 

prohibición de ayudar a una persona a terminar con su vida viola los derechos humanos. [AP] 

REINO UNIDO 

Sturgeon afirmó que Escocia está preparada para ser independiente y acusó a Reino Unido de desviar 

su camino.- La ministra principal escocesa, Nicola Sturgeon, aseguró que "Escocia tiene lo que se 

necesita para ser un país independiente exitoso" pese a que en Reino Unido haya un Gobierno que 

busque para Edimburgo "un destino diferente", acusando a Westminster de ser "el problema". [EUROPA 

PRESS] 

REPÚBLICA CHECA 

República Checa elevó su seguridad por temor a posibles sabotajes de Rusia.- La República Checa 

intensificó las medidas de protección de sus infraestructuras estratégicas por temor a posibles 

sabotajes por parte de Rusia, declaró la ministra de Defensa, Jana Cernochova. [SWISSINFO] 

RUSIA 

Justicia rusa prolongó hasta el 12 de diciembre la prisión preventiva de Kara-Murzá.- La Justicia rusa 

prolongó la prisión preventiva para el opositor ruso Vladímir Kara-Murzá, galardonado con el Premio 

Václav Havel de Derechos Humanos. [SWISSINFO, EFE] 

SUECIA 

Nobel de Economía premió estudios sobre bancos y crisis.- El expresidente de la Reserva Federal de 

Estados Unidos, Ben S. Bernanke, ganó el Nobel de Economía junto con otros dos economistas 

afincados en Estados Unidos por su trabajo sobre los efectos de los colapsos bancarios. [AP, DW, 

UNIVISIÓN, TELEMUNDO] 

UCRANIA 

Sistema bancario ucraniano funciona sin interrupciones: banco central.- El sistema bancario 

ucraniano continúa funcionando sin interrupciones tras los ataques con misiles rusos sobre diversas 

ciudades del país, de acuerdo con el Banco Nacional de Ucrania . [SWISSINFO] 
 

ASIA 

CHINA 

Autoridades chinas, en alerta por el Covid ante el congreso del Partido Comunista.- China registró 

más de 2.000 nuevos casos positivos de Covid-19 a pocos días del inicio de un importante congreso 

en Pekín del Partido Comunista, lo que mantiene en alerta a las autoridades. [SWISSINFO, AP] 
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COREA DEL SUR 

El presidente de Corea del Sur advirtió que Corea del Norte amenaza con sus armas nucleares "a todo 

el mundo".- El presidente de Corea del Sur, Yoon Suk Yeol, advirtió que Corea del Norte amenaza con 

sus armas nucleares no solo a su país, sino a todo el mundo, después de que en los últimos días se 

registró una escalada de tensión entre ambos Estados. [EUROPA PRESS] 

IRÁN 

El presidente del Supremo de Irán dijo que están "listos" para dialogar con los manifestantes.- El 

presidente del Tribunal Supremo de Irán, Gholam Hosein Mohseni Ejei, expresó a quienes se han 

manifestado en contra del Gobierno en varias ciudades del país, que deben saber que "tienen oídos 

para las protestas" y que están "listos" para dialogar. [EUROPA PRESS] 

Ola de arrestos intenta frenar manifestaciones en Irán.- Las autoridades iraníes luchan para poner fin 

a las manifestaciones que han sacudido el país durante semanas. Las protestas contra el Gobierno 

comenzaron tras la muerte de Mahsa Amini, de 22 años, que había sido arrestada por la llamada 

"policía de la moral" por, presuntamente, no cumplir con el estricto código de vestimenta de la 

República Islámica para las mujeres. [DW] 

Se sumaron trabajadores de petróleo a protestas en Irán.- Trabajadores de un importante complejo 

de refinerías cruciales para el enorme campo de gas natural en alta mar de Irán protestaron por la 

muerte de una mujer de 22 años. [REFORMA, REUTERS] 

Reino Unido sancionó a tres altos cargos de la Policía de la Moral y la Guardia Revolucionaria iraní.- 

"Estas sanciones envían un mensaje claro a las autoridades iraníes: les haremos rendir cuentas por su 

represión de las mujeres y las niñas y por la terrible violencia que han infligido a su propio pueblo", 

explicó el ministro de Exteriores británico, James Cleverly. [EUROPA PRESS, AP] 

IRAK 

ONU reclamó un "diálogo sin requisitos previos" en plena crisis en Irak.- La misión de Naciones Unidas 

reclamó "un diálogo sin requisitos previos" entre las fuerzas políticas del país para formar Gobierno y 

encontrar la solución a una "crisis prolongada que engendra más inestabilidad”. [SWISSINFO, EUROPA 

PRESS] 

ISRAEL 

Falleció palestino de 12 años tras redada militar israelí.- Un palestino de 12 años murió después de 

que soldados israelíes le dispararan durante una incursión militar en un campo de refugiados en 

Cisjordania. [AP] 

JAPÓN 

Japón levanta la prohibición de entrada a turistas.- Japón eliminó las restricciones de viajes 

individuales impuestas a raíz del Covid-19, por lo que abrió sus fronteras en un intento de revivir el 

sector turístico. [EUROPA PRESS]  

LÍBANO 

Líbano apuntó a una "reducción" de las diferencias con Israel sobre el acuerdo sobre la frontera 

marítima.- El presidente de Líbano, Michel Aoun, destacó que las conversaciones indirectas con Israel 

sobre la demarcación de la frontera marítima registraron "avances" en los últimos días y subrayó que 

las diferencias "se han reducido". [EUROPA PRESS] 

 
 

https://www.europapress.es/internacional/noticia-presidente-corea-sur-advierte-corea-norte-amenaza-armas-nucleares-todo-mundo-20221011025210.html
https://www.europapress.es/internacional/noticia-presidente-supremo-iran-dice-estan-listos-dialogar-manifestantes-20221010160312.html
https://www.dw.com/es/ola-de-arrestos-intenta-frenar-manifestaciones-en-ir%C3%A1n/a-63386574
https://www.reforma.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?__rval=1&urlredirect=https://www.reforma.com/se-suman-trabajadores-de-petroleo-a-protestas-en-iran/ar2484066?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformainter&referer=--7d616165662f3a3a613b767a3a--
https://www.reuters.com/world/middle-east/iran-intensifies-crackdown-kurdish-cities-unrest-persists-2022-10-10/
https://www.europapress.es/internacional/noticia-reino-unido-sanciona-tres-altos-cargos-policia-moral-guardia-revolucionaria-irani-20221010152123.html
https://apnews.com/article/noticias-ecf392153247a5168f2ed549aec4001b
https://www.swissinfo.ch/spa/la-onu-reclama-un--di%C3%A1logo-sin-requisitos-previos--en-plena-crisis-en-irak/47967560?utm_campaign=teaser-in-querylist&utm_source=swissinfoch&utm_medium=display&utm_content=o
https://www.europapress.es/internacional/noticia-onu-dice-irak-quedando-tiempo-pide-dialogo-condiciones-previas-crisis-politica-20221010111542.html
https://www.europapress.es/internacional/noticia-onu-dice-irak-quedando-tiempo-pide-dialogo-condiciones-previas-crisis-politica-20221010111542.html
https://apnews.com/article/noticias-11016a7a571eeb70bd10d532a80dd821
https://www.europapress.es/internacional/noticia-japon-levanta-martes-prohibicion-entrada-turistas-20221011040454.html
https://www.europapress.es/internacional/noticia-libano-apunta-reduccion-diferencias-israel-acuerdo-frontera-maritima-20221010143826.html
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MALASIA 

El primer ministro de Malasia convocó elecciones anticipadas.- El primer ministro de Malasia, Ismail 

Sabri Yaakob, anunció la disolución del Parlamento con vistas a celebrar elecciones anticipadas a 

principios de noviembre. [AP] 

SIRIA 

Turquía "neutraliza" a 13 presuntos terroristas del Partido de los Trabajadores del Kurdistán en el norte 

de Siria.- El Gobierno de Turquía anunció la "neutralización" de un total de 13 presuntos "terroristas" del 

Partido de los Trabajadores del Kurdistán en el norte de Siria. [EUROPA PRESS] 

SRI LANKA 

Protestan en Sri Lanka por violencia policial contra manifestantes y menores.- Activistas y abogados 

protestaron por la violencia policial contra manifestantes que celebraban los seis meses del inicio de 

las protestas por la crisis económica en Sri Lanka. [SWISSINFO] 

TAILANDIA 

Prepararon cremaciones para víctimas de la masacre en Tailandia.- Hornos improvisados se 

construyeron en los terrenos de los templos budistas para incinerar los cadáveres de las víctimas, en 

su mayoría niños, de la masacre cometida por un expolicía en una guardería. [AP] 
 

ÁFRICA 

ARGELIA 

El presidente argelino recibió a la primera ministra francesa para impulsar cooperación bilateral.- El 

presidente de Argelia, Abdelmajid Tebune, recibió a la primera ministra de Francia, Elisabeth Borne, 

quien visitó el país para impulsar la cooperación económica entre ambas naciones y ratificar así el 

acuerdo firmado en agosto entre el presidente francés, Emmanuel Macron, y su homólogo argelino. 

[EUROPA PRESS, SWISSINFO] 

Unión Europea desea consolidar "aún más" la alianza energética con Argelia.- La comisaria europea 

de Energía, Kadri Simson, manifestó el deseo de la Unión Europea de consolidar y desarrollar "aún 

más" la alianza energética con este país, convertido en el principal proveedor de gas para acabar 

con la dependencia de Rusia. [SWISSINFO] 

La italiana Eni arrancó la producción de gas en el sur de Argelia.- La compañía italiana Eni anunció 

el inicio de la producción de dos yacimientos de gas en la región argelina de Berkine Sur que 

contribuirá a satisfacer la demanda del mercado europeo. [SWISSINFO] 

MARRUECOS 

¿Hacia una abolición de la pena de muerte en Marruecos?.-  La pena de muerte en Marruecos no se 

aplica desde 1994, pero se siguen produciendo sentencias. El nuevo Ejecutivo quiere reformar el 

Código Penal hacia su supresión, en espera del aval del rey Mohamed VI. [SWISSINFO] 

SOMALIA 

El presidente de Somalia disolvió la Comisión de Servicios Judiciales y el organismo anticorrupción.- 

El presidente Hasán Sheij Mohamud anunció la disolución de la Comisión de Servicios Judiciales y la 

Comisión Anticorrupción y ordenó que sean formadas de nuevo "en línea con la Constitución". 

[EUROPA PRESS] 
 

 

https://apnews.com/article/noticias-5d42490e0a4c95f3c8fa76beae87650b
https://www.europapress.es/internacional/noticia-turquia-neutraliza-13-presuntos-terroristas-pkk-norte-siria-20221011032500.html
https://www.swissinfo.ch/spa/sri-lanka-crisis_protestan-en-sri-lanka-por-violencia-policial-contra-manifestantes-y-menores/47968038?utm_campaign=teaser-in-querylist&utm_source=swissinfoch&utm_medium=display&utm_content=o
https://apnews.com/article/noticias-6efa78fac306827346b1dd3d43018b40
https://www.europapress.es/internacional/noticia-presidente-argelino-recibe-argel-primera-ministra-francesa-impulsar-cooperacion-bilateral-20221010160118.html
https://www.swissinfo.ch/spa/francia-y-argelia-avanzan-hacia-una--cooperaci%C3%B3n-renovada-/47968228
https://www.swissinfo.ch/spa/argelia-ue_la-ue-desea-consolidar--a%C3%BAn-m%C3%A1s--la-alianza-energ%C3%A9tica-con-argelia/47968282?utm_campaign=teaser-in-querylist&utm_source=swissinfoch&utm_medium=display&utm_content=o
https://www.swissinfo.ch/spa/italia-energ%C3%ADa_la-italiana-eni-arranca-la-producci%C3%B3n-de-gas-en-el-sur-de-argelia/47968354?utm_campaign=teaser-in-querylist&utm_source=swissinfoch&utm_medium=display&utm_content=o
https://www.swissinfo.ch/spa/pena-muerte_-hacia-una-abolici%C3%B3n-de-la-pena-de-muerte-en-marruecos-/47968152?utm_campaign=teaser-in-querylist&utm_source=swissinfoch&utm_medium=display&utm_content=o
https://www.europapress.es/internacional/noticia-presidente-somalia-disuelve-comision-servicios-judiciales-organismo-anticorrupcion-20221010135444.html
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